Bernard Margeride

Les vertus
de la discipline

Illustrations par
CHRIS

« C’était la nuit. Elle distinguait mal le bâtiment vers lequel on la dirigeait. Il était entouré de grillages. C’était le quartier de sécurité dont on leur avait parlé. Elle se retrouva dans une pièce sinistre, où deux gardiennes, avachies sur des fauteuils, regardaient un feuilleton télévisé. Elles se levèrent de mauvaise grâce, malgré la présence du sergent.
— Des nouvelles ? Elles n’ont pas été fouettées !
Elles paraissaient étonnées de ne pas les voir encore plus marquées. La gorge de Nancy se serra. On allait encore la punir ? Elle découvrit une porte faite d’épais barreaux de fer qui donnait sur un couloir bordé de chaque côté par des grilles. C’étaient les cellules. Entre les barres de métal, passaient des visages de filles pâles.
— Au bloc ! dit la voix impersonnelle de Miss Clarke. »

CHAPITRE PREMIER

PÉNITENCIER POUR JEUNES FILLES PERVERSES

— Toutes les « nouvelles » seront fouettées !

La phrase claqua sur le ponton de bois où se pressaient quatre filles enchaînées. Nancy eut un regard où l’étonnement se mêlait à la peur.

Que lui arrivait-il depuis deux semaines ? Son univers avait basculé. Il y avait eu la plainte de Wesson, l’enquête, les interrogatoires dans le bureau du shérif, le procès où son avocat n’avait pu lui éviter la maison de correction jusqu’à sa majorité.

Les juges du Delaware, les plus sévères des États-Unis, ne badinaient pas avec les mœurs en ce début des années quatre-vingt !

Une vedette avait amené les quatre filles sur l’île de Chimateague, dans la baie du Cheasapeake. Autrefois, alors qu’elle était libre et insouciante, Nancy avait entendu parler du Reformatory qui ramenait dans le droit chemin les adolescentes perverses. Elle n’aurait jamais imaginé qu’elle y serait envoyée un jour.

Les surveillantes regardaient les filles avec dureté. L’une d’elles, une femme d’une quarantaine d’années, le visage rosi par l’air du large, les traits fins malgré l’empâtement, alluma une Marlboro.

Les vagues clapotaient entre la coque du bateau et les pieux de la jetée mangés de coquillages et d’algues. Le froid avait saisi Nancy qui frissonnait. Elle agitait les mains pour se réchauffer.

La chaîne tirait sur sa taille. Humiliée d’être dans les fers, elle baissait les yeux vers ses chevilles entravées, qui ne lui permettaient de marcher qu’à petits pas.

La femme, les mains devant la bouche, la fixait. Nancy ne voyait que ses yeux glacés, sous la bordure du Stetson. En cherchant à fuir son regard, elle vit le groupe compact des femmes-policiers faisant face aux prisonnières. Elles étaient vêtues d’épais blousons de nylon luisant, au col de fourrure noire.

Pourquoi Nancy se retrouvait-elle dans ce pénitencier perdu au milieu d’une étendue d’eau grise ? Pourquoi fallait-il qu’on la traite comme une criminelle, elle que ses professeurs appréciaient, que les garçons trouvaient jolie ?

Nancy attendait, au bord des larmes, poignets et chevilles enchaînés, en compagnie des trois autres filles qui courbaient la tête. Il y avait Ann, l’Hispanique arrêtée pour racolage, Karyn, la voleuse, et Lucy, la droguée à peau noire. Toutes savaient ce qu’elles risquaient.

Nancy entendait les cris des oies du Canada traversant le ciel sans nuage de ce début d’octobre. Elles étaient libres, celles-là !

— Ici, on vous dresse dès le début.

Sous la menace de la gardienne, Nancy rentra la tête dans les épaules. Fixant l’eau entre les planches disjointes du wharf, elle s’efforçait de demeurer la plus discrète possible.

Elle n’était plus une enfant, pourtant son père la cravachait. Il suffisait qu’il parle de la conduire à la grange pour qu’elle devienne d’une obéissance parfaite. Ici, elle devrait se montrer encore plus prudente. Elle tenta de dominer l’angoisse qui faisait trembler ses mains et flageoler ses jambes. Des gouttes de sueur ruisselaient de son front malgré le froid.

Personne ne parlait ; Nancy entendait les clapotis contre les piliers, les appels des oies portés par le vent et le bruit des chaînes.

— Voyons, par qui vais-je commencer ? dit la gardienne en tirant une bouffée.

Dans le silence, un pet résonna. L’une des filles, terrifiée, avait été incapable de se contrôler. La matonne souleva à deux doigts le bord de son chapeau. Avec lenteur, elle retira ses Rayban, qu’elle glissa dans la poche poitrine de sa chemise brune.

Son visage épais laissait supposer qu’elle aimait les plaisirs de la table. La lueur inquiétante de ses yeux et la crispation menaçante de ses lèvres rappelaient un chien prêt à mordre.

La gardienne glissa ses pouces dans le baudrier de cuir d’où pendaient des menottes, un revolver et un talkie-walkie. À la différence des autres policières, qui portaient une garcette au ceinturon, elle possédait un fouet, dont la lanière tressée était enroulée avec soin. Elle la détacha d’une main nerveuse, avant de la pointer vers les prisonnières.

— Qui a pété ?

Le silence devenait oppressant. Le cœur de Nancy battait. Elle regardait en dessous, et aurait voulu disparaître pour échapper à la colère de la geôlière.

— Pardon, madame !

Ann, sa voisine, venait d’avouer. Sur un coup de menton de leur chef, deux policières s’en emparèrent. Les pieds entravés d’Ann raclèrent le plancher. Elle manqua tomber, retenue par la poigne des gardiennes. En uniforme, les cheveux noués en un strict chignon, le visage dissimulé par le chapeau et les lunettes, celles-ci ressemblaient au sergent qui les commandait. C’étaient des matrones bien en chair, au cou épais, aux épaules larges et aux muscles solides.

— À poil !

Ann tenta de lever des mains suppliantes, mais ne suscita aucune pitié. Le regard glacé, la femme-sergent commanda :

— Miss Lewis !

— Bien, Miss Clarke.

La jeune gardienne au physique de basketteuse tira avec violence sur le corsage de la fille, dont les boutons sautèrent, dévoilant une poitrine contenue à grand-peine par le soutien-gorge. Miss Lewis n’avait que quelques années de plus que la prisonnière ; cela ne la rendait pas plus compatissante pour autant.

Elle ouvrit les fers des poignets et des chevilles. Les chaînes tombèrent sur le sol dans un cliquetis sinistre. Puis elle baissa la robe à la ceinture ; les manches étroites se coincèrent. Elle détacha l’agrafe de la brassière dont l’élastique claqua sur la peau nue. Miss Lewis aperçut les seins lourds d’Ann.

— Quels nichons, la salope !

Elle en prit un dans sa main gantée, le souleva, le malaxa. Ann poussa un gémissement.

— Douillette ! Tu vas voir.

Elle pinçait les aréoles ; les tétines durcissaient au contact du cuir. Elle tordait les pointes. Ann réussissait à se taire. L’étoffe de sa robe craqua quand une autre gardienne la lui arracha. Elle ne garda sa culotte qu’un instant. La femme la fit tomber à ses chevilles, dévoilant la grosse touffe de poils bruns qui remontait très haut sur le ventre.

Miss Lewis lui passait la main entre les cuisses. Elle lui triturait la vulve sans que la fille oppose de résistance. Elle tremblait, son regard perdu quêtait un réconfort.

— Tu es une salope ! Tu voudrais que je te branle, hein ?

Ann ne pipait mot. La fille au corps solide, arrêtée pour racolage, qui avait l’habitude des clients difficiles, paraissait vulnérable. Personne n’osait rien dire, surtout pas Nancy. Soulagée de ne pas être punie, elle était choquée par la scène, mais en proie à une émotion bizarre.

La côte Est était très puritaine. Sur les plages, les filles portaient des maillots une pièce et non des bikinis comme en Californie. Au lycée, aucune fille ne s’exhibait nue. Quand Nancy prenait sa douche après un match, elle serrait les jambes, cachait sa poitrine sous ses mains et se tournait contre le mur.

Et là, devant tout le monde, on mettait une fille à poil, et on la pelotait comme si on allait la branler. Malgré sa peur, Nancy était émoustillée.

Les menottes claquèrent sur les poignets d’Ann. Miss Lewis accrocha la chaîne à un palan qui servait à décharger les navires. Elle actionna le treuil, tendit les bras de la prisonnière, les étira jusqu’à ce que celle-ci se retrouve sur la pointe des pieds.

Satisfaite, Miss Clarke s’avança vers la fille offerte, tourna sans se presser autour du corps bronzé où se dessinaient les marques du maillot de bain. Elle eut un regard pour le derrière rond et les reins cambrés. Puis, du bout du fouet, elle souleva les gros seins marbrés de veinules bleues, fragiles sous le cuir. Elle souffla la fumée de sa cigarette au visage d’Ann.

— Nous allons t’apprendre la politesse !

Elle se recula, prenant du champ, et jeta son mégot d’un geste large. L’assistance suivait les préparatifs du châtiment : les prisonnières apeurées comme les gardiennes amusées. Celles qui étaient restées sur le bateau s’avancèrent à la proue pour jouir du spectacle. Nancy détourna les yeux pour échapper à la vision de la fille qu’on allait fouetter, comme si c’était sur elle que la lanière allait s’abattre.

Elle aperçut un mirador où une femme les observait à la jumelle. Au claquement du cuir sur des fesses rebondies, suivi du hurlement désespéré d’Ann, Nancy revint au spectacle de la punition.

Les jambes de la fille fléchissaient. Déséquilibrée, elle pendait à la chaîne. Elle tournait sur elle-même en agitant les pieds pour reprendre appui. Le fouet avait laissé une marque rouge sur son fessier, qui remuait par saccades. Quand la lanière dessina une profonde zébrure sur ses cuisses nues, elle émit un cri strident.

C’en était trop pour Nancy. Son père fouettait ses fesses nues, sans faiblesse, pour son bien. Mais jamais, dans le châtiment, il n’usait de ce genre de mise en scène.

Incapable de se raisonner, gagnée par une peur panique, Nancy tenta de fuir malgré ses fers. Affolée, elle courut vers l’extrémité du ponton. Ses chaînes raclaient le bois, blessant ses chevilles. Elle trébucha et manqua tomber. Il y eut un grand bruit et une planche grise éclata à ses pieds. Elle s’arrêta, un éclat de bois avait frappé son mollet. Dans le mirador, la femme actionnait sa Winchester.

— Dernière sommation !

Une atroce brûlure coupa son dos. C’était elle que l’on flagellait ! Un coup frappa ses fesses ; elle cria en tombant à genoux.

— Arrête de gueuler, salope !

Hébétée, Nancy fixait la marque de la balle dans la planche, le trou dans le bois.

— Tu seras fouettée la dernière. Comme ça, tu verras tout ! dit Miss Clarke.

Des mains tirèrent avec violence sur sa robe, arrachèrent les boutons et dénudèrent sa taille. Nancy n’osait regarder la femme qui la déshabillait.

Elle venait de commettre une faute. Elle allait être punie. On fit sauter son soutien-gorge. Elle montrait ses seins frissonnants à l’assistance. Elle ne tentait pas de les dissimuler. Accablée, elle se sentait impuissante, à la merci des gardiennes, craignant de déclencher leur colère.

— Tu vas en baver !

La femme tourna Nancy vers Ann, la suppliciée. Nancy s’écorchait les genoux. La gardienne la tenait par les cheveux. Comme dans un cauchemar, Nancy voyait les coups pleuvoir sur Ann. Le même sort l’attendait. Elle sursautait à chaque claquement du fouet et au hurlement qui répondait.

Elle crut entendre derrière elle la respiration oppressée de son père, le crissement de sa cravache, pendant qu’elle serrait le poteau de la grange dans ses bras. Daddy prenait plaisir à la voir cul nu. Il la faisait attendre de longues minutes avant de la fesser et espaçait ses cinglées. Mais il cherchait à l’humilier et à l’effrayer plutôt qu’à lui faire vraiment mal.

Le corps d’Ann, qui au début se contractait à chaque cinglée, ne faisait plus que frémir quand le cuir le déchirait. La tête tombait sur la poitrine secouée de sanglots. Les bras aux muscles étirés se tendaient à craquer. Les omoplates saillaient, comme si elles allaient s’arracher. Fascinée, Nancy regardait les coups tomber sur les cuisses et la croupe.

Malgré la peur qui lui nouait le ventre, Nancy sentait monter le même désir de caresses qu’après avoir été punie par son père. À peine s’était-elle réfugiée dans sa chambre, qu’elle se masturbait, vite secouée par le plaisir, avant même de se soigner. Elle se retrouvait haletante, le cœur battant, la culotte aux chevilles.

Elle se déshabillait, enduisait de crème ses fesses meurtries, et sous prétexte d’attendre que le baume pénètre, câlinait encore sa vulve.

Agenouillée sur le ponton de Chimateague, Nancy oublia ses envies quand Miss Clarke cessa de punir Ann. Le front en sueur, elle laissa reposer le bout de son fouet sur le sol. La gardienne contemplait sa victime à demi-évanouie. Nancy redoutait que vienne son tour d’être battue.

Sur le bateau, une femme sortit un pack de bières, dégagea un can de Budweiser, interrogea du regard le sergent, et au signe d’acquiescement, le lui lança.

Avec adresse, la femme fit passer la cravache dans sa main gauche, attrapa la boîte en vol, l’ouvrit, et renversant la tête, prit une lampée.

— Putain, qu’est-ce que ça donne soif !

Et de boire une nouvelle gorgée, avant de frapper sa victime sans prévenir. Ann hurlait avec des forces nouvelles. Satisfaite, Miss Clarke achevait sa bière. Comme la femme à la Winchester, une Latino-américaine, s’approchait, curieuse d’assister au spectacle, Miss Clarke lança la boîte en l’air, très loin au-dessus de la baie.

— À vous, Pilar !

Le coup de fusil traversa la boîte, qui fut projetée à plus de cinquante yards. Déjà, la Mexicaine réarmait d’un coup de poignet nerveux.

— On ne s’enfuit pas de Chimateague Island ! Que ce soit bien compris !

Le dos et le cul de Nancy la brûlaient. Le bois dur meurtrissait ses genoux. Elle n’avait aucune pitié à espérer de ces femmes. Elle fixait Ann suspendue au palan, pleurant en silence. Des larmes roulaient sur la poitrine pantelante. Pour échapper à son sort, Nancy avait envie de glisser ses doigts sur son sexe, de caresser son bouton durci. Il n’y fallait pas songer, ici.

Un homme en uniforme s’avança, le revolver à la ceinture. Ses larges épaules tendaient l’étoffe de son blouson. Ses sourcils épais, ses joues bleues de barbe et sa mâchoire puissante lui donnaient un air de brute. Il tournait autour de la fille nue sans la toucher, mais en faisant claquer sa langue. Nancy vit que son pantalon portait une grosse bosse devant.

— Il ne va pas la baiser ! s’étonna-t-elle, affolée.

Le type se plaça derrière Ann. Il fit glisser les boucles brunes du pubis de la fille entre ses gros doigts. Collé à elle, il passait ses pattes velues sur les seins zébrés de mauve. Il mit son bras autour de la taille et pressa les fesses meurtries contre son ventre. Il jouait du corps à sa disposition. Aucune femme ne l’en empêchait.

— Johnny ! finit par dire Miss Clarke d’un ton à peine réprobateur. Vous êtes incorrigible !

Il regarda le sergent, l’air de quémander une faveur. Puis il ouvrit les longues cuisses frémissantes, pressa la vulve de la paume et s’exclama :

— Elle a pissé, la chienne !

Il secoua ses doigts d’où s’envolaient des gouttelettes, puis regarda Miss Clarke, quêtant sa permission.

— Pas maintenant, Johnny ! Tiens-la.

Avec un air de regret, il obéit. Miss Lewis actionnait le treuil. Lentement, le corps de la fille s’affaissait. Ann, incapable de tenir debout, tomba à genoux. L’homme la délia et la chargea sur son épaule. Les fesses rougies par les coups, le trou du cul et la vulve au milieu des poils bruns se trouvaient à hauteur de sa tête.

Il se tourna vers Miss Clarke qui lui fit un signe. Il partit d’un pas lourd vers la bâtisse qui se dressait au milieu de l’île.

— Que va-t-il lui faire ? se demandait Nancy.

Elle n’eut pas le temps d’y songer. Miss Clarke lui ordonna :

— À poil !

Nancy allait finir de se déshabiller, quand Miss Lewis fit jaillir la lame d’un couteau à cran d’arrêt. Elle coupa la bride du soutien-gorge. Puis elle finit de déchirer la robe et arracha les lambeaux qui pendaient aux chaînes des poignets. Elle coupa aussi la culotte. L’acier froid glissa tout près de la vulve.

— Eh bien, ma belle, maintenant, tu es prête pour la suite !

Miss Lewis remarqua la médaille de la Vierge que Nancy portait au cou. Elle la prit dans sa main, comme si elle voulait l’admirer. Elle l’arracha en égratignant le cou. Elle allait la jeter à la mer, quand elle croisa le regard de Pilar qui serrait sa Winchester.

— Tu la veux ? dit-elle d’une voix enjôleuse.

Laissant pendre le disque d’or, elle tendit la main. Sans mot dire, la Mexicaine s’en empara, porta la médaille à ses lèvres et la mit dans sa poche. Nancy, apeurée, ne protesta pas. Après ce qui venait de se passer, elle redoutait le pire et se soumettait par avance à la volonté des gardiennes.

CHAPITRE II

KARYN PUNIE

La peur faisait trembler les jambes de Nancy. Des larmes de douleur embuaient ses yeux. Elle se releva et suivit les autres, tirée par la chaîne qui entravait ses poignets. En trébuchant, elle arriva sur une côte basse, rongée par la mer, protégée par des rangées de pieux et des fascines de bois. Sur la plage, des centaines de crabes fer à cheval s’étaient échoués.

Elle se souvint d’un séjour à Atlantic-City avec des garçons et des filles de son âge, au printemps précédent. Tous s’amusaient des bizarres crustacés rampant sur le sable. Kevin caressait ses cheveux et s’arrangeait pour frôler sa poitrine. Le soir, ils avaient flirté dans la vieille Oldsmobile Cutlass, sur le parking face à l’océan. La radio jouait en sourdine. Une traction brutale sur ses menottes ramena Nancy à la réalité.

Les filles traversèrent un bois de cornouillers et de chênes courbés par le vent, avant de découvrir le pénitencier. Le grand corps de logis datant du XIXe siècle était flanqué de deux immenses ailes à l’architecture stricte. Le bâtiment contigu, en parpaings bruts sans crépi, comportait de minuscules ouvertures garnies de barreaux. Des projecteurs et des rangées de barbelés l’entouraient.

— Le bloc ! lança Miss Clarke d’une voix réjouie.

Cela voulait dire le quartier de sécurité et les cellules. Les gardiennes s’arrêtèrent. Le Reformatory de Chimateague Island était une prison, pas un camp de vacances ni un pensionnat.

En ce début d’automne, la bise agitait les feuilles jaunissantes. Il ne poussait qu’une herbe rase sur la pelouse mal entretenue. Par-delà les bosquets rabougris, on ne distinguait que l’eau sale de la baie Cheasepeake balayée par les rafales.

On parlait du Reformatory avec crainte durant les promenades à la maison d’arrêt où Nancy avait été incarcérée. Les filles disaient que cela valait Alcatraz. On ne s’en évadait pas, et les geôliers du Delaware étaient les plus rigoureux des États-Unis.

Le juge Dandridge, après avoir condamné Nancy, avait eu une lueur vicieuse dans le regard. Du haut du prétoire, il avait fait la morale à la jeune fille, la prévenant qu’on saurait lui imposer une stricte discipline et lui faire subir des châtiments corporels. Il avait conclu, agitant les mains hors des manches de la toge :

— Là-bas, on va vous dresser !

Dans les États puritains de la côte Est, en ce début des années quatre-vingt, on n’hésitait pas à donner le fouet aux enfants et aux adolescents. La fessée était synonyme de bonne éducation. L’Amérique de Reagan entendait retrouver les valeurs des pionniers et rejetait les errements de la génération permissive. Nancy avait déjà appris tout ça de son propre père.

Comme elle n’avançait pas assez vite, la gardienne tira sur sa chaîne et la déséquilibra. Nancy trébucha, heurta Miss Lewis et poussa un cri. La gardienne lui administra un coup de garcette sur les fesses.

— Tais-toi, chienne !

Elle la frappa encore, sur un endroit épargné, pour dessiner une nouvelle zébrure sur son cul pâle. Nancy comprit qu’elle devrait tout supporter. Des larmes montèrent à ses yeux, tant la brûlure était vive. Miss Lewis hésita, leva sa redoutable cravache, mais voyant que les autres escaladaient déjà le perron, elle se contenta de tirer la fille.

Dans le hall immense, la décoration était constituée de têtes de cachalot aux os blanchis et aux dents effrayantes. On avait conservé les souvenirs des premiers propriétaires : les baleiniers de Nantucket. Les bottes des gardiennes résonnaient sur les dalles, rappelant qu’on était en prison.

Nancy lança un regard circulaire. Au bas du grand escalier, elle remarqua un carcan de bois qui semblait venir du temps des sorcières de Salem. On l’entraînait déjà vers une porte qui ouvrait sur une vaste salle.

C’était un réfectoire où stagnait une odeur de sauces refroidie et de graisse rance. Une centaine de filles mangeaient en silence, assises sur des bancs, serrées les unes contre les autres. Loin du joyeux brouhaha d’un self de collège, il régnait une atmosphère plus que pesante.

Nue, enchaînée, Nancy se sentait épiée par les regards cruels tournés vers les nouvelles venues. Impassibles, les gardiennes, la cravache à la main, passaient entre les longues tables de formica. Les filles aux cheveux tirés en arrière, vêtues d’une robe de toile jean, fourchette levée, les détaillaient sans mot dire. Il n’y avait aucune compassion à attendre d’elles.

Miss Clarke parcourut l’assistance de son regard sévère. Elle claqua des talons quand une femme au visage mince, marchant avec une souplesse féline, s’avança vers elle. Le lieutenant Jones ne portait pas de chapeau de cow-boy ; ses cheveux blonds lui faisaient une couronne. Ses yeux bleus effrayèrent Nancy qui baissa le regard. Une gardienne la fit se retourner pour montrer ses fesses.

— Qu’a-t-elle fait ?

Miss Clarke fit son rapport, l’accusant de délit de fuite. D’un coup de pointe de botte, Miss Jones fit glisser les pieds de Nancy sur le carrelage, et lui écarta les jambes autant que les chaînes le permettaient. Miss Lewis, aidée d’une autre gardienne, la courba en deux, faisant reposer les seins dans leurs mains jointes. Nancy présentait son cul à l’officier, sachant qu’elle allait être châtiée. Elle avala sa salive avec difficulté, une sueur glacée coulait de son front.

— Prêt, mon lieutenant ?

— On va lui apprendre à vivre.

Elle n’en dit pas plus. Une main gantée serra la vulve de Nancy, jouant dans les poils. Les chats faisaient ça avec leurs victimes, ils les caressaient, puis les écorchaient. Une aspérité du cuir s’accrocha au clitoris de Nancy. Elle frissonna. Elle avait peur, mais c’était comme une caresse. La femme serra la petite boule sensible, la fit rouler.

— Petite putain ! Tu aimes ça !

Elle injuriait Nancy en la pelotant. Un doigt disjoignit les petites lèvres et pénétra le vagin. Les coutures du gant l’égratignèrent, la firent frémir comme si elle allait s’abandonner.

— Tu n’es pas là pour jouir, chienne !

Le knout siffla, déchirant ses fesses. Elle poussa un cri aigu sous la brûlure. La douleur la fit tomber sur les mains qui la retenaient. Les deux femmes, qui avaient l’habitude de telles faiblesses, se raidirent et supportèrent son corps qui s’effondrait. Ses pieds entravés battirent l’air. Elle écarta les cuisses, et la garcette frappa. Nancy braillait sous chaque coup. Quand on la lâcha, elle se laissa glisser sur le sol, y demeura prostrée, le souffle court, la peau déchirée.

— À qui le tour ?

À ces mots, Nancy éprouva un soulagement. Elle entrouvrit ses yeux mouillés de larmes et vit que le lieutenant s’adressait d’une voix cauteleuse à Karyn, la jolie blondinette en jean et tee-shirt.

— Comment t’appelles-tu ?

— Karyn Russel, Chef.

La fille s’efforçait de bien faire, employait les mêmes mots que les anciennes, cherchant à ne pas paraître effrontée.

— Tu as appris les bonnes manières. C’est très bien.

Le regard cruel démentait les propos, et il y avait dans la voix une vibration inquiétante. Karyn le sentit et baissa les yeux. De la main qui tenait la garcette, la femme lui redressa le menton. La lanière de cuir frotta contre sa poitrine. Sous l’effet de la peur, les pointes de sein de la jeune fille tendirent l’étoffe de coton.

— Tu es très sexy, vêtue comme ça.

Karyn apeurée ne répondit pas. Elle la laissa peloter ses tétons qui enflaient. Elle déglutit difficilement quand le lieutenant lui pinça l’extrémité du sein.

— Tu sais que ce n’est pas une tenue réglementaire ? Tu ne portes pas de soutien-gorge ?

La voix avait changé, était devenue glaciale. D’un signe de tête, l’officier appela une des prisonnières qui suivait la scène avec attention. Elle devait bien connaître cette fille qui semblait jouir de privilèges. Elle lui parla en aparté, avant d’ajouter à haute voix, pour que tous puissent entendre :

— Sue ! Présentez Karyn à l’assemblée.

Nancy, meurtrie, toujours allongée par terre, reprenait ses esprits. Ses fesses la brûlaient. Elle s’habituait à la douleur dont la chaleur se communiquait à son sexe.

Sue ressemblait au lieutenant : blonde, la peau très blanche, les traits fins, une joliesse de poupée Barbie, mais le regard glacé, la bouche crispée. Elle se délectait par avance des tourments qu’elle allait infliger.

Nancy avait entendu parler de ces prisonnières, dites « préfets de discipline ». Chouchous des gardiennes, elles se comportaient en véritables kapos, se montrant plus terribles que les geôlières. Avec un sourire sadique, Sue s’avança vers Karyn.

— Baisse ton froc !

Karyn, abasourdie, ne bougea pas d’un pouce. Devant son inertie, l’ancienne irritée lui déboucla la ceinture, et la déculotta. Karyn protesta avec une véhémence qui n’était pas de mise en ce lieu.

— Non, pas ça !

La calotte retentissante qu’elle reçut la fit taire. Des larmes lui montèrent aux yeux. Son jean tomba sur ses chevilles, sous les rires de la salle. Karyn rougit, honteuse. Sue posa ses mains sur l’élastique de la culotte, y fit passer les pouces, le distendant et le décollant des hanches avec une lenteur calculée. Sur l’air des lampions, les prisonnières scandaient :

— À poil ! À poil !

Sue prenait un évident plaisir à humilier et à dominer, comme si elle se vengeait sur la nouvelle venue de sa propre condition. Elle la regarda dans les yeux et descendit le slip sans se presser.

Karyn baissa les yeux vers son ventre qu’on dénudait. Ses poils châtain clair, délicatement bouclés, s’accrochaient aux dentelles. Elle descendit les mains vers celles de la fille, esquissant le mouvement de les retenir.

— Tu veux une baffe ? Le fouet ? Tu vas être servie, salope !

Elle proférait ses menaces avec une telle envie de les mettre à exécution que Karyn, matée, n’osait se défendre. Le chahut augmenta quand les fesses rebondies se montrèrent, prêtes pour la fessée. Il y eut des sifflets quand Sue passa la main dans les poils :

— C’est une vraie blonde !

Et le réfectoire de s’esclaffer à cette fine plaisanterie. Sue écarta d’autorité les cuisses, toucha la vulve et força les lèvres humides. Elle pénétra la chatte de son index recourbé, qu’elle fit aller et venir, l’enfonçant tout entier.

Quand elle sentit que le vagin de Karyn s’élargissait, elle ajouta le majeur. Déjà soumise, la fille remua les hanches, pressant son sexe sur les doigts, prête à s’abandonner. Sue satisfaite de sa facile victoire l’insulta, sans cesser de la branler :

— Tu mouilles, traînée ! On dirait que ça te plaît.

Nancy était abasourdie. On masturbait une fille en public ! Les gardiennes laissaient faire, encourageaient même du regard leur chouchou à continuer. Karyn leva les yeux vers le plafond, entrouvrit les lèvres et creusa les reins. Parcourue d’un frémissement, sa croupe remua en un mouvement timide.

Sue releva le tee-shirt de coton blanc, dévoilant une poitrine d’adolescente très ferme. Les seins blancs, bien que pressés en haut par l’étoffe serrée, ne tombaient pas. Sue les malaxa ; sous les attouchements, les nichons durcirent, leurs pointes se dressèrent. Karyn ferma à demi les yeux, puis entrouvrit les lèvres, sans qu’un son ne sorte de sa gorge.

— Fucked bastard ! Foutue salope ! dit Sue qui refusait à la fille le plaisir auquel elle venait de la préparer.

Le couple était le point de mire du réfectoire. Sue, se plaçant derrière Karyn, la fit aller de table en table, soulevant d’une main le tee-shirt, comme un chiot par la peau du cou. Karyn avançait à petits pas, entravée par son pantalon baissé et les chaînes. Les lazzis fusaient.

— Quelle pute !

— Elle coule comme une fontaine !

— Nympho !

Les gardiennes amusées n’intervenaient pas. Sous les quolibets des filles, Karyn accomplissait l’humiliant parcours, sans résistance. Comme dans un rêve, Nancy la voyait livrée aux anciennes, qui passaient les mains sur ses fesses.

De troubles désirs grandissaient en elle, même si les coups de fouet la brûlaient encore. Elle avait, comme sur le ponton, chaud au bas-ventre, et se sentait prête à se caresser. Elle enviait même Karyn, offerte aux attouchements des prisonnières, livrée nue à tout le réfectoire.

Il existait un contraste frappant entre les injures que les filles proféraient, leurs mains baladeuses, et leur attitude. Aucune d’elles ne se levait, et elles ne touchaient Karyn que lorsque Sue la leur amenait. C’était leur jouet, mais elles ne devaient pas transgresser les règles.

— Elle a de la chance, on ne la bat pas, pensa Nancy.

Toutes semblaient vouloir profiter du corps juvénile qu’on leur livrait, le pétrir de leurs mains tremblantes, palper les seins, les fesses, écarter les cuisses pour voir le sexe. Aucune ne la flagellait ni ne lui faisait mal.

Nancy désirait être pelotée par les mains avides, brutales même. À suivre la fille déambulant entre les tables, elle avait le souffle court. Son cœur cognait, et elle sentait ses sécrétions couler.

Quand Karyn revint à son point de départ, le lieutenant fit un signe à une des filles. Sue et celle-ci la courbèrent, appuyèrent ses épaules et sa tête sur une table parmi les assiettes sales. Elles exhibèrent son cul. Karyn tenta de serrer les fesses, pour dissimuler son anus plissé par la peur. De force, on écarta ses jambes. Sue, pour montrer son pouvoir, lui saisit la vulve à pleine main, lui ouvrit les lèvres, plaquant ses doigts pour que la fente demeure béante.

Miss Jones s’approcha sans se presser. Avec une lenteur délibérée, elle passa la lanière de sa garcette sur la croupe à sa disposition.

— Jolie chatte, Miss Clarke.

— Vous avez raison, mon lieutenant.

— À quoi pense-t-elle, cette petite putain ?

— Une vraie salope ! Elle mouille, mon lieutenant.

Le ton détaché contrastait avec la grossièreté des propos et les yeux luisants des femmes. Les prisonnières se taisaient. La tension montait dans la vaste pièce. Sue et l’autre fille maintenaient Karyn, chacune par une épaule, l’immobilisant sur la table. Le lieutenant Jones fit claquer sa langue.

— Quel âge as-tu ?

On s’adressait à elle sans la commander ; Karyn répondit, saisie d’un espoir insensé :

— Dix-sept ans, madame.

— Je me demande si elle est pucelle.

Miss Clarke pressa le pommeau de son fouet sur la vulve, l’y laissa un instant, et sur un clin d’œil de Miss Jones, sans se presser, le fit lentement disparaître. La boule de cuir glissait entre les lèvres qu’elle retroussait. Un frémissement parcourait les cuisses et les fesses de la fille.

Le sergent fit tourner son instrument d’un quart de tour, avant de l’enfoncer encore, puis de le faire disparaître. Karyn geignait, tentant de bouger le cul pour éviter la pénétration, mais les mains resserraient leur étreinte. Jones commanda :

— Silence !

Le cuir était profondément enfoncé dans les chairs tendres. Miss Clarke le fit aller et venir comme un godemiché, avant de déclarer :

— C’est une traînée !

Elle fit presque sortir le manche du fouet du sexe de Karyn, avant de l’y replonger d’un coup, lui tirant une plainte. Les fesses remuèrent. Ce n’étaient plus des gémissements de souffrance qui sortaient de la bouche, sous les mouvements rapides de la tige, mais des cris de plaisir. Le visage contracté, la femme accéléra l’allure. Elle pressait sa main sur les reins de la fille, pour prendre un meilleur appui. Karyn secouait son jean sur ses chevilles, faisant cliqueter ses chaînes.

Soudain, tout son corps se relâcha. Elle ne bougeait plus. La gardienne plongea la tige à deux ou trois reprises dans le sexe, avant de l’y laisser enfoncée, ne tirant d’elle qu’un profond soupir.

Miss Jones s’indigna :

— Elle jouit, la chienne ! Elle aime le péché !

Le désir perçait dans sa voix. Elle contemplait le cul couvert de chair de poule et le sexe d’où sortait le cuir tressé. Miss Clarke retira le fouet, laissant voir les chairs roses du vagin, qui ne pouvait se refermer tant il venait d’être forcé.

— Ça mérite un sévère châtiment !

La cravache de Miss Jones fendit l’air, marqua d’une traînée rouge les fesses tendues, effleurant les lèvres moites. Karyn poussa le même cri que les autres filles sous les premiers coups de fouet. La courte lanière s’abattit, impitoyable, sur le derrière nu et s’enroula autour des cuisses.

Karyn, en larmes, échevelée, écumait sous la souffrance qui mordait sa croupe. Elle tentait de se débattre, mais on la tenait si ferme que seules ses jambes gigotaient. Dans ses mouvements désordonnés, elle s’offrait encore plus aux cinglées qui visaient ses parties épargnées.

Miss Jones, un rictus au visage, frappait avec violence, comme si elle possédait la fille en la fouettant. Ses cheveux se dénouèrent, tombant en deux nattes blondes qui s’envolaient autour de sa tête quand elle prenait son élan pour cogner.

Au bout de cinq ou six coups, le lieutenant s’arrêta, prit une profonde inspiration, et laissa pendre son bras. Elle avait besoin de se reposer. Le corps meurtri de Karyn se détendit puis s’affala sur la table. Ses genoux ployaient. Si les deux filles qui la retenaient n’avaient été aussi fortes, elle aurait glissé au sol.

— On passe aux choses sérieuses ! dit Jones.

Miss Clarke lacéra le tee-shirt qui glissait sur les épaules bronzées. Nancy frissonna : les gardiennes lui avaient déchiré ses vêtements, à elle aussi.

Sue et sa compagne redressèrent Karyn, pendant que la geôlière dégrafait la chaîne qui allait des mains au baudrier serré à sa taille. Elle n’arrivait pas à se tenir droite ou à marcher. C’est en la tirant, la portant presque, que les filles l’amenèrent vers un pilier au centre de la pièce. Elles passèrent des crochets dans les maillons, attachant ses bras le plus haut possible.

Karyn tentait de s’appuyer contre la pierre froide, mais ne pouvait rester debout. Ses jambes fléchissaient. Elle demeura suspendue, les bras étirés, les fesses contre le poteau, les cuisses entrouvertes, le jean aux pieds.

Les deux filles s’écartèrent. Karyn regardait d’un air suppliant Miss Jones venir vers elle le fouet à la main. Elle essayait de parler, mais aucun son ne sortait de sa gorge nouée par la peur. Ses lèvres bredouillèrent quelques mots inintelligibles, mais elle n’obtint en réponse qu’un sourire sadique du lieutenant. Ses yeux embués de pleurs, qu’elle ne pouvait essuyer, s’écarquillèrent d’angoisse, quand elle la vit se préparer à la flageller.

Jones passa l’index dans le col de sa chemise, desserra sa cravate, avant de dérouler son fouet et de le faire claquer près des oreilles de la fille. Le bruit sec était insupportable, mais Karyn ne pouvait s’empêcher de suivre la longue lanière qui fendait l’air en la frôlant.

Elle lui cingla les cuisses, juste sous le pubis. Karyn poussa un hurlement. Il y avait tant de détresse et de souffrance que Miss Jones sourit comme si elle n’en espérait pas tant. À un nouveau claquement, répondit un nouveau cri, encore plus désespéré. Le fouet quitta les cuisses pour laisser une marque rouge sur le ventre délicat, juste au-dessus des frisettes blondes.

La cinglée suivante remonta sur la poitrine, sous les seins, faisant sursauter Karyn, comme un choc électrique. Un cercle vermillon marquait ses côtes saillantes. Épuisée par les tourments qu’on lui infligeait, elle laissa retomber sa tête, nuque cassée. Quand le fouet frappa ses nichons, elle eut un soubresaut. Sa bouche s’ouvrait sur un cri muet, ses yeux s’exorbitaient. Elle trouva la force de reprendre appui sur ses pieds.

— Chienne ! s’écria le lieutenant qui frappa l’autre sein de la mèche du fouet, projetant la masse pâle sur le côté.

Karyn s’effondra, pendant lamentablement aux chaînes. Contemplant le corps zébré, le lieutenant laissa tomber :

— Le recto, maintenant.

Les filles retournèrent la malheureuse, pressèrent sa poitrine zébrée contre le pilier de pierre, lui faisant pousser des gémissements. La joue contre le poteau, la tête inclinée, les cheveux pendants, Karyn ne pouvait plus tenir debout. Les bras étirés, les épaules tendues à craquer, les muscles douloureux, elle n’arrivait plus à respirer non plus. Ses genoux touchaient presque terre. Sue lui écarta les cuisses, serrant ses talons, pour mieux offrir son cul et son sexe au châtiment.

Cette fois, Miss Jones visait le cul aux rondeurs tentantes. Cisaillé par le cuir, la chair se contractait. Tout le corps de Karyn frémissait ; ses pieds s’agitaient faiblement, secouant le jean et les chaînes.

Quand le deuxième coup atteignit la jonction des fesses et des cuisses, s’imprimant dans le pli délicat près du sexe, la fille fut soulevée contre le pilier. Elle se laissa retomber ; ses menottes tintèrent contre la pierre.

Nancy suivait du regard la course de la lanière, et sursautait quand celle-ci coupait la peau de Karyn, comme si c’était la sienne. Et elle serrait les poings, comme lorsqu’elle étreignait le poteau de la grange, quand son père se préparait à lui donner un coup.

Étreinte par l’angoisse, elle savait que son tour viendrait. Avant de lui infliger le supplice, afin de la terroriser, on lui montrait ce que les autres enduraient. Cependant, à cette attente pire que la souffrance, se mêlaient des bouffées d’excitation.

Nancy regardait Karyn, qui avait ouvert les mains. Ses doigts s’écartaient comme si elle essayait d’implorer la pitié de son bourreau. Celle-ci, avec méthode, cogna sur les épaules, puis revint à la croupe. Le bruit de la cinglée variait, plus sec sur le dos, plus gras sur les fesses. Seules les plaintes demeuraient identiques.

Miss Jones s’arrêta. Karyn, comme si elle n’avait plus de souffle, se contentait de gémir. Elle était épuisée. Tout son corps se relâchait, pendant au bout de la chaîne. Un nouveau coup claqua sur ses fesses, creusant les chairs. Un flot de pisse ruissela le long des cuisses, mouillant le jean. Miss Jones roula le fouet avec soin et le rendit à Miss Clarke.

— Nous aurons encore à nous en servir.

CHAPITRE III

NANCY AU PILORI

Nancy se trouvait dans le hall avec Lucy, la Noire droguée. Karyn avait disparu, mais les gardiennes étaient toujours là. Elles les poussèrent vers le carcan. C’était un appareil de bois brut, fait de madriers mal équarris, dont seule la partie supérieure avait été travaillée.

On y avait percé des trous pour laisser passer la tête et les mains. Ces orifices contrastaient avec le reste du pilori : ils semblaient presque lisses, comme s’ils avaient été polis par les poignets et les cous emprisonnés. Sue souleva la lourde barre de bois. Une prisonnière la maintint en l’air, comme si on craignait qu’en retombant, elle ne les blesse.

Miss Jones, d’un geste impérieux, ordonna aux deux filles de s’agenouiller. Tremblantes, elles obéirent. Toute courbée, Nancy s’égratignait le cou, mais ne disait mot. La chaîne qui liait ses poignets était trop courte, et on dut détacher une menotte qui cliqueta contre le pilori.

Le bruit de la planche qui retombait résonna dans les oreilles de Nancy. Elle eut l’impression d’étouffer, le cou emprisonné, sa gorge pressée contre le bois. Elle tourna la tête sur le côté pour mieux respirer. La position était inconfortable : ses épaules se trouvaient plus bas que ses fesses, et ses mains au-dessus de sa tête. Elle ne pouvait s’asseoir sans meurtrir sa nuque.

On lui écarta les genoux et on rapprocha ses pieds enchaînés. Les reins cambrés, elle exhibait son sexe ; jamais elle ne l’avait montré de cette façon, même pas à un médecin.

— Reste comme ça ! En levrette ! commanda Sue.

Nancy rougit. Toutes les femmes voyaient son cul et les sécrétions qui s’écoulaient de sa vulve. Ses désirs secrets étaient exposés. Sue passa un doigt sur ses chairs humides. Nancy frissonna sous la caresse inattendue, surprise et choquée à la fois. Jamais on ne l’avait touchée ainsi, mais mieux valait ça plutôt que la souffrance.

— Qu’est-ce qu’elle mouille, chef ! dit une voix juvénile qu’elle ne connaissait pas.

— Tu peux continuer.

Un index effleura son vagin sans le pénétrer. Nancy osa remuer son derrière timidement, pour montrer qu’elle aimait ce qu’on lui faisait. Mais le doigt s’éloigna, remonta le long du périnée, avant de tourner sur l’anus. L’extrémité d’un ongle s’y accrocha. Nancy bougea davantage. L’ongle s’immobilisa sur son sphincter, telle une griffe.

À côté d’elle, un soupir de plaisir se fit entendre. Elle tourna la tête et vit, émergeant du carcan, le visage foncé de Lucy. La fille avait fermé les yeux, et ses grosses lèvres violettes s’agitaient.

Elle n’allait pas tarder à jouir ! Lucy déglutit en poussant un gémissement de frustration, comme si on lui refusait un plaisir. Ses doigts s’écartèrent ; Nancy s’étonna de ses paumes claires, alors qu’elle avait la peau noire.

— Vous voudriez qu’on vous branle, petites salopes !

C’était la voix d’une gardienne, Miss Clarke peut-être. Il y eut un silence menaçant, comme si elles s’étaient mal comportées. Nancy sentait la présence muette de spectateurs reluquant ses fesses offertes. Elle entendait des respirations oppressées, des pieds raclant le sol. Elle avait honte, mais surtout peur.

Et ça s’éternisait, augmentant son angoisse et son désir. Elle aurait fait n’importe quoi pour échapper à la punition, mais on ne lui laissait pas le choix.

Elle entendit siffler la lanière d’un fouet, et Lucy cria. Sa tête émergeait de la planche, comme si elle avait été coupée, la bouche grande ouverte sur des dents blanches, les yeux incrédules. Elle passait sans transition du plaisir à la souffrance. Une goutte de salive coulait de ses lèvres, s’étirant en un long fil. Sa tête retomba. Elle toucha le bois de la pointe du menton et demeura immobile.

Un nouveau coup, comme un choc électrique, la redressa et fit jaillir son cou du carcan, les muscles saillant tels des cordes sous la peau noire. Ses épaules projetées contre le bois, avec un bruit mat, firent trembler le pilori. Nancy ressentit la secousse dans sa propre nuque, et ne put s’empêcher de regarder le visage ravagé.

Nancy tentait avec courage de se préparer, mais elle frémit quand elle vit danser sous ses yeux les longues lanières garnies de boules de plomb. La gardienne cachée se contentait de les agiter devant elle. Elle écoutait le cliquetis des petites balles de métal.

On frappa ses cuisses. Elle hurla, la peau cisaillée. Elle devinait qu’on préparait une seconde cinglée, qu’on visait avec soin sa jambe épargnée. Elle pressentait la douleur qui allait irradier son corps. Quand elle fut cravachée, la brûlure la précipita, comme Lucy, contre le carcan. Elle se meurtrit la nuque en redressant la tête, la bouche ouverte sur un cri pitoyable.

Des rires cruels lui répondaient. Les larmes coulaient de ses yeux révulsés. Croyant en avoir fini, elle se détendit et poussa un soupir de soulagement. Cela lui valut un troisième coup. Une boule de plomb heurta son sexe. À la vive douleur, se mêlait la crainte d’être mutilée, d’avoir la vulve coupée. Elle tenta de se débattre, mais ne réussit qu’à blesser ses poignets, sa nuque et son crâne.

Dans ses soubresauts, elle glissa et se retrouva assise sur la cuisse, le cou tordu, le menton pressé contre le pilori. Elle étouffait, incapable de respirer. On la laissa ainsi jusqu’à ce qu’elle suffoque, avant de la redresser avec brutalité pour la remettre en levrette.

— Reste comme ça, salope !

C’était Sue qui disposait son corps meurtri, pour ne le laisser reposer que sur la pointe des pieds, les genoux, le cou, et les poignets. Malgré la brûlure, Nancy éprouva un soulagement quand les planches cessèrent de l’oppresser. Elle toussa, et la gorge meurtrie, reprit son souffle avec difficulté. Son soulagement fut de courte durée.

La douleur montait dans ses genoux pressés contre le carrelage. Insidieuses, les crampes gagnaient ses muscles et tordaient ses cuisses. Une souffrance irradiait ses jambes, pire que celle des coups de fouet. Les épaules tendues, elle tenta de supporter cette nouvelle épreuve, ne sachant combien de temps elle durerait.

— Soyez sages ! persifla Miss Clarke.

Tout le monde s’en alla, les laissant seules dans le hall. Nancy ne pouvait qu’être sage, entravée comme elle l’était. Parfois, son père la faisait rester contre le poteau de la grange, pour qu’elle prenne conscience de la gravité de sa faute.

Quel sort lui réservait-on ? Comment pourrait-elle supporter les quatre longues années à venir ? Elle avait envie de pleurer. Elle cherchait le regard de Lucy qui fixait avec obstination un point devant elle, comme si elle voulait oublier. Nancy l’appela à mi-voix, pour ne pas se faire remarquer. L’autre demeurait murée dans son silence.

Personne ne passait dans le hall, mais on entendait les bruits assourdis de la maison. Il ne semblait plus y avoir de pensionnaires. Des claquements de fouet et des sanglots lointains lui parvenaient. Une pendule sonnait les heures, un rayon de soleil se déplaçait sur le carrelage. Nancy, gagnée par l’ankylose, perdait conscience du temps.

Elle n’arrivait plus à penser à la vie qu’elle avait eue avant, sinon par brèves images. Kevin glissait sa main dans son chemisier, caressait ses seins au travers des bonnets du soutien-gorge. Elle écoutait une sirupeuse musique, alanguie sur les coussins de l’Oldsmobile, pendant qu’une main s’insinuait sous sa jupe, soulevait l’élastique de sa culotte. La douleur sur ses fesses la ramenait au pénitencier et à la lancinante question : qu’allait-on lui faire encore ?

Malgré ses craintes, la chaleur des coups se communiquait à sa vulve où le désir montait. Les fesses en l’air, elle avait la sensation de son sexe qui s’ouvrait en ruisselant. C’était la position que lui faisait prendre Kevin. Ainsi agenouillée, elle s’était empalée sur son pénis raide comme une trique.

Peut-être était-ce cette posture, peut-être étaient-ce les attouchements des femmes, mais faute de pouvoir faire l’amour, elle avait envie de caresses. La douleur des coups de fouet augmentait son désir, accroissait l’irritante frustration dans son vagin.

Quelqu’un descendait l’escalier. Elle tenta de lever le cou pour découvrir de qui il s’agissait, mais n’y parvint pas. Une douleur nouait son épaule, sa nuque ; elle gémit et ne put que suivre des yeux les bottes de la nouvelle venue. Celle-ci glissait sur le plancher, sans bruit, comme sur des mocassins.

— Bienvenue à Chimateague Island !

La voix était curieuse, avec un accent rauque et mélodieux. La femme se moquait. D’un ton qui n’admettait pas la contradiction, elle ajouta, comme s’il s’agissait d’une formalité :

— Vous serez fouettées comme vos camarades. Il faut vous initier.

C’était dans l’ordre des choses, aussi inévitable que les changements de saison. Nancy frissonna. Le calme avec lequel on lui annonçait ce châtiment était plus terrifiant que toutes les menaces. Elle entendit le cliquetis des boules de plomb ; la femme agitait les lanières du martinet pour les démêler.

— Nous dressons toutes les nouvelles.

Encore ce mot. On parlait d’elle comme d’un cheval que l’on voulait briser. Pourtant, elle ne cherchait pas à se rebeller. Elle voulait bien se conformer aux règles, pour peu qu’on les lui énonce. Nancy comprit qu’il était inutile de parler. Au contraire, c’était dangereux. Cela ne lui attirerait que des souffrances supplémentaires.

Elle tenta de contracter les fesses pour atténuer la douleur du coup qui se préparait. Ses épaules nouées de crampes furent frappées sauvagement. Elle cria, alors que les longues lanières enveloppaient de nouveau son dos. Elle se mit à trembler, se préparant encore à souffrir, mais on ne la frappa plus.

Elle devina que la femme se déplaçait, prenait position derrière Lucy, comme si les cris et la soumission de Nancy l’avaient satisfaite. Le cou paralysé, Nancy ne pouvait voir l’autre fille dont elle n’entendait que la respiration hachée, haletante de peur. Impressionnée par le hurlement de sa voisine, Lucy n’arrivait pas à parler. Elle réussit enfin à dire, en une maladroite tentative pour échapper à son sort :

— Hey Mâm ! Il faut pas…

Elle n’alla pas plus avant. Le fouet coupa le bas de ses fesses, à la jonction des cuisses, et elle brailla. Son cri n’était pas éteint, qu’un deuxième claquement se faisait entendre. La femme s’acharnait sur la jeune Noire. Les coups cessèrent, et on n’entendit plus que les hoquets de Lucy qui reniflait, tentant de maîtriser ses sanglots pour ne pas être châtiée.

— Après vingt heures, vous les enfermerez.

Elles ne virent pas à qui cet ordre s’adressait. Elles se retrouvèrent seules de nouveau, en proie à des crampes lancinantes et aux frustrations attisées par les nouvelles cinglées.

Il y eut des bruits dans la cour, et ce fut le défilé des prisonnières se rendant au réfectoire. Nancy comprit qu’elles avaient passé tout l’après-midi entravées, et le pire était à venir. Elles durent subir les moqueries des anciennes, ravies de les voir souffrir des maux qu’elles-mêmes avaient endurés.

Nancy ne les voyait pas, mais devinait les lèvres gourmandes, les yeux cruels sur son fessier meurtri. Les filles s’arrêtaient dans son dos pour faire des commentaires hargneux, en scrutant les blessures près du sexe exhibé.

— Elles les ont ménagées, dit une voix déçue.

— C’est pour qu’elles dégustent mieux ensuite !

Nancy n’en entendit pas davantage. Poussées par les surveillantes, les filles partirent. Nancy avait peur, dans l’attente des souffrances qu’on allait lui infliger. L’angoisse la gagnait. Et elle devait demeurer là, impuissante, en proie à ses craintes et aux douloureuses contractions de son corps.

Enfin, on souleva le joug de bois qui maintenait sa tête et ses poignets. Elle ne put que se laisser glisser sur le sol, écorchant son menton et son nez, incapable de se raccrocher, ankylosée par les crampes. Sur un ordre de Miss Clarke, on la mit debout de force, deux filles la soutenant par les épaules.

Elle n’arrivait même pas à les regarder, tant son corps lui refusait tout service. Elle sentait contre sa peau nue la toile jean de leurs robes grossières, leurs mains serrant ses bras.

Sue massa ses cuisses et ses mollets. Les doigts nerveux palpaient ses chairs inertes qui retrouvaient vie. Sue dénoua ses muscles tordus, puis passa aux cuisses blessées par le martinet, avant de toucher la vulve moite. La main glissa sur le clitoris, avant de s’insinuer dans la vulve, dépliant les lèvres contractées, collées de sécrétions. Nancy croisa son regard.

— Tu as l’air d’aimer ça.

C’était dit sur le ton de la constatation, sans moquerie. Sue devait avoir l’habitude. Passant derrière Nancy, elle massa la nuque raide, l’aida à se redresser, rejetant sur le côté les cheveux flamboyants. Elle malaxa les vertèbres et les omoplates.

Nancy se laissait faire, comme si une soigneuse de son équipe de basket s’occupait d’elle, après un match. Elle se sentit mieux, le sang circulait dans ses veines, et elle avait faim. Elle n’avait rien pris depuis le matin, mais on ne lui donna qu’un mug de thé au lait, très sucré et tiède qu’elle avala d’un trait.

Déjà, on emmenait Lucy, maintenue elle aussi par deux filles. Nancy remarqua le large bassin et la croupe d’un noir luisant, striée de marques violettes, ponctuée des creux des balles de plomb. Ses épaules musclées portaient les mêmes cicatrices. Nancy réalisa qu’elle aussi était marquée.

Elle baissa les yeux vers ses seins blancs, tavelés de taches de rousseur. Bientôt, ses nichons aussi seraient zébrés par le fouet, comme ceux des autres. Elle frémit à cette pensée, et ferma les yeux de terreur.

Elle heurta une des prisonnières qui la guidaient. Celle-ci, une brune aux cheveux courts, au visage mince, furieuse de sa maladresse, la gifla. Nancy regarda devant elle et remarqua que le plâtre du corridor s’écaillait, que les boiseries cirées avaient perdu leur lustre.

Les filles s’arrêtèrent devant une porte ouverte. Nancy découvrit Lucy qui pissait, accroupie sur des toilettes à la turque.

La Noire lui faisait face, les jambes largement écartées. Sue lui releva la tête, comme pour faire voir à Nancy les yeux pleins de détresse. Lucy ne crânait plus. Un flot doré coulait de sa vulve, sous les frisettes d’un noir profond, semblables à un astrakan ras sur la peau très brune.

Jamais encore, Nancy n’avait vu le sexe d’une Black. Elle observait avec curiosité les couleurs étranges, violettes et sombres. Les lèvres s’allongaient, épaisses. Son attention lui attira une remarque ironique :

— Elle te plaît, sa chatte ? On te la fera bouffer !

À son tour, Nancy se retrouva à croupetons, les cuisses écartées, la vessie alourdie, mais empêchée de se vider par un reste de pudeur.

— Pisse, salope ! Ou alors…

La menace était si explicite qu’elle expulsa quelques gouttes, mais ne put continuer, malgré l’agaçante chaleur dans sa vulve.

— Tu pisses ou je te fouette !

À ces mots, elle pensa aux deux filles qui s’étaient relâchées sous le fouet, incapables de se contrôler tant la douleur était forte. C’était le sort qui l’attendait si elle n’obéissait pas. Du coup, un flot abondant, irritant comme lors d’une cystite, gicla sur ses pieds nus et ses chaînes. Elle ne pouvait plus se retenir. Des larmes montaient à ses yeux. Son ventre ballonné se détendait.

Sue lui faisait face. Elle lui pressait le pubis, descendait dans ses poils, avant de serrer sa vulve à deux doigts, la branlant avec des gestes sûrs.

— Toi, tu es prête à jouir…

Elle ne continua pas. Elle voulait juste l’exciter, sans lui donner de plaisir. D’ailleurs, Miss Clarke, qui ne perdait rien de la scène, leur commandait de se dépêcher. Nancy se remit debout sans s’essuyer et reprit le couloir. On ouvrit une porte, et elle se retrouva dehors, nue, frappée par une bourrasque de pluie.

C’était la nuit. Elle distinguait mal le bâtiment vers lequel on la dirigeait. Il était entouré de grillages. C’était le quartier de sécurité dont on leur avait parlé. Elle se retrouva dans une pièce sinistre, où deux gardiennes, avachies sur des fauteuils, regardaient un feuilleton télévisé. Elles se levèrent de mauvaise grâce, malgré la présence du sergent.

— Des nouvelles ? Elles n’ont pas été fouettées !

Elles paraissaient étonnées de ne pas les voir encore plus marquées. La gorge de Nancy se serra. On allait encore la punir ? Elle découvrit une porte faite d’épais barreaux de fer qui donnait sur un couloir bordé de chaque côté par des grilles. C’étaient les cellules. Entre les barres de métal, passaient des visages de filles pâles.

— Au bloc ! dit la voix impersonnelle de Miss Clarke.

Une des gardiennes les poussa au milieu de l’allée, pour que les prisonnières puissent les voir nues et tremblantes. Des plafonniers dispensaient une lumière crue. Dans chacune des deux premières cellules, il y avait une fille enchaînée au mur, couchée sur un bat-flanc de parpaings, recroquevillée sous une mauvaise couverture.

C’étaient leurs compagnes, Ann et Karyn. Celles-ci les avaient précédées dans les lieux. Elles se taisaient pour ne pas provoquer la colère des geôlières. Le froid et la peur faisaient frémir Nancy. Les policières échangèrent un sourire : cette réaction était celle de toutes les filles.

Miss Clarke fixait un collier de cuir, qui pendait au bout d’une chaîne, au cou de Nancy. Celle-ci pensait que l’on n’enchaînait plus les prisonniers, mais elle ne protestait pas, craignant de nouveaux sévices. Entravée, elle ne pouvait se déplacer dans la pièce exiguë. Elle se laissa tomber sur sa paillasse.

Le cuir serrait sa gorge. Elle dut se rapprocher de la muraille, pour ne pas s’étrangler. Les autres prisonnières regardaient la scène, apeurées et muettes. Couchée sur le matelas qui sentait la moisissure, Nancy frissonnait. Le sergent prit une couverture grise sur une étagère, et la lui lança, lui permettant comme une faveur de réchauffer ses chairs sous la laine grossière.

Maladroite, gênée par les fers, Nancy s’enroula comme elle put, et demeura prostrée, recroquevillée pour conserver sa chaleur. Ann la fixait d’un air hébété. Elle avait été la première à être flagellée. Le spectacle de cette fille brisée finit d’effrayer Nancy. Elle eut le sentiment qu’elle avait été épargnée parce qu’on voulait prolonger son supplice.

Nancy glissa la tête sous la couverture aux relents de sueur. Elle, si propre, d’une hygiène maniaque, aimant se parfumer, enduire sa peau de crèmes, devait endurer ça, pour ne pas geler. Elle tremblait d’énervement. La douleur lancinante des coups de fouet lui rappelait ce qui lui était advenu durant la journée.

Quelque position qu’elle prenne, elle ressentait une cuisante brûlure. Elle se tournait et se retournait, manquant pleurer de désespoir. Elle finit par s’enrouler en chien de fusil, comme sous les coups. Ses mains glissèrent, sans qu’elle s’en rende compte, sur ses poils de pubis. Ses doigts s’insinuaient dans ses frisettes, touchaient son bouton. Mais elle n’osait pas se masturber : la lumière était restée allumée, on aurait pu la surprendre.

Épuisée, meurtrie, Nancy aspirait à l’apaisement du sommeil. Sa main sur sa vulve tiède, en une rassurante caresse, lui procurait de la consolation.

Elle ne pouvait dormir, le corps cerclé de zébrures. Le matelas était inconfortable ; il faisait froid. Elle n’avait rien mangé de consistant depuis le breakfast, avant son transfert sur l’île. Des crampes nouaient son estomac ; sa gorge était desséchée. Elle aperçut un pichet de métal.

Attachée comme elle l’était, elle eut toutes les peines à le saisir de ses mains tremblantes, le corps en porte-à-faux. Elle revint sur sa paillasse, et but avidement, à même le broc, incapable d’en décoller les lèvres, l’eau coulant sur sa poitrine.

En s’allongeant, elle sentit sa couverture trempée. Elle avait envie d’uriner, mais ne pouvait se soulager à cause des chaînes. Elle devait attendre, le ventre alourdi, en écoutant les gémissements et les soupirs des autres prisonnières.

Nancy finit par s’endormir alors que l’aube blanchissait le soupirail. Le grincement de la porte la réveilla en sursaut. Miss Clarke, l’air revêche, conduisait une corvée de prisonnières qui apportait un semblant de thé et une boule de pain. On leur donnait aussi un seau hygiénique où elles devaient se soulager en public.

Au bruit de la pisse des autres filles sur le métal émaillé, l’envie de Nancy devint insupportable. Elle se retenait avec peine, le visage crispé, contractant le ventre et penchant le buste.

À dessein, la gardienne, un demi-sourire aux lèvres, retardait le moment où elle pourrait se vider. Quand enfin, on posa la tinette à un mètre d’elle, Nancy, retenue par sa laisse, ne put l’atteindre. Elle en aurait pleuré ; elle tenta de plier le cou, de se courber ; rien n’y fit.

La fille s’apprêtait à rapprocher le seau, quand un regard sévère de la matonne l’en empêcha. C’en était trop pour Nancy ; des gouttes de pisse s’échappèrent de sa vulve contractée et roulèrent sur sa cuisse.

— Salope ! s’exclama Miss Clarke.

Elle n’attendait que ça pour lui cingler le haut des jambes. Nancy allait demander pardon de son inconvenance, quand l’autre la frappa encore, avec la même brutalité gratuite, sur le ventre. Sous la douleur, elle ne put se contrôler plus longtemps.

Son flot d’urine ruissela, chaud le long de ses cuisses, jusqu’à ses pieds, où il s’étala en flaque. Miss Clarke, qui tenait un bon motif de punition, prit un air satisfait et la cogna encore.

Nancy, désespérée, était prête à fondre en larmes. Elle savait qu’elle allait être sévèrement châtiée ; le courage lui manquait. Une peur atroce nouait son ventre ; elle expulsa un brusque jet de pisse, sachant que cela lui vaudrait un coup de fouet supplémentaire. Elle trébucha, manqua tomber ; le collier l’étranglait. Sophie la retint, une joie mauvaise dans les yeux.

— On le dira à Miss Carter !

Elles sortirent, laissant les filles attachées dans les cellules. Nancy se recoucha et tenta de parler avec ses voisines. Mais Lucy, apeurée, l’en empêcha :

— Ne nous fais pas remarquer.

D’autres prisonnières quittaient le bloc. Elles entendaient les grilles qui s’ouvraient et des pas dans le couloir.

Les heures passaient dans la prison silencieuse. De loin, leur parvenaient des bribes de cantiques ; Nancy songeait que c’était dimanche. Elle aurait dû aller à l’office avec ses parents, échanger des œillades avec son boy-friend durant le sermon.

Kevin venait la chercher après le repas, échangeait quelques mots avec son père à propos des matches de basket, pendant qu’elle achevait de se préparer. À peine avait-il démarré qu’il glissait sa main entre ses cuisses, cherchant à aller sous sa culotte.

Que c’était loin ! Des larmes coulaient sur ses joues.

CHAPITRE IV

L’INDIENNE

Nancy avait perdu la notion du temps quand on vint les chercher, Lucy et elle. Entendant des bruits de pas et de grilles, elle espérait qu’on leur apportait à manger.

Miss Clarke, accompagnée de Sue et Sophie, les fit sortir de leur cellule, en les tirant par leurs chaînes, sans mot dire. Dehors, Nancy réalisa que le soleil baissait et que l’après-midi était bien avancé.

Elle apercevait des prisonnières disputant un match de basket. Une des spectatrices les remarqua et, de ses mains enchaînées, les désigna aux autres. Des remarques désobligeantes fusaient ; on les entraîna dans la grande demeure.

Nancy reconnaissait le triste couloir. Aux toilettes, elle ne fit pas de manière pour uriner. Elle aurait aimé se laver, mais on ne lui en laissa pas le loisir. De nouveau, elles parcouraient les longs corridors. Miss Clarke frappa à une lourde porte ; elles se retrouvèrent dans une pièce vaste comme une salle de bal, éclairée par un lustre de cristal poussiéreux.

Par les fenêtres garnies de rideaux de velours rouge fané, Nancy contemplait les bois jaunissants, la baie aux eaux sales, et à l’horizon, estompée par la brume violette, la côte de l’Eastern Shore. Là-bas, elle avait été libre.

Les bottes de Miss Clarke cognaient sur le parquet, dont les lattes n’avaient plus été cirées de longtemps. Il n’y avait pas de mobilier, pas de tableaux sur les boiseries, rien qu’une poutre, où Sue et Sophie, sans échanger un mot, attachèrent Lucy.

Les anciennes avaient l’habitude de la besogne. Elles pressaient le ventre de la Noire contre le bois luisant, en serrant sur ses reins une large sangle de cuir craquelé. Elles firent reposer ses avant-bras sur des accoudoirs, lièrent ses poignets, pour que, le corps cassé en deux, les cuisses largement écartées, la fille montre son cul. Sue allait ligoter Nancy, quand un ordre retentit :

— Non ! Elle doit tout voir !

C’était la même voix aux étranges sonorités que la veille, dans le hall. La femme était accoudée à une cheminée de marbre rouge. Elle portait l’uniforme, comme Miss Clarke, mais sans chapeau ni lunettes. Ses cheveux d’un noir de jais, nattés, se réunissaient en couronne sur la tête, sa peau était cuivrée, son visage en lame de couteau. Les pommettes saillantes, le nez en bec d’oiseau juraient avec la beauté des traits.

— Une Peau-rouge, pensa Nancy.

La femme tirait des bouffées de son cigarillo ; ses yeux glacés allaient d’une fille à l’autre. Pendant que Sue, passant un mousqueton dans la chaîne de ses menottes, l’attachait à un anneau du mur, Nancy vit, aux côtés de l’Indienne, le lieutenant Jones. Celle-ci l’appelait « capitaine Carter ». Toutes deux, malgré la différence de race, avaient la même grâce féline.

Avec des mines gourmandes, la Blanche jouait du martinet aux longues lanières sombres, garnies de balles de plomb brillantes. L’autre souriait, comme pour approuver. Lucy, tournée comme elle le pouvait vers elles, le cou tordu, inquiète de ce qu’on allait lui faire, s’exclama de sa voix vulgaire :

— Hey Mâm, ne la laisse pas me frapper !

D’un ton mielleux, le capitaine demanda, après avoir fait des ronds de fumée pour se donner le temps de la réflexion :

— Pourquoi ?

— Mâm, nous appartenons à des minorités opprimées.

Lucy répétait ce discours, depuis qu’un avocat lui avait évité une condamnation pour racolage, en plaidant cette thèse devant un juge d’origine asiatique. Elle n’eut pas le temps de terminer son discours, les lanières déchirèrent son cul, lui faisant pousser un hurlement. Miss Jones avait cogné de toutes ses forces, devançant l’ordre de son chef.

Miss Carter, d’un geste irrité, jeta son cigare dans le feu, s’avança vers la poutre en faisant claquer ses talons, hors d’elle.

— Sale négresse ! Ne te compare plus jamais à moi !

Arrachant le martinet des mains du lieutenant, elle cravacha sans pitié les cuisses de la jeune Black. Les balles de métal tapaient contre la vulve de Lucy. Le renflement de la croupe amortissait les chocs, mais la fille braillait.

— Je suis fille de chef sioux ! Toi, tu n’es qu’une fille d’esclave !

L’Indienne vexée couvrait de profondes zébrures les fesses luisantes de la Noire. Lucy tressautait à chaque cinglée, gigotait, tentait de fuir, mais la sangle la maintenait. Ses poignets étaient immobilisés. Elle agitait les jambes, mais ne pouvait protéger son cul ni son con. Les coups pleuvaient, des rougeurs apparaissaient sur la peau d’ébène.

— Fucked Negro ! Sale négresse !

La femme l’injuriait, la torturait comme pour se venger d’une offense grave. Elle faisait pleuvoir une grêle de coups sur le dos de la fille, dont la tête s’affaissait. Ses omoplates devenaient saillantes. Lucy cherchait à éviter les cinglées, mais le fouet tombait sans répit, laissant de longues traînées rouges.

À chaque coup, elle criait en sursautant. Ses hurlements se muaient en gémissements. Sa tête ballottait chaque fois qu’on la frappait. Ses jambes pendaient, molles contre le bois de la poutre, ne tressaillant plus que par réflexe, quand les lanières claquaient.

— Je la croyais plus résistante, cette junkie ! s’exclama Miss Carter d’un ton méprisant.

Nancy avait assisté à la scène sans mot dire, cherchant à se faire oublier. Même si le châtiment de Lucy préfigurait le sien, malgré ses craintes, elle appréciait de ne pas souffrir. Elle regardait la croupe gigotante de la fille, son sexe entrouvert, dévoilant des chairs d’un rose tendre, qui contrastaient avec la peau des fesses et des cuisses.

Lucy n’était pas café au lait comme bien des Blacks, mais noir d’ébène. Des gouttes de sueur perlaient à ses reins. Nancy sentait son odeur forte, presque animale. Elle ne fréquentait pas ces gens. Vivant dans un quartier convenable, elle ne se serait pas fourvoyée à parler avec une fille comme Lucy. D’ailleurs, il n’y avait pas de Noirs dans son lycée de l’Eastern Shore. Dans le Delaware, on les trouvait dans les ports, où ils exerçaient des métiers mal payés. Pourtant, en dépit de ses préjugés, Nancy ne pouvait détacher ses yeux du sexe humide, qui malgré sa grosseur ressemblait au sien.

Plus elle fixait la vulve, plus un désir inavouable montait dans son ventre. Ce n’était pas comme lorsque Kevin la pelotait. La simple vision de la chatte sombre l’enflammait. Elle avait envie de la toucher, de la pénétrer…

Miss Carter elle aussi observait le sexe épargné, la longue amande aux poils raccourcis, entre les fesses rougies par les coups. Elle pressa le bout du manche du martinet sur la vulve, desserra les lèvres violettes, et l’enfonça. Lucy ne cria pas comme lorsqu’on la frappait ; elle poussa un soupir de plaisir.

Le capitaine enfonça le bois poli d’une bonne quinzaine de centimètres. Elle lâcha le fouet. Une queue de cheval faite de lanières pendait sur la croupe de Lucy. Saisissant le cuir, Miss Carter poussa plus avant encore le manche dans le ventre de la fille.

Elle plongeait le godemiché à grands coups saccadés. Lucy gémissait. Elle secouait la tête, crispait ses mains sur les accoudoirs. Le manche du martinet la baisait, et elle haletait.

Le spectacle excitait Nancy, même si l’idée de recevoir dans son vagin fragile le morceau de bois dur l’effrayait. Elle était fascinée de voir Lucy jouir si vite après avoir été châtiée. La scène réveillait ses envies ; elle sentait son sexe insatisfait.

Attachée, Nancy ne pouvait se caresser, redoutant une nouvelle punition. Elle remuait par petits coups, au rythme des mouvements de Lucy.

Celle-ci tentait de bouger, de s’empaler sur le gode, donnait de tels coups de reins que sa peau en sueur glissait sous la sangle. Elle s’empalait sur la queue aussi noire que ses fesses.

Sa voix changeait ; elle poussait des cris aigus, en agitant la tête, avant de la laisser retomber, pantelante. La femme continuait à faire aller et venir la grosse tige entre les fesses noires, pour montrer que c’était elle qui décidait de tout. Et elle l’injuriait :

— Alors, salope ? Tu jouis encore ?

Lucy ne parlait plus, se bornant à se plaindre doucement. Enfin Miss Carter dégagea son fouet. Elle passa sa main sur son front, bien qu’il ne fût pas en sueur. Elle regardait le manche luisant des sécrétions de la fille, quand une voix doucereuse s’éleva :

— Je crains qu’elle n’ait pas suffisamment expié ses péchés.

Les deux femmes se tournèrent vers celui qui venait de parler. C’était un clergyman que Nancy n’avait pas remarqué. Il était tout de noir vêtu, les cheveux mi-longs, presque blancs, le visage émacié. Le feu de ses yeux démentait la modération de son ton.

— Elle a vendu de la drogue à des teenagers. Elle a perverti la jeunesse du pays.

Il scandait ses propos de gestes de ses mains osseuses, comme s’il était en train de prêcher.

— Notre Seigneur a dit que celui qui scandalise un enfant mérite qu’on lui mette au cou une meule de moulin, et qu’on le jette à la mer !

Il parlait comme s’il n’avait rien vu de la scène de baise. En conclusion de son sermon, comme si c’était une chose normale, il prit le martinet des mains du capitaine. Il ne vit pas le manche mouillé, ou plutôt feignit de ne rien remarquer. Il fit tourner le fouet au-dessus de sa tête, en moulinets menaçants.

— Entends-tu, pécheresse ! Tu dois te repentir !

Lucy, hébétée, découvrait le nouveau personnage. Elle lança, comme à Harlem :

— Hey Man !

C’était une interjection familière chez les Noirs des basses classes, plutôt anodine pour qui connaissait ce milieu. Cela eut le don d’irriter l’homme de Dieu imbu de sa mission.

— Que dis-tu, malheureuse ? Repens-toi !

Lucy le regarda d’un œil vide, avant de recevoir une grêle de coups ponctués de termes bibliques. Il la traitait de Jézabel, parlait de la malédiction de Sodome et Gomorrhe, tout en la frappant de toutes ses forces sur le dos et les fesses. Au bout de quatre ou cinq cinglées, la fille retomba sur la poutre.

L’homme s’arrêta, et sans lâcher son fouet, essuya des gouttes de sueur sur son front.

— Redressez-la ! commanda-t-il aux prisonnières.

Sue interrogea du regard Miss Carter qui, de la tête, lui fit un signe d’approbation. Elles délièrent les mains, et détachèrent les menottes. La tenant par les poignets, elles écartèrent ses bras en croix, présentant au pasteur ses seins en longues poires qui pendaient à peine.

Sans se hâter, jouant de son fouet plombé, l’homme en noir passa devant Lucy qui, de ses yeux écarquillés, suivait ses mouvements. Saisie de peur panique, alors qu’il prenait son élan pour cogner, elle s’exclama d’une voix enfantine :

— Non ! Pitié !

Les lanières cinglaient ses nichons projetés sur le côté par les coups. Il frappait de droite à gauche, puis de gauche à droite, et demandait :

— Tu te repens, maintenant ?

Elle le regardait de ses grands yeux embués de larmes. Elle sanglotait, incapable de dire un mot. L’homme s’avança vers elle, le martinet levé, prêt à frapper encore. Elle s’écria :

— Je serais gentille !

Elle était prête à tout accepter pour ne plus être punie. Il tendit la main vers la poitrine meurtrie, fit reposer le sein sur sa main. Il la regardait fixement ; sa pomme d’Adam montait et descendait le long de sa gorge maigre. Il finit par s’exclamer :

— En châtiant la chair, on sauve l’âme !

Sa main lâcha à regret le téton, mais loin d’abandonner la fille, il passa derrière elle, pour regarder son cul zébré de traînées rouges et son sexe aux longues lèvres entrouvertes. Il suivit d’un doigt tremblant une strie sur les poils courts, au bord la vulve. Il hésitait, comme pris du désir de la pénétrer de l’index.

Les prisonnières maintenaient Lucy redressée, le corps cambré. Sous la caresse, son visage se détendit ; elle desserra les lèvres avec un soupir discret.

Nancy suivait la scène. Ses seins se tendaient, elle aurait voulu sentir les mains de l’homme sur sa vulve. Le pasteur désirait Lucy, il allait la baiser ! Miss Carter s’adressa à lui :

— Vous avez encore une brebis à ramener dans le droit chemin !

CHAPITRE V

LES LESBIENNES

On détacha Lucy qui s’effondra sur le sol. À peine les deux prisonnières l’avaient-elles tirée par les bras que Nancy la remplaçait sur la poutre. Des mains expertes la lièrent, plaquèrent les os de son bassin contre le bois, alors qu’on attachait la sangle sur ses reins.

— Serre davantage, Sophie ! commanda Sue.

Et la grande brune bâtie en joueuse de basket, prenant appui d’un pied sur la poutre, tira sur le baudrier, faisant pénétrer le cuir dans la taille de Nancy. Celle-ci, le souffle coupé, cherchait à reprendre sa respiration.

On fixa ses mains sur les accoudoirs ; un genou maintenait ses cuisses écartées. D’un ton monocorde, comme si elle lisait un dossier, le capitaine Carter annonça :

— Nancy O’Keeffe, condamnée pour viol aggravé sur la personne d’un mineur !

Ce n’était pas vrai ! Personne ne l’avait crue, pourtant c’était de la faute du gamin vicieux qui venait d’avoir seize ans. Quand elle faisait du baby-sitting chez les Wesson, Jimmy, le fils de la maison, épiait Nancy, cherchant à la voir uriner. Il regardait par le trou de la serrure quand elle soulevait sa jupe. Elle n’avait rien fait !

L’adolescent pervers, chahutant avec Nancy, avait glissé la main entre ses cuisses, sous la culotte. Elle ne pouvait se justifier, étant attachée pour être punie. Elle n’avait pas réussi à s’expliquer devant le juge et les policiers, qui ne voyaient en elle qu’une fille impudique.

Elle n’avait même pas convaincu son avocate, parce qu’elle n’avait pas osé raconter en détail ce qui s’était passé la veille avec son boy-friend :

Nancy flirtait avec Kevin sur la banquette arrière de l’Oldsmobile. Elle s’allongea, et le garçon lui baissa le slip pour toucher ses petites lèvres. Malheureusement, il avait bu trop de bière et n’arrivait pas à bander. Nancy avait une telle envie de faire l’amour qu’elle caressait la verge molle, en vain. Alors, elle décalotta le gland, avala la queue, la léchant avec application, sans plus de résultat.

Agacé par son échec, Kevin sortit de la voiture pour pisser, laissant la fille insatisfaite, les fesses nues et le sexe mouillé. Elle redressa la tête, pour le regarder secouer sa verge, faisant tomber les dernières gouttes. Il revint vers elle en chancelant. Alors seulement, elle réalisa qu’il était complètement ivre.

Kevin décapsula une nouvelle bière ; elle comprit que mieux valait ne pas insister. Elle se rajusta pour rentrer chez elle. Kevin refusa de la laisser conduire la voiture.

Heureusement, les rues étaient désertes. Sa canette coincée entre les cuisses, le garçon escalada un trottoir et grilla un feu rouge. Il se gara dans l’allée, derrière la Buick. Nancy l’embrassa, puis le repoussa quand il essaya de passer la main sous sa jupe. Pour se consoler, il finit son can, qu’il jeta sur la pelouse. Nancy refermait déjà la porte d’entrée, en larmes.

Seule dans son lit de jeune fille, elle était si malheureuse qu’elle ne se branla pas malgré son excitation. Elle dormit mal.

Le lendemain, chez les Wesson, quand la main mala-droite du sale gamin écarta sa vulve, elle ne put résister. Il était mineur aux yeux de la loi, mais mesurait trois pieds six pouces, comme Kevin. Et il jouait dans l’équipe junior du lycée.

Jimmy serra sa taille pour l’empêcher de s’enfuir. Elle posa sa tête sur la poitrine du teenager. Des contractions nouaient son bas-ventre. Elle le laissa faire, ne s’occupant que de presser son sexe sur les doigts qui le pénétraient sans difficulté. Elle s’empala, gémissante, secouée d’un plaisir intense.

Debout au milieu du couloir qui menait aux chambres, elle remuait les fesses, agitait le bassin pour mieux sentir les phalanges dures dans son vagin. Jimmy l’explorait, malhabile, mais la faisant jouir à cause de sa gaucherie même. Elle se retrouva, culotte à peine baissée, avec deux doigts de Jimmy en elle.

Haletante, les jambes molles, elle était incapable de repousser le gamin. Elle caressait ses cheveux dépeignés. Pour le remercier, elle souleva son tee-shirt, faisant jaillir ses seins. Il posa sa joue sur son buste et mordilla une tétine, collant son ventre contre le sien.

Elle sentit la queue raide comme une trique, au travers du jean, contre sa jambe nue. Pour lui faire plaisir, incapable de raisonner, elle ouvrit la braguette, comme elle le faisait avec Kevin. Elle aimait sentir la verge palpiter dans sa main, le gland mouiller contre sa paume.

Jimmy ferma les yeux quand elle toucha sa bite sous le slip. Elle ne l’avait pas saisie, simplement caressée du bout des doigts. Déjà il gémissait ; sa queue s’agitait sous les pulsions de l’éjaculation, sans même qu’elle l’ait masturbé.

On saisit la vulve de Nancy avec brutalité, à pleine main, la faisant revenir à la réalité.

— Tu es Irlandaise ! Mes ancêtres en ont scalpé des quantités qui voulaient voler nos terres !

Avec une violence contenue, Miss Carter tira sur les poils roux. Le doigt tendu, elle mimait le geste de couper la peau. Cessant le jeu, elle malaxa les chairs tendres de la vulve, pressa le clitoris avec adresse, pour faire jouir la fille. Nancy poussa un gémissement voluptueux.

— C’est une chienne, mon révérend. Une vraie chienne ! s’exclama l’Indienne.

Nancy ouvrit les yeux pour regarder l’homme. Il eut un soupir las, comme s’il lui en coûtait d’énoncer la sentence :

— Ce n’est que par le fouet que l’on dresse les chiennes.

Il décidait de la punition avec détachement. Saisie de panique, Nancy se révolta, tentant par tous les moyens d’éviter le châtiment :

— Non ! Ce n’était pas de ma faute !

— C’est pour ton bien, pécheresse !

Et il abattit sur son cul, en poussant un han ! de bûcheron, les lanières coupantes. La brutalité de son geste contrastait avec ses manières douces et son ton mesuré. Comme avec Lucy, il s’excitait en fouettant. Chacun des coups qu’il assénait renforçait sa détermination, accentuait sa violence.

— Je suis le bras du Seigneur !

On entendait les claquements sur les chairs nues, le cliquetis des chaînes et les cris de la fille. Il visait avec soin un nouvel endroit à chaque cinglée, traquant chaque pouce de chair coupable, pour la mortifier.

— L’Eternel est mon berger !

Il jouait la comédie. Ce n’était pas un prophète : ses yeux exorbités trahissaient son désir, alors qu’il flagellait. Il bandait. Les deux officiers, loin d’être dupes, s’amusaient de l’exaltation du prédicateur. Quand il reprit haleine, profitant de l’accalmie, Nancy se retourna pour quêter leur pitié.

— Elle doit faire pénitence, mon révérend, dit Miss Jones.

À ces mots, alors qu’il s’apprêtait à abattre son fouet, le pasteur fut pris d’une inspiration subite, comme s’il venait d’avoir une révélation :

— Tu mérites d’être punie par là où tu as péché !

Nancy ne comprit pas quel tourment il allait lui infliger. Avec emphase, il tonna :

— Qui a vécu par l’épée, périra par l’épée !

Le martinet tomba sur le sol, et les boules de plomb tintèrent avec un bruit sinistre. Il s’avança derrière Nancy, qui sentit sa chaussure contre son pied nu. Elle entendit des bruits de tissu froissé, et il s’exclama :

— Regarde mon glaive !

Elle jeta un coup d’œil par-dessus son épaule. Il déboutonnait sa braguette. Ce n’était pas possible, il ne pouvait pas faire ça ! Elle se pencha davantage et vit qu’il tenait sa verge en main. Pour mieux la lui montrer, il se mit de côté.

Elle découvrit que son pénis, pas plus long que celui de Kevin, était d’une extraordinaire grosseur, monstrueux tant il était large, avec un gland violet sans prépuce. La trique rose, veinée de bleu, quand il la lâcha, se dressa à toucher la ceinture.

Il contemplait sa verge avec une évidente fierté. Sa poitrine se soulevait avec force. Les deux femmes s’étaient rapprochées, sans intervenir. Miss Jones passait la langue sur ses lèvres ; Miss Carter mit une main sur son épaule, l’attirant vers elle.

Nancy les oublia quand l’homme posa deux mains puissantes sur son cul, qu’il venait de flageller avec ardeur. Il pressait avec brutalité les stries rouges laissées par le fouet. Elle gémissait ; il n’en tint aucun compte.

Bien au contraire, il jouait à aviver ses blessures, et appuyait les pouces entre ses fesses, pour découvrir, là où les zébrures s’arrêtaient, les plis bruns du trou du cul.

Il y enfonça un pouce, de la longueur de l’ongle, sans ménagement. Il grogna de plaisir, élargissant son sphincter en y faisant tourner le doigt. Satisfait, il retira son pouce et fit peser son gros gland sur le trou du cul. Elle se contracta davantage ; la bite peina pour la pénétrer. Il accentua la pression de ses mains sur ses fesses. Nancy tressaillit de douleur.

— Non ! Je ne veux pas !

Ses protestations véhémentes étaient inutiles. Le pasteur agrippa les hanches et fit basculer le bassin. L’énorme trique dilata le trou plissé. Nancy cria quand le gland disparut en elle. Elle se sentait avilie ; l’homme disposait de son cul. Avec Kevin, elle avait essayé bien des positions, mais avait toujours refusé de se laisser enculer. Aujourd’hui, enchaînée, elle ne pouvait que protester en vain.

Son sphincter était tendu à craquer par l’énorme verge, dure comme un morceau de bois. Nancy avait mal, mais ne se plaignait qu’avec timidité. L’homme poussait des grognements de satisfaction tout en faisant aller et venir son gland dans le sphincter serré. Il soufflait avec force.

D’une main, il malaxa sa vulve, et Nancy sentit son ventre se nouer. Même si elle souffrait, c’était jouissif. Il la violait, mais elle aimait les attouchements sur son sexe ; son anus s’ouvrit. L’homme enfonça toute sa queue ; la fermeture Éclair du pantalon frotta contre les fesses meurtries de Nancy, échauffant son vagin.

Des coliques la tordirent alors que la grosse bite s’agitait en elle. Des larmes d’humiliation coulaient sur son visage ; elle sentait une frustrante impression de vide dans son sexe. Elle mouillait. Elle l’aurait voulu dans son vagin, cette queue !

Les doigts du pasteur faisaient rouler son clitoris. Ils se crispèrent, retroussant la peau. Nancy haletait ; ses pieds entravés s’agitaient. Et comme des jets de sperme frappaient ses entrailles, elle jouit, le ventre agité de contractions. Elle poussait des cris, en secouant la tête. L’homme gémissait, en donnant des coups de reins furieux.

— Oui ! Oui ! Encore !

— Tu en redemandes, salope !

Il devenait vulgaire, comme tous les hommes, en prenant son plaisir. Il s’arrêta pour reprendre haleine, baissa la tête vers le dos nu, comme s’il était fatigué. Nancy sentit son souffle sur ses reins. Se redressant, il fit aller et venir avec lenteur le pénis tendu dans le cul lubrifié de sperme, savourant les derniers instants.

Quand il se dégagea, Nancy, inquiète de ce qui l’attendait, se retourna, et le vit, l’air honteux, nettoyer sa verge avec des kleenex, qu’il enfouit dans sa poche, pour ne laisser aucune trace. Il se rajusta en hâte et redevint digne et compassé, comme si rien ne s’était produit.

La pasteur échangea quelques mots avec les femmes, chercha son chapeau à larges bords et prit congé. Entre elles, les geôlières s’amusaient de la situation, comme s’il s’agissait d’une bonne plaisanterie.

Le capitaine Carter saisit Nancy par les cheveux, lui tira avec violence la tête en arrière, comme si elle voulait la scalper. La fille grimaça de douleur, mais réussit à se taire, la poitrine dressée. La femme caressa ses seins fermes, meurtris par le fouet, avant de pincer sa tétine.

— Toi, tu n’as pas été assez battue ! Tu réagis trop !

Les nichons de Nancy durcissaient sous l’attouchement brutal. Derrière elle, le lieutenant lui passa la main entre les cuisses, toucha la vulve moite.

— Elle mouille, cette traînée !

Le capitaine renvoya Miss Clarke et les deux prisonnières qui soutenaient Lucy. Sue quitta la pièce à regret, une étrange détresse dans le regard, comme si elle se sentait exclue. Elle s’attira une remarque cinglante comme un coup de cravache :

— Tu veux que je te fouette ?

Nancy se retrouva seule et nue, au pouvoir des deux femmes en uniforme. Miss Carter lui défit sa sangle, et elle se sentit soulagée de ne plus être immobilisée. Elle frotta ses poignets ankylosés, mais le cliquetis des maillons de la chaîne lui rappela qu’elle était en leur pouvoir.

En bougeant, elle sentit la brûlure des coups sur son cul déchiré. Elle avait du mal à se tenir sur ses jambes flageolantes ; elle tenta d’écarter les pieds pour une meilleure assise. Baissant les yeux, elle découvrit avec effroi les marques sur ses cuisses.

Nancy s’aperçut, comme dans un cauchemar, que les deux femmes, chacune armée d’une longue cravache, s’écartaient d’elle. Miss Carter lui faisant face, tandis que derrière elle, claquait le fouet de Miss Jones.

Elles ne se pressaient pas, prenaient leurs distances, essayaient les lanières menaçantes qui passaient tout près d’elle, en décrivant des courbes dans l’air. Le capitaine laissa retomber son fouet sur le sol, sans lâcher la poignée, et déboutonna la chemise de Nancy. Elle passa la main sous le tissu et caressa les seins fermes.

Nancy vit le regard cruel se porter sur sa poitrine. D’instinct, elle leva les mains, pour dissimuler ses nichons. Son ventre n’était plus protégé ; la mèche acérée le coupa, juste au-dessus des poils roux.

Nancy poussa un cri, mais déjà l’autre femme cinglait ses fesses. Elle cria de nouveau, et désemparée, baissa les bras, offrant ses seins au fouet de Miss Carter. Elle haletait encore de souffrance et de peur, quand on la frappa par-derrière, entre les cuisses. Elle manqua tomber à genoux, mais se retint, et chancelante, tenta de supporter sa peine.

Devant elle, Miss Carter avait enlevé sa chemise et exhibait avec fierté des seins à la peau cuivrée. Au coup qu’elle reçut sur les fesses, Nancy se tourna vers Miss Jones qui, elle aussi, venait de dénuder son buste. Ses seins dorés par le soleil étaient aussi désirables que ceux de l’Indienne.

Toutes deux jouaient avec Nancy, sans cesser de se caresser les nichons. Elles visaient les parties sensibles du corps, s’amusaient à le toucher de la mèche du fouet. Quand Nancy leur présentait la croupe, elles enroulaient la lanière autour.

Nancy, les yeux embués de larmes, vit Miss Carter déboucler son baudrier, glisser une main dans son pantalon, le baisser en prenant son temps. Son ventre était à demi dégagé, quand sans cesser de la flageller, elle se débarrassa de ses bottes. Elle laissa descendre son vêtement. Lascive, elle remua les hanches, pour se libérer. Elle se retrouva en slip de dentelle, qui laissait voir la peau lisse de son ventre rasé.

Son amie l’avait imitée. Toutes deux, presque nues, s’excitaient à flageller Nancy. Pour briser sa résistance, elles enroulaient les lanières autour des jambes et des fesses.

Nancy poussait des cris désespérés, se tordait sous les cinglées, renvoyée d’une femme à l’autre. Elle trébucha ; un coup sur les cuisses la fit tomber à genoux. Elles la cravachèrent sur les épaules, la poitrine, jusqu’à ce qu’elle s’effondre, pour tenter d’échapper à la morsure des cravaches.

Les femmes-officiers avaient ôté aussi leur culotte. Cessant de châtier, Miss Carter enroula son fouet, d’un coup très lent autour de la taille de sa compagne, qu’elle attira à elle. La blonde laissa tomber sa lanière et ouvrit la bouche. L’Indienne l’embrassa comme un homme, pelota son cul et glissa la main sur son anus, avant de passer sur son pubis, de descendre sur son sexe.

Miss Jones se cambra, écarta les cuisses pour qu’on la pénètre. Elle avait fermé les yeux. Sa compagne agitait le poignet à petits coups nerveux. Les deux femmes frottaient leurs poitrines l’une contre l’autre. Les seins clairs de l’une se pressaient contre ceux cuivrés de l’autre. Miss Jones guida ses mamelons contre ceux de son amie. Elle serra entre ses cuisses la jambe de Miss Carter, appuya davantage son sexe sur la main qui le fouillait.

Sans cesser de s’embrasser, elles tombèrent à genoux, et se cherchèrent, ventre contre ventre, buste contre buste, comme si elles ne voulaient faire qu’un. Elles se laissèrent glisser à même le sol, sans cesser de se caresser, remuant pour mieux sentir le corps de la partenaire. Les bouches se plaquaient l’une contre l’autre, et les mains s’agitaient sur les sexes, avec une telle vivacité qu’on entendait des bruits de petites lèvres humides.

Nancy, feignant l’évanouissement, cherchait à se faire oublier, mais ne perdait rien des soupirs étouffés, du bruissement des peaux moites. Elle regardait les femmes nues au travers de ses larmes. Elle osa même bouger la tête, fascinée par le spectacle. Elle n’avait jamais vu baiser de lesbiennes. Celles-ci l’avaient oubliée, pour ne penser qu’à leur plaisir. Nancy vit des cuisses bronzées largement écartées, la peau tendue par les muscles contractés, et une vulve mouillée que titillaient des doigts pâles.

Une des femmes enjamba la cuisse de l’autre, et avec des soupirs de plaisir, y frotta son sexe. Elle se dressa sur les mains, les reins creusés, se masturbant en remuant les fesses. À sa natte noire, Nancy reconnut Carter ; la blonde tendait les bras vers elle, l’attirait. Les deux corps tombèrent l’un sur l’autre, se mêlèrent. Nancy aperçut les tresses dorées plongeant entre les cuisses cuivrées de l’Indienne.

Elles étaient sur le flanc, tête-bêche, pressant de leurs doigts écartés les fesses de l’amie, se léchant comme des chiennes. L’une leva la jambe, pour que l’autre puisse mieux la branler, montrant de grosses lèvres sombres, ouvertes sur des chairs roses. D’un coup, deux doigts réunis s’enfoncèrent dans le vagin.

Nancy sentit qu’elle mouillait. La lancinante douleur des coups de fouet faisait ruisseler son sexe. Elle n’osait se toucher tant elle craignait une nouvelle punition. Elle serra les cuisses, dissimulant son sexe, sans apaiser ses envies. Il y eut des halètements brefs, des gémissements, et une voix hachée s’éleva :

— Oui ! Oui !

On entendait des bruits de corps glissant par terre. Un pied s’agitait en mouvements spasmodiques, une natte noire remuait sur le carrelage. Des frissons parcouraient les cuisses levées, et puis les soupirs cessèrent, la jambe retomba, frappant le dallage. Il y eut un soupir d’aise, et Miss Jones dit avec beaucoup de douceur :

— À toi, maintenant.

La couronne de cheveux blonds se nicha entre les cuisses de l’Indienne, dont les reins se creusaient, s’agitaient, faisant glisser les fesses au sol. Miss Carter s’allongea, jambes levées, attirant le corps de l’autre. Ses pieds remuèrent, elle soupira du plus profond de son être. Ses gestes se calmèrent ; elle haletait en reposant les cuisses sur le sol. Les deux femmes demeurèrent immobiles, corps emmêlés.

Nancy n’eut pas conscience du temps qui passait. Elle resta à demi-consciente, brisée, avec des envies moites dans le sexe. Elle bougea avec lenteur, se mettant en chien de fusil, et glissa ses mains menottées sur son bas-ventre, les laissant aller sur ses poils. Elle toucha sa vulve, sans oser la caresser.

Elle entendit les femmes se lever. Avec précaution, pour ne pas faire cliqueter la chaîne, elle ôta ses mains et les laissa reposer par terre, comme si elle était évanouie. La poigne sèche du capitaine la souleva :

— Qu’on l’enferme !

CHAPITRE VI

LA JOUISSANCE ÉLECTRIQUE

Les deux femmes s’étaient rhabillées. L’uniforme strict les sanglait. Rien n’indiquait qu’elles venaient de jouir. Redevenue policière, Miss Jones dissimula sous son chapeau les cheveux qui s’échappaient de ses tresses. Miss Carter passa la main sur le sexe de Nancy, d’un geste possessif. Devant les manifestations de son excitation, elle s’écria :

— Le fouet ne t’a pas calmée !

Nancy ne tenait debout que parce que l’autre femme la soutenait. À ces mots, elle crut qu’on allait encore la fustiger ; ses jambes se dérobèrent. Les deux femmes l’emportèrent, la soulevant presque, car elle était incapable de marcher. Ses pieds traînaient sur le sol.

Nancy retrouva sa cellule avec soulagement, espérant qu’on ne la punirait plus. Elle avait envie de se reposer, sans plus se soucier du sort des autres prisonnières. On lui avait retiré sa couverture ; elle frissonnait. Tout son corps lui faisait mal ; elle tenta de s’allonger sur le ventre, pressant doucement ses seins blessés. Elle gémit quand un faux mouvement raviva ses brûlures.

Elle était étendue sur la banquette quand Sue entra, portant une cruche d’eau et une boule de pain. Pour une fois, la kapo se montra humaine avec elle, lui soulevant la tête pour la faire boire. Elle toucha les seins à la peau laiteuse, striés de marques rouges.

— Tu as mal ?

Sue rompit la boule de pain, en introduisit un morceau dans la bouche de Nancy qui mâcha avec difficulté. Miss Clarke les regardait avec attention, appuyée contre la grille. Rivant ses yeux aux nichons meurtris, elle avala sa salive, claqua des doigts et sortit un tube de sa poche.

— Elle aura besoin de toutes ses forces.

Nancy ne comprit pas le sens de ces paroles. Sue fit couler une noisette de gel sur son index, et la passa sur les stries qui couvraient le buste et le ventre de la prisonnière, qui s’abandonna.

Le baume calmait ses souffrances ; elle put s’allonger sans trop de difficultés, et présenter son dos et son cul. Miss Clarke les avait rejointes. C’est elle qui écartait les cuisses de Nancy. Sue, de la pointe du doigt, caressait ses fesses. Nancy eut un soupir de contentement et ouvrit les jambes pour qu’on puisse les soigner.

C’est alors que Miss Clarke toucha son sexe, le pénétra. Nancy ne souffrait plus ; le doigt osseux frottait l’intérieur de son vagin. Elle émit un soupir d’aise en cambrant les reins. Le poing de la femme pressait sa vulve ; elle eut un gémissement de plaisir, redressa la tête, les yeux mi-clos.

Les mains de Sue passaient sur ses seins, en une caresse voluptueuse qui réveillait ses blessures. Nancy gémit encore, excitée par la légère douleur. Son vagin se dilatait ; elle s’abandonna.

— Oui ! Encore !

À ces mots, Miss Clarke s’arrêta. Sue interrogea Nancy :

— Tu voudrais que je continue, salope ?

Nancy, surprise du changement de ton, se tut. Elle comprit qu’elle avait commis une faute. Miss Clarke enfonça son doigt d’un coup brusque. Nancy émit une plainte ; la femme dut penser qu’elle y prenait plaisir, elle lui claqua les fesses d’un coup sec.

— Et ça ? Tu aimes ?

S’adressant à Sue, elle lui commanda d’attacher Nancy, pour qu’elle ne puisse pas se branler. Sue fixa les chaînes des mains et des chevilles à des anneaux du mur, étendit sur elle la couverture sale.

— Nous verrons demain, ce que tu feras !

Sur ces paroles menaçantes, elles laissèrent Nancy en proie à d’irritants désirs. La nuit fut longue. La douleur, un temps apaisée, revenait, lancinante, et le sexe excité réclamait la jouissance dont on l’avait privé. Dans les autres cellules, les filles ronflaient ou gémissaient. Nancy se laissait aller à de courts intervalles de somnolence, s’éveillait en sursaut, faisant cliqueter ses chaînes. Elle avait envie de pleurer. Désespérée, elle finit par éclater en sanglots, attirant l’attention d’une gardienne qui la menaça du fouet. Elle se tut. Angoissée, elle attendait le jour et de nouvelles épreuves.

Vint l’heure du lever. Sur l’ordre de Miss Clarke, les deux anciennes amenèrent Nancy aux toilettes. Les jambes entravées, elle marchait avec difficulté, avançant à petits pas, bousculée par Sue impatiente, qui la poussa dans une étroite pièce, avec des W-C à la turque en faïence blanche.

Sophie ôta les chaînes de ses pieds. Elle n’eut pas le temps de s’étonner de cette clémence inattendue, que Sue sortait d’un placard une bouteille en verre épais, au col allongé.

— Tu as droit au champagne !

La veille au soir, quand elle la soignait, elle avait manifesté de la gentillesse, mais ce matin, elle retrouvait son ironie malveillante, peut-être pour complaire à Miss Carter qui entrait. Le capitaine tenait sous le bras une cravache de cheval, dont elle passa la languette de cuir sous le menton de Nancy.

Désemparée, Nancy lut dans son regard cette cruauté froide qu’elle commençait à bien connaître. Elle aurait voulu fuir, mais la seule issue était bloquée. Elle dut s’accroupir, les jambes grandes ouvertes, les pieds très éloignés, montrant son sexe aux lèvres disjointes.

Elle s’habituait aux exhibitions. Aussi Sue, déçue de ne pas la voir rougir, pesa sur ses cuisses pour les écarter et l’obligea à abaisser les fesses, puis à porter ses mains enchaînées à son cou. Pour augmenter la difficulté, elle glissa un tesson de verre coupant sous ses talons, pour la contraindre à se dresser sur les orteils.

— N’aie crainte. On va te donner un support !

Et de guider son cul sur le goulot de la bouteille, desserrant l’anus, pour faire pénétrer le renflement de verre froid d’un bon centimètre. Ainsi empalée, des tremblements qu’elle ne pouvait maîtriser gagnaient ses cuisses aux muscles tendus. Une crampe tordit son mollet, et la douleur des coups se réveilla sur ses jambes et ses fesses. Ses chevilles fléchirent, mais le verre coupant la fit sursauter. Elle abaissa le cul, pour prendre appui sur la bouteille qui distendit son sphincter.

La fatigue et l’ankylose aidant, le col pénétra loin dans son anus. C’était comme la veille quand on la sodomisait. Plus elle tentait de résister, plus le supplice s’éternisait.

Nancy n’avait nulle pitié à attendre. Sa tête tournait, son ventre gargouillait. De grosses gouttes de sueur ruisselaient de son front, roulaient jusque sur ses cils, brouillant sa vision. Elle ne pouvait s’essuyer ; tout mouvement enfonçait davantage la tige de verre dans son cul.

Elle tenta de bouger avec précaution. D’un faux mouvement, elle pressa son derrière sur la bouteille qui le força encore. Ses talons touchèrent les tessons ; elle se jeta en avant, déséquilibrée. Elle essaya de se retenir et bascula, heurtant le sol des genoux et des épaules, meurtrissant sa tête. Elle demeura à moitié assommée, avec le goulot enfoncé dans son cul distendu.

Nancy était soulagée de ne plus sentir la terrible tension dans ses cuisses. Miss Carter la saisit par les cheveux et souleva sa tête inerte.

— Tu veux chier ?

Nancy ne répondit pas, ne s’étonna même pas de l’obscénité du propos, souhaitant que l’épreuve finisse. Sue l’aida à se relever, tandis que Sophie maintenait la bouteille. Quand Nancy fut sur les toilettes, Sophie ôta la bouteille de son cul. Nancy aussitôt, mise en perce, se vida avec des pets sonores. Ses coliques s’atténuaient ; elle fondit en larmes, humiliée, malgré l’impression de délivrance. Les filles ricanaient.

— Elle pue ! dit Miss Carter, en quittant la pièce.

On l’essuya avec des mines dégoûtées, comme si elle était coupable de ce qu’elle venait de subir.

— Salope ! lui lança Sue. Il faut qu’on te démerde !

Abrutie, Nancy ne répliqua pas. Mieux valait endurer, plutôt que s’attirer un nouveau châtiment. Et Sue de la torcher avec insistance. Curieusement, chaque pression sur son anus amolli était excitante. Sue s’en rendit compte.

— Salope ! Tu voudrais te faire enculer ?

Nancy ne répondit pas et baissa les yeux, le vagin et le cul irrités. On l’entraîna sans la rattacher. Dans le bâtiment principal, elle croisa d’autres prisonnières qui la regardèrent avec une curiosité malveillante. Elle comprit qu’on la ramenait à la salle où on l’avait déjà châtiée. Une vague de désespoir l’envahit ; elle mourait de peur et de fatigue.

Ses jambes ne la portaient plus. On dut la tirer, la porter. Elle savait que ce serait considéré comme une résistance, et lui vaudrait une nouvelle punition, mais elle était incapable de réagir.

Nancy retrouva la grande pièce dont les rideaux et les fenêtres avaient été ouverts. Le soleil d’automne ne l’égaya pas. Elle était hypnotisée par la sinistre poutre sur laquelle on l’avait flagellée et sodomisée. À côté du baudrier de cuir, pendaient les lanières garnies de plomb du martinet. Elle grelotta, gagnée par la terreur. Les geôlières, qui entouraient Miss Carter, la regardaient d’un air sadique.

Il y avait même Johnny, un rictus inquiétant aux lèvres, le pantalon tendu par une érection qu’il ne dissimulait pas. Pour que tant de monde soit réuni, il fallait qu’on lui réserve une épreuve pénible. La veille, elle avait espéré que son initiation était finie, mais ça allait continuer, c’était certain !

Sue et Sophie, la tenant par les poignets, présentèrent Nancy à l’assistance. Par un effort de volonté désespéré, elle tenta de faire bonne figure, comme si son courage pouvait diminuer les souffrances qui l’attendaient. Les deux prisonnières, sur un signe du capitaine, la firent tourner, montrer ses fesses marquées par le fouet, avant de la tirer vers une croix de Saint-André.

De force, on la fit basculer sur le bois. Elle fut attachée par des bracelets de cuir serrés à ses chevilles et à ses poignets, qui distendaient son corps en X. Elle était à la merci de l’assemblée, sexe largement ouvert. Elle leva la tête, par-dessus ses seins, et ne vit que cruauté chez les femmes qui fixaient son corps nu.

Johnny tourna une grosse manivelle ; avec des grincements, la croix se redressa. À mi-parcours, Johnny s’arrêta, regarda glisser Nancy, les bras étirés, la poitrine écrasée. Il se remit à la lever. Elle pendit aux liens qui coupaient ses poignets et ses épaules. Rien ne retenait sa tête, qu’elle pencha vers Miss Carter.

Nancy étouffait. Elle tenta de s’arc-bouter en prenant appui sur ses jambes. Les lanières de cuir s’incrustèrent dans ses chairs. Elle ne pouvait soulager la tension dans ses bras, pour prendre une inspiration. Elle retomba, meurtrie, bouche ouverte. Miss Carter pinça ses tétines, les tordit. Nancy grimaça de douleur, mais ne se plaignit pas. Un sourire méchant sur ses lèvres minces, le capitaine insistait. Nancy résistait de toutes ses forces. La sueur ruisselait de son visage à son buste.

La femme, sans se presser, passa sa main droite entre les cuisses de la jeune fille. Elle serra la vulve, décolla les lèvres avec un claquement, les faisant glisser l’une sur l’autre. D’un coup brusque, elle lui enfonça deux doigts dans le vagin. Les ongles acérés la griffèrent en la forçant. Nancy poussa un soupir de jouissance.

Miss Carter la fouillait avec adresse. Après les sévères châtiments, c’était presque un câlin. Lesbienne, elle trouvait les endroits sensibles qui procurent le plaisir.

— Tu aimes, petite gouine !

C’était dit sur un ton étrange, comme si elle se promettait de profiter d’elle, plus tard. Nancy se taisait, rendue stupide par la situation. La femme pinça son nichon, sans cesser de la branler.

— Tu réponds quand je te parle, salope !

— Oui Madame ! dit-elle soumise.

— On va voir, si tu apprécies la suite !

Miss Carter enfila les gants que Sue lui tendait, et fit remonter l’épais latex rouge très haut sur les bras de sa chemise. Nancy ne comprenait pas pourquoi elle s’équipait ainsi. À la rumeur qui parcourut l’assistance, sa peur grandit. La femme écarta les doigts, les agita, paumes tournées vers elle. Son sourire ne laissait rien présager de bon. Sur un signe d’elle, Sophie ouvrit de force la bouche crispée de Nancy, tandis que Sue tirait sa langue.

Miss Carter prit une pince d’où pendait un fil électrique, en fit claquer les mâchoires, l’approcha du visage de Nancy, avant de la fixer à l’extrémité de sa langue. C’était plus surprenant que douloureux, même si les petites dents la blessaient. De la salive coula sur le menton de Nancy qui tenta de bredouiller, regardant le capitaine d’un air pitoyable. Impassible, celle-ci enduisit de bave la pointe des nichons, les pinçant encore. Le caoutchouc crissa sur les tétines durcies, et Miss Carter approcha l’autre électrode. Nancy tressaillit quand les mâchoires serrèrent l’extrémité du sein. Le métal brilla sur la peau frissonnante, granuleuse de chair de poule.

Nancy était crucifiée, incapable de parler, la langue hors de la bouche, les yeux agrandis de peur. Elle vit les fils connectés à une batterie, et elle quêta en vain la clémence du capitaine. Tout était inutile ; bien au contraire, l’autre prenait plaisir à la faire attendre, jouissant de son angoisse.

— Contact !

Un choc parcourut la tête et la poitrine de Nancy, qui se crispa. Ses dents mordirent sa langue, elle ne pouvait plus respirer ; son mamelon la brûlait. À une nouvelle secousse, elle eut un goût étrange dans la bouche et rentra sa langue. Ce fut pire : tout son palais était en feu, elle suffoquait.

En larmes, elle laissa retomber sa tête. La soulevant par les cheveux, Miss Carter scruta ses traits. Incapable de parler, Nancy la supplia du regard. Elle ne vit dans les yeux de l’Indienne que cruauté et mépris. Celle-ci détacha la pince sur son sein, et la fit glisser sur son ventre, dans ses poils.

Nancy avait envie d’uriner. Elle tenta de se dominer, mais quelques gouttes, expulsées sans qu’elle s’en rende compte, glissèrent le long de sa cuisse. Sa vessie devait être vide, car elles la brûlèrent en sortant, comme si elle avait une cystite.

— Tu n’arrêtes pas de pisser, s’exclama la femme, mais on va te dresser !

De ses yeux hagards, Nancy implorait qu’on l’épargne. Sue lui courba la tête pour qu’elle voie, dans une glace que tenait Sophie, son sexe humide aux lèvres écartées. La pince de métal les serra en se fixant au capuchon du clitoris. Nancy ferma les yeux, et eut l’impression qu’on défonçait son vagin. Tout son corps se tordit, parcouru par une onde douloureuse. Ses muscles se tendaient et se relâchaient au rythme des chocs électriques. Elle aurait voulu crier, mais ne le pouvait pas. Elle dut endurer trois ou quatre secousses.

Enfin, le supplice s’arrêta. Nancy ne pouvait y croire, craintive à l’idée que ça pouvait recommencer. Miss Carter la pénétra encore, sans ménagement. La jeune fille meurtrie agita la tête. Après ce qu’elle venait d’endurer, le doigt dans son vagin irrité était une réelle caresse. Le capitaine faisait tourner son index, l’enfonçait, pressait sa paume sur le clitoris.

Les cheveux roux de Nancy se répandaient sur ses seins. Elle était affalée. Son corps pendait au bout de ses bras étirés ; son derrière se décollait de la croix, laissant deviner son anus. Miss Carter glissa un doigt entre ses fesses. Sue lui tendit une longue tige de métal qu’elle venait de fixer sur la pince. Le capitaine écarta les cuisses de Nancy, pour lui enfiler l’électrode dans le cul.

Miss Carter agita la longue tige, comme si elle se servait d’un plantoir, élargissant la fille. Un choc électrique tordit les entrailles de Nancy, comme une colique. Tout son corps se convulsa. Elle se laissa retomber, jusqu’à ce qu’une nouvelle onde la parcoure. Elle pendit au bout des cordes, redoutant une nouvelle secousse. Mais rien ne vint ; le métal froid se réchauffait lentement.

Miss Carter avait repris sa branlette. Nancy avait peur de souffrir encore, mais les fourmillements annonciateurs du plaisir montaient dans son ventre.

Le doigt s’agitait de plus en plus vite dans son vagin. Les bras distendus, le corps pesant dans les liens, elle se laissait faire. Elle ne pouvait qu’accepter les souffrances ou le plaisir comme on les lui donnait. Son sexe était d’une sensibilité extrême sous l’index qui s’enfonçait par saccades. Jamais une femme ne l’avait masturbée. Elle oublia toute honte, toute pudeur, et s’abandonna. Elle voulait profiter de la jouissance qui lui faisait oublier les souffrances passées et son sort misérable. Son ventre se contracta et ses jambes se tendirent. Elle redressa la tête, gémissant de plaisir malgré la pince qui serrait encore sa langue. Ses spasmes furent violents mais brefs, et son corps s’affala.

Rompue, haletante, elle pendait à la croix, amollie par l’orgasme.

CHAPITRE VII

LE COUPLE DE GEÔLIERS

Nancy reprenait conscience en sentant sa tête ballotter et son ventre comprimé par l’épaule de Johnny qui la portait. Il appuyait sa grosse main sur ses fesses, pour la retenir, et un doigt froissait son sexe aux lèvres sensibles, lui faisant pousser des plaintes. Il insistait. Le bout de l’index, large comme un gland, forçait son vagin irrité, amenant de nouveaux gémissements.

— Arrête Johnny ! Miss Carter ne veut pas.

À cette remarque sèche de Miss Clarke, l’homme grogna de dépit, mais obéit. Il retira son doigt, tel un gamin pris en faute. Il pressait toujours les fesses d’une main. À un mouvement de Nancy, il posa la paume sur la vulve, la comprimant faute de pouvoir la peloter. Nancy, épuisée, son supplice fini, n’aspirait qu’au repos.

Toutefois, à ce contact, une agaçante démangeaison gagnait son sexe. Ses seins frottaient contre le dos musclé et la chemise trempée de sueur. L’homme dégageait une puissante odeur animale qui lui rappelait celle de Kevin après les matches. Nancy avait envie qu’on soit tendre avec elle.

Elle se retrouva dans sa cellule. Johnny la déposa sur la paillasse, et Miss Clarke la mit aux fers. Quand elle fut attachée au mur, Johnny prit ses chevilles, leva très haut ses jambes, les écartant autant que la chaîne le permettait. Elle se contraignit à ouvrir les yeux, et vit le regard concupiscent qu’il jetait sur son cul.

Le sergent touchait son sexe dégoulinant :

— Chienne ! Qu’est-ce que tu mouilles !

Cette voix, faussement indignée, tremblait d’envie contenue.

— Elle n’en a pas eu assez, la salope !

S’excitant en l’injuriant, elle dégagea sa cravache de son ceinturon. Comme s’il s’agissait d’un signal, Johnny se redressa, et tendant les bras, souleva Nancy. Dans cette inconfortable position, elle vit Miss Clarke tenant son fouet d’étrange façon, la mèche et la poignée dans la même main. L’homme écartait les pieds pour prendre une meilleure assise, affermissant sa prise sur les chevilles de Nancy. Et il tournait les fesses vers Miss Clarke.

Lentement, il desserrait les cuisses de la fille. Malgré le poids, ses bras ne tremblaient pas, et il profitait de la position pour jeter un regard avide sur son sexe entrouvert. Il penchait la tête pour mieux voir la vulve au milieu des frisettes rousses.

Nancy, le cou cassé, les cheveux répandus sur le matelas, levait des yeux implorants vers lui. La grosse barre de sa verge tendait le tissu du pantalon, et sa bouche avait un pli gourmand. S’apercevant qu’elle le regardait, il contracta ses mains calleuses sur les fines chevilles. Il transpirait à grosses gouttes.

— Quand vous voudrez, Mâm ! dit-il d’une voix caverneuse, à l’accent rustique.

Nancy sursauta quand elle vit la lanière noire mordre ses cuisses blanches, juste à côté de son sexe. Elle gémit, effrayée de la marque rouge si proche de sa vulve. Elle regardait Miss Clarke, dont le visage crispé apparaissait au-dessus des poils de son pubis, entre ses jambes écartelées. Nancy aurait voulu fermer les yeux, pour ne pas la voir préparer son nouveau coup, mais sa frayeur était telle qu’elle ne le pouvait pas. Elle l’adjura en un souffle :

— Non ! Pitié !

La femme leva sa cravache, prit son élan, visa l’autre cuisse, et le cuir meurtrit la peau fragile, la coupant presque. Les deux cinglées s’arrêtaient vers son sexe qu’elles semblaient désigner. Le sergent cogna encore, à la volée, sur son derrière. Nancy vit la lanière s’abattre ; une sauvage cinglée mordit sa croupe. Elle gigotait avec la force du désespoir. De ses mains vigoureuses, Johnny la souleva davantage, ne la laissant reposer que par la nuque sur la paillasse. Le sang affluait à sa tête, elle ne pouvait plus se débattre. Devant l’inutilité de sa révolte, elle s’abandonna, sursautant et criant de douleur.

Miss Clarke espaçait les coups, pour que Nancy la voie les préparer, qu’elle les sente bien sur son corps meurtri. Satisfaite du résultat, la femme s’arrêta :

— Je savais bien que je finirais par te dresser, traînée !

Johnny la reposa. Le derrière brûlant, Nancy demeurait immobile, laissant couler des pleurs silencieux, se retenant de renifler, pour ne pas subir une nouvelle correction. Sinistre, le fouet claquait encore dans le vide, comme si Miss Clarke voulait lui signifier qu’elle pouvait la châtier de nouveau. La fille se recroquevillait sur sa couche, comme si elle tentait d’échapper aux cinglées.

Un silence inquiétant se fit, rompu seulement par ses sanglots étouffés. Miss Clarke se taisait. Johnny respirait très fort. Entrouvrant les yeux, Nancy vit que Miss Clarke plongeait une main nerveuse dans la braguette de l’homme.

— Tu aimes, Johnny ?

Il passa sa langue rose sur ses lèvres épaisses quand elle dégagea sa grosse queue. Allait-il la violer ? Nancy avait mal. Tout son corps la brûlait, son cul lui semblait déchiré, son vagin était meurtri par les décharges électriques et sa peau lacérée par le fouet. Elle se demandait si elle pourrait supporter qu’il lui enfile sa bite. Malgré sa peur de souffrir encore, elle sentait une démangeaison au fond de son sexe.

— Ça t’excite que je fouette les vilaines filles ? Hein ?

Et Miss Clarke de déboucler le ceinturon noir, de peloter la queue dressée, de faire rouler les couilles poilues dans ses mains tremblantes. Sans perdre de temps, elle déroula un préservatif sur la grosse bite.

— Tu le remplis, salopard ! dit-elle, la voix haletante.

Excités par les punitions et les souffrances, comme la veille le capitaine et le lieutenant, ils allaient baiser.

Nancy comprit que les châtiments servaient surtout à échauffer les geôliers. Johnny, bouche entrouverte, tendait les mains vers le corsage de Miss Clarke, comme s’il s’apprêtait à le déchirer. Celle-ci l’arrêta.

Elle dénoua sa cravate, déboutonna sa chemise et apparut en soutien-gorge. Sans se retourner, elle défit l’agrafe, baissa les bonnets, dévoilant une forte paire de seins qui ne tremblaient pas. C’était une femme robuste, aux épaules musclées, un rien enveloppée. Elle avait une peau très blanche sur laquelle tranchaient les aréoles sombres. Johnny regardait son buste. Il déglutissait d’envie de sucer les nichons.

Miss Clarke agitait le doigt, comme une maîtresse d’école, avec un sourire complice. Elle se débarrassa de ses bottes, baissa son pantalon et sa culotte, les arracha comme si elle ne supportait plus d’attendre. Elle s’agenouilla à même le sol, écarta les cuisses, exhibant son cul, sa vulve entrouverte sur un tapis de poils taillés très court. Elle remuait la croupe.

— Viens !

Il était déjà derrière elle. La saisissant aux hanches, il la tira. Les coudes de Miss Clarke raclèrent sur le sol, tant il y mit de hâte. Les larges doigts de Johnny, aux ongles courts, s’enfonçaient dans les poignées d’amour de la femme, y dessinant des bourrelets. Il pressait les fesses grassouillettes contre son ventre. Le bout de sa queue, recouvert du préservatif, émergeait au-dessus du cul. Il frottait ses couilles avec volupté contre le derrière.

Comme si ces préliminaires l’ennuyaient, Johnny se dégagea, prit sa bite et la guida vers le sexe entrebâillé, avant de s’y enfoncer d’un grand coup de reins.

— Brute ! gémit-elle extasiée.

La voix de Miss Clarke était devenue plus aiguë. Elle sursauta quand le gland tapa au fond de son vagin. Les yeux mi-clos, transfigurée, elle avait perdu son air revêche. Ses traits se relâchaient dans l’attente du plaisir qui la rendait presque jolie.

Johnny y allait de bon cœur, la serrant par la taille de ses mains velues. Il baisait comme s’il voulait la défoncer. Durant quelques minutes on n’entendit que le bruit de claques des fesses de la femme contre son ventre. Il s’arrêta enfin, épongea d’une main la sueur sur son front. Il reprenait haleine. La laissant en levrette, il lui pelotait les seins, avant de la redresser pour qu’elle appuie son dos contre lui. Elle frottait ses cheveux qui se dénouaient contre le torse épais. Il posa une main possessive sur son clitoris. L’autre main, des gouttelettes de sueur collées aux poils, se plaquait toujours sur les nichons.

— Bourre-moi ! Défonce-moi ! Encule-moi !

Elle scandait comme une litanie toutes les obscénités qui lui venaient à l’esprit. Il palpait ses seins et branlait son bouton. Elle poussait des gémissements sous les rudes caresses. Et lui de remuer les hanches et de plonger sa verge dure dans le vagin. Il accéléra ses mouvements. Chaque fois que le gland s’enfonçait en elle, le ventre de Miss Clarke palpitait. Elle passa la main entre ses cuisses, pour saisir les testicules de Johnny qui grogna de contentement. Elle glissa ses doigts sous la patte velue. Serrant son clitoris entre l’index et le majeur, elle se masturba en gestes rapides.

Elle avait le souffle court. Comme si sa position la gênait, elle retomba en levrette, appuya une épaule sur le sol sans cesser de se branler et agita le derrière pour s’enfiler sur la verge raide. Johnny, la tenant toujours par les hanches, accéléra. Leurs soupirs, leurs halètements résonnaient dans l’étroite pièce. Elle s’exclama :

— Oui ! Oh oui !

Johnny s’enfonçait en elle sous les cris. Il rejeta la tête en arrière. Sous la pression des muscles du cou tendus comme des cordes, le col de sa chemise s’ouvrit. La bouche grande ouverte, il cherchait son souffle.

— Fucked bitch ! Foutue salope ! s’exclama-t-il.

Sans se soucier des injures, la femme continuait à s’agiter. Ses épaules se tordaient et son cul remuait. Elle cria, se moquant qu’on l’entende :

— Baise-moi ! Nom de Dieu ! Oui ! Baise-moi !

Le mâle avait fermé les yeux, un air de contentement sur ses traits épais. C’est elle qui à grands coups de cul s’empala sur sa queue, pressa les fesses contre son ventre, comme si elle voulait que le gland fouille tout au fond de son vagin.

Reprenant ses esprits, Johnny la repoussa, avant de la tirer à deux ou trois fois reprises vers lui. Nancy vit la longue tige luisante sortir de la croupe, avant d’y replonger ; la femme ahanait.

Le corps de Miss Clarke se relâcha, ses épaules s’affaissèrent. Johnny, ses muscles noueux bosselant sa chemise trempée de sueur, demeura immobile, haletant lui aussi.

Fascinée, Nancy regardait le couple. Ses chairs blessées réclamaient des caresses, pour lui faire oublier ses souffrances ; ses doigts descendirent sur son pubis. Elle effleurait son clitoris meurtri, quand les menottes tirées avec brusquerie, s’enfoncèrent dans ses poignets.

— Tu veux te branler, chienne !

Miss Clarke, nue comme sa prisonnière, fixa les chaînes des menottes au collier. Johnny regardait Nancy d’un air vicieux, tout en ôtant son préservatif, comme s’il voulait la baiser. Pour affirmer sa supériorité, avant de se rhabiller, la gardienne la cravacha.

— Tu jouiras quand on te le permettra, salope !

CHAPITRE VIII

BRANLÉE À CHEVAL

Pour Nancy attachée les heures passaient lentement. Aucune des prisonnières ne parlait. On entendait la télévision dans la salle des gardiennes. L’une d’elles faisait sa ronde. Une grille grinçait, et le claquement du fouet résonnait, suivi de cris perçants.

Nancy ressentait de nouveau la morsure de la cravache. Les brûlures lancinantes augmentaient ses envies de jouissance. Une abondante salive emplissait sa bouche, et son sexe irrité par les chocs électriques ruisselait. Sa mouille gluante coulait entre ses cuisses serrées. Son désir montait d’autant plus qu’elle ne pouvait se branler, et trouver enfin l’apaisement.

On les faisait jeûner à dessein, pour les punir. Tenaillée par la faim, stimulée par l’ennui, Nancy n’en avait que plus envie d’amour. Les images obsédantes de la verge de Kevin revenaient sans cesse à son esprit. Elle aimait caresser cette queue et jouer à la faire se dresser. Quand il bandait, Kevin s’amusait à peloter sa vulve humide, à écarter ses lèvres pour presser doucement les doigts sur son vagin dilaté, à le forcer de l’index. Lorsqu’elle était prête à jouir, que son ventre se contractait dans l’attente du plaisir, il se retirait, la laissait frustrée, alors qu’elle écartait les cuisses, pour lui demander de la baiser.

Enfin, il plongeait sa bite d’un coup, et elle l’attrapait par les reins et les fesses, pour mieux le sentir en elle. Il s’agitait, lui fouillait le cul à deux doigts, et c’était comme si deux pénis la tringlaient en même temps.

Nancy n’en pouvait plus de désir. Ce fut une longue et ennuyeuse journée dans la cellule glacée. À midi, une prisonnière qu’elle ne connaissait pas lui tendit un mug de soupe qu’elle avala d’un trait. Nancy se força ensuite à manger son petit sandwich, puis elle resta attachée sur sa banquette, la faim au ventre, dans le froid.

Les autres filles se taisaient, matées par les sévères flagellations, redoutant qu’on ne les punisse encore pour leurs bavardages. Ce silence était encore pire pour Nancy que la solitude.

Le repas du soir fut tout aussi frugal, mais la nuit était enfin tombée, et on les laissa se coucher. Croyant ses camarades d’infortune endormies, Nancy, les mains entravées, avait envie de se masturber contre le matelas. Elle ne parvenait pas à appuyer son sexe contre le rebord de ce qui n’était qu’un simple sac empli de paille.

Faisant glisser la paillasse entre ses cuisses, elle la serrait de toutes ses forces, basculait son bassin pour y presser sa vulve gonflée. Elle étreignait le grabat, ses lèvres frottaient contre le tissu ; les brindilles crissaient en cassant. Elle agitait le cul, les hanches, sans se soucier du cliquetis des chaînes. Les autres prisonnières s’éveillèrent et protestèrent à mi-voix, mais avec véhémence.

— Tu vas nous faire punir !

Elles ne s’indignaient pas, elles redoutaient quelque nouveau châtiment. Nancy était incapable de s’arrêter tant elle avait besoin de jouir pour échapper à son sort misérable. Ce n’était qu’un morceau de tissu bourré de paille, mais elle s’imaginait que c’était contre la cuisse de Kevin qu’elle se branlait, que c’était sa queue qui frottait contre sa vulve. Elle y allait de toutes ses forces, meurtrissant son clitoris gonflé. Le matelas glissait ; elle réussit à le comprimer entre ses coudes pour l’immobiliser, raclant ses seins contre les aspérités sous le tissu.

Une agaçante démangeaison grandissait dans son vagin. Elle voulait sentir une verge, mais ne pouvait même pas enfoncer ses doigts, qu’elle serrait fiévreusement sur ses chaînes. Avec des gestes convulsifs, elle pressait sa vulve contre le matelas ; ses lèvres dégoulinantes de mouille se collaient au tissu. Enfin, une secousse de plaisir noua son ventre. Elle gémissait et remuait encore plus vite pour accroître sa jouissance. Un instant, elle oublia tout, poussant de petits cris, et puis son orgasme s’arrêta net.

Elle laissa retomber sa tête, essoufflée, submergée par une envie de pleurer, alors que son plaisir épuisé, elle se retrouvait dans sa misérable cellule.

Une autre fille l’imita. Nancy ne pouvait savoir de qui il s’agissait. Elle entendait, dans l’obscurité de cette nuit sans lune, des soupirs pressés qui se muèrent en gémissements. Elle jouissait bien, cette salope ! Ah ! si Nancy avait pu disposer de la queue de Kevin ou de Jimmy, comme elle l’aurait astiquée !

Malgré son énervement, sa faim et la coupure des coups de fouet, elle finit par s’endormir. Le froid l’éveilla aux petites heures du matin. Elle attendait dans le vide et l’ennui du jour qui commençait, que l’on vienne leur servir leur pseudo-thé, trop malheureuse pour pouvoir replonger dans le sommeil.

Elles ne demeurèrent pas dans leurs cellules. Sans les laisser se laver, leur accordant simplement de passer aux toilettes, on les mena dans la cour. Là, une corvée d’une quarantaine de prisonnières, vêtues d’une salopette maculée de boue et d’un simple tee-shirt, frissonnaient dans le vent coupant du large.

Sue et Sophie, elles, portaient une veste jean et un pull à col roulé. Les policières examinaient les filles alignées sur quatre rangs, jambes écartées autant que le leur permettaient les chaînes, mains sur le ventre. Quand elles virent les nouvelles, les anciennes se moquèrent avec cruauté de celles qui étaient encore plus misérables qu’elles.

Nancy et ses trois compagnes, nues, se retrouvaient en tête du cortège. Sur l’ordre de Miss Clarke, elles partirent d’un petit pas rapide, aux foulées coupées par les chaînes. Sue, qui courait aux côtés de Nancy, lui fit signe de calquer son allure sur la sienne. Sophie agissait de même sur l’autre flanc, avec Ann. Nancy regardait droit devant elle, n’osant se retourner. Les autres filles voyaient ses fesses zébrées. Elle n’avait jamais fait de sport toute nue, et se sentait honteuse. Le pire était le froid qui rendait sa peau granuleuse et violacée.

Les gardiennes, montées sur de robustes poneys habitués aux sols traîtres, s’amusaient de la maladresse des prisonnières à courir enchaînées. Elles étaient dénuées de toute mansuétude à leur égard. Quand Ann trébucha et roula sur le sol, Pilar épaula sur-le-champ son Winchester, comme pour prévenir une tentative de fuite. Apeurée, Ann se releva vite et se hâta de reprendre sa place dans la colonne.

— Au travail ! commanda Miss Clarke.

Une partie de la troupe entreprit de planter une ligne serrée de pieux de chêne. Une fille le tenait, tandis qu’une autre tapait avec une masse. Elles enfonçaient profondément les poteaux, et des gardiennes venaient en éprouver la résistance. Les prisonnières étaient entraînées, mais la sueur coulait de leur front. D’autres entrelaçaient dans les pieux des buissons réunis en bottes, les tassant de leur mieux. Le dernier groupe, dont faisait partie Nancy, apportait des grosses pierres et de l’argile rouge pour colmater les interstices des fascines, bâtissant un mur pour arrêter les vagues. Elles remblayaient ensuite le vide entre le rivage et la palissade avec de la terre qu’elles damaient.

C’était un travail épuisant, même si les gestes étaient mécaniques. Les anciennes accomplissaient leur tâche sans mot dire, sans se plaindre. Mais Nancy, qui remplissait les brouettes de sable, eut vite le dos rompu. Ses bras douloureux soulevaient avec peine le manche de sa pelle, et ses paumes se couvraient d’ampoules, car elle n’avait pas de gants. Elle s’arrêta pour examiner ses mains blessées. Les faisait-on travailler toujours de la sorte ?

Le fouet de Miss Clarke frappa son cul souillé de boue, faisant voler de la poussière séchée, sous les rires des surveillantes.

— Fainéante ! Tu rêves ?

Nancy jeta une grosse motte de terre dans la brouette, pour montrer sa bonne volonté, mais cela ne lui évita pas une nouvelle cinglée, tout aussi cruelle. Elle pelleta avec plus de zèle.

— À toi de la transporter.

Nancy avait tellement chargé sa brouette qu’elle ne parvenait pas à la soulever.

— Tu veux que je t’encourage ? dit la gardienne menaçante.

Nancy titubante parvint à mener l’engin jusqu’à la berge, et à la faire basculer. Elle eut un sentiment de fierté, mais l’instant d’après, sa victoire lui parut bien vaine, et une bouffée de désespoir la submergea. C’était donc là son avenir, la fameuse rééducation par le travail ! On faisait d’elle un manœuvre, on la flagellait comme une esclave, nue dans le vent froid de la baie. Comment pourrait-elle supporter ça durant quatre ans ?

À ce moment, il y eut des exclamations furieuses, et apparut, débusquée du bosquet où elle s’était cachée, une des anciennes, que pourchassait Pilar. Celle-ci n’avait pas glissé sa carabine dans l’étui qui pendait au pommeau de sa selle. Guidant le poney en se servant de ses genoux, les rênes maintenues entre ses dents, elle frappait la malheureuse au fouet, la ramenant vers le groupe.

Sue et Sophie s’emparèrent de la fille, et lui arrachèrent ses vêtements. Elle les supplia en vain.

— S’il te plaît ! Non !

Elle résistait ; les deux préfets tirèrent avec une telle violence sur son tee-shirt, qu’il craqua. Elle se retrouva les seins nus, la salopette et la culotte à ses pieds enchaînés. Sue ouvrit une des menottes. Et elles prirent la fille, chacune par une main, pour étirer ses bras en croix, présenter son buste à Miss Clarke, qui déroula la longue lanière de sa cravache. Elle la fit claquer aux oreilles de la fille, prenant ses distances. Quand elle la jugea assez terrorisée, elle frappa le ventre arrondi, juste au-dessus du triangle brun, y laissant une marque rouge. La bouche de la fille s’ouvrait, son visage blêmissait, mais elle réussit à ne pas hurler.

— Il faudra me raser cette garce !

La prisonnière tressaillit quand la mèche acérée marqua le creux de sa cuisse. La gardienne frappa de l’autre côté avec une telle hargne que cette fois l’autre poussa un cri, et se serait effondrée si on ne l’avait retenue. Son visage était baigné de larmes, et quand Miss Clarke fouetta de nouveau son ventre, un flot de pisse ruissela sur sa salopette.

— Retiens-toi ! s’exclama Sophie.

Sue, loin de plaindre la punie, tordait son poignet pour la faire tourner et présenter son cul à Miss Clarke, qui enroulait la lanière coupante sur ses fesses et ses cuisses. La fille geignait à chaque coup ; ses jambes se dérobaient sous elle. Elle laissait tomber sa tête aux cheveux courts, comme si elle ne pouvait plus rien supporter. Nancy ne pouvait croire qu’elle s’évanouisse pour si peu. Sue ne fut pas dupe, elle non plus. Elle s’empara d’une hache, passa la lame coupante sous le visage de la fille qui sursauta avant qu’elle n’entaille sa joue.

— Alors, Joan ? On perdait la vue ?

L’usage amical du prénom cachait mal la profonde satisfaction d’avoir dévoilé la supercherie. Joan supplia, haletante de peur :

— Pitié ! J’avais trop mal ! Pitié !

Elles l’avaient lâchée. Pilar s’approchait à cheval. C’est elle qui la frappa la première, sur le dos. Comme Joan se tournait, pour faire face à cette agression inattendue, Miss Clarke cogna sur son cul. Joan ne cherchait plus à se retourner, et Pilar visait ses seins et son ventre, tandis que Miss Clarke s’acharnait sur son dos et ses fesses. La fille tenta de fuir, mais ses jambes entravées ne lui permettaient de faire que de petits pas ridicules. Les bretelles de sa salopette s’accrochaient dans des buissons ; elle tomba, alors que les coups pleuvaient sur elle.

Elle réussit à se redresser, mais ne parvint pas à fuir. Toujours l’une des deux lui barrait le passage, et les fouets se la renvoyaient. Enfin, elle s’effondra.

— Elle a son compte, dit froidement Pilar.

Nancy avait espéré qu’on ne punissait les filles qu’à leur arrivée, pour les initier, mais le châtiment de l’ancienne lui montrait qu’il n’en était rien. Transgresser les règles, c’était s’exposer à de terribles punitions.

— Bravo mesdames, bien travaillé.

Miss Carter, qui avait assisté à la scène du haut de son alezan, appréciait. Elle fit avancer son cheval vers le corps étendu sur le sol boueux, et énonça sa sentence, comme si cela allait de soi :

— Quartier de sécurité, ce soir !

Elle inspectait les travaux en cours. On arrivait à la mauvaise saison ; il était grand temps de protéger cette partie de la côte où les courants et les tempêtes avaient grignoté ce qui avait été un champ. Quand l’île était devenue un pénitencier, pour prévenir les évasions, les bosquets qui bordaient la mer et retenaient la terre avaient été rasés, aussi, chaque hiver la mer gagnait, rendant nécessaires des travaux de consolidation.

On replantait des buissons et des jeunes arbres derrière la digue, mais ils étaient encore épars, et ne pourraient assurer une protection suffisante avant de longues années. Sur un signe de Miss Carter, Miss Clarke cria de sa voix forte :

— Au travail ! Allons !

Nancy était saisie de sentiments contradictoires. Voir la fille cruellement flagellée lui rappelait ses propres souffrances, mais elle était égoïstement soulagée de ne pas être punie. Les lanières souples qui s’enroulaient sur le corps gigotant de Joan l’avaient émoustillée de façon étrange.

— Que fais-tu, plantée comme ça ?

Menaçante, l’amazone la toisait. Elle détailla les seins gonflés qui se tenaient bien droits, la cambrure des reins qui faisait ressortir les fesses souillées par la boue. Nancy reprit ses outils pour ne pas être punie, mais la femme se récria :

— Tu es dégoûtante ! Va te laver !

La fille eut un regard étonné. Où pouvait-elle bien se nettoyer ? Du menton, le capitaine désignait la baie aux eaux grises. Nancy frissonna à cette idée, mais déjà Miss Clarke débouclait le baudrier qui serrait sa taille. Comme Nancy n’obtempérait pas, le sergent la frappa de la large ceinture sur le derrière, la projetant vers la plage. En trébuchant, Nancy entra dans la mer froide et fut saisie d’un tremblement. Elle s’arrêta quand l’eau glacée lui arriva à mi-cuisses, et se tourna vers les gardiennes, le regard implorant. Pour toute réponse, Miss Carter dégaina son colt, et fit jaillir une gerbe d’eau à ses côtés.

Nancy s’y jeta tout entière. Elle suffoquait, le souffle coupé, mais avançait quand même, pataugeant, plongeant la tête. En émergeant, elle entendit :

— Frotte-toi bien.

Elle décapait la couche de boue collante, malaxait ses chairs dans l’espoir de les réchauffer. Quand enfin on lui permit de sortir, elle frissonna dans le vent glacé. Dégoulinante, elle entreprit de se sécher, pressa ses mains sur ses muscles tremblants, tentant de les égoutter. Ses tétines se contractaient ; elle claquait des dents en remontant sur la berge.

Miss Carter s’avançait vers elle. Son cheval piaffait. Craignant un coup de sabot, Nancy était sur le point de s’écarter, quand Miss Carter lui saisit les mains et la tira contre sa monture.

Nancy sentait, contre sa peau grelottante, le poil chaud de l’animal, qu’en prévision de la mauvaise saison, on ne rasait plus. Elle se pressait avec plaisir contre la fourrure rase, pour tenter de se réchauffer. D’un geste brusque, le capitaine souleva la fille par les mains, tandis qu’on poussait ses fesses pour la faire glisser en travers de la selle. Elle se retrouva, le cul en l’air, le ventre sur l’encolure, la tête et les mains d’un côté, ses jambes pendant de l’autre. C’était loin d’être confortable, mais elle avait moins froid.

Miss Carter tira sur les rênes, et l’alezan repartit vers la demeure, au petit trot. Nancy manqua tomber ; le capitaine la retint en pressant une main sur ses reins. Bien vite, elle la glissa entre ses fesses, et un doigt s’attarda sur son anus, avant de toucher l’orifice vaginal. Depuis le supplice de l’électricité, Nancy avait d’abondantes sécrétions. L’index, sans difficulté aucune, s’enfonça tout entier en elle, jusqu’à ce que les os du poing frottent contre sa vulve. Miss Carter insistait, appuyant sur les lèvres humides qui se collaient à sa main. Elle enfilait deux doigts, les faisait tourner pour élargir Nancy, et celle-ci poussait des soupirs.

Nancy ne voulait plus souffrir. Après toutes les punitions qu’on lui avait administrées ou auxquelles elle avait assisté, elle était prête à tout pour complaire au capitaine. D’ailleurs, elle prenait plaisir à la branlette. Elle pressait son clitoris contre la selle, essayait de remuer le bassin. À chaque pas du cheval, son bouton frottait contre le cuir qui se réchauffait à son contact.

— Tu es une belle salope ! s’exclama la femme.

Comme Nancy se taisait, Carter, d’un coup brusque, força son anus. La fille émit une petite plainte, et dit d’une voix puérile qui contrastait avec sa position lascive :

— Oui madame.

— Tu veux jouir, traînée ?

— Oui madame, dit-elle encore.

— C’est tout ce que tu sais dire ?

— J’en ai envie, madame.

Sa voix de gamine fit ricaner l’autre.

— Tu préfères ça au fouet ?

Elle comprit qu’elle devait approuver et répéta :

— Oui madame, c’est meilleur.

Nancy devinait que le capitaine, pour une raison qu’elle ne comprenait pas, acceptait de la faire jouir. Soumise, elle attendait avec impatience, ne sachant comment répondre, craignant quelque impair. La femme, de bonne humeur, rit en ajoutant :

— L’un n’empêche pas l’autre !

Majeur et index joints, elle fouillait de nouveau son sexe avec brusquerie, pressant les doigts contre les parois, les faisant taper tout au fond du vagin. Nancy s’abandonnait aux caresses, se branlait, collait son ventre à la selle, frottait son clitoris contre le rebord, et profitait des mouvements du cheval, qu’elle accentuait par des soubresauts de reins. Elle avait du mal à respirer ; le sang lui montait à la tête ; son dos humide était glacé, mais son plaisir s’annonçait.

Son clito racla contre une aspérité de la selle, et sous un choc plus violent des doigts de la cavalière dans son vagin, elle eut une commotion électrique. Elle jouit, haletante, secouant les jambes, les fers tintant sous ses gestes saccadés. Les doigts de la femme accéléraient leurs va-et-vient. Elle les agitait dans le vagin dégoulinant, comme si sa propre jouissance en avait dépendu, au rythme des contractions. La fille criait comme sous le fouet, mais de plaisir.

Après une dernière convulsion, elle retomba, le corps amolli en travers de la selle, soupirant d’une voix dolente, comme pour se faire pardonner d’avoir tant joui.

— Tu es une belle salope ! Une vraie chienne !

Elle lui claquait les fesses de la paume, comme si elle voulait la punir de s’être laissé aller.

CHAPITRE IX

SUR LA PEAU DE BISON

Miss Carter, en arrivant devant le perron d’entrée, lança la bride de son cheval au lieutenant, qui les attendait. Elle se comportait avec Miss Jones de la façon la plus cavalière, la traitant comme une domestique, et non comme l’amie avec qui elle avait gémi de plaisir. Elle laissa tomber un laconique :

— Fais-la descendre.

Miss Jones, abandonnant les rênes, tira rudement sur les jambes ankylosées de la jeune fille qui écorcha ses nichons à un rivet de cuivre. Chancelante, elle dut prendre appui sur le bras ferme de la policière, dont les yeux pleins de fureur s’attardaient sur le triangle de frisettes rousses. À son air cruel, Nancy comprit qu’elle allait payer cher ses quelques instants de plaisir.

— Sorry. Je suis désolée, madame.

Carter faisait tourner son cheval autour d’elles, jouissant du spectacle. Nancy surprit le regard que Miss Jones lui lança. Le capitaine s’en amusa :

— Ma chère Liza, dit-elle d’une voix affectée, cette jeune personne est dégoûtante. Il faut la laver.

Elle ajouta, après une courte pause :

— Amenez-la dans ma chambre.

Les ongles de Miss Jones s’enfonçaient dans le bras de Nancy, imprimant de profondes demi-lunes rouges dans la peau laiteuse parsemée de tâches de rousseur.

— Viens ! dit-elle, en la tirant vers la maison.

Nancy essaya de l’apaiser :

— Je n’ai rien fait, madame.

Mais la timide protestation excéda la femme bafouée qui s’arrêta, passa la main dans l’entrejambe de la fille, écarta ses lèvres et enfonça deux doigts dans son sexe encore dilaté.

— Chienne ! Tu n’es qu’une chienne en chaleur ! Et une menteuse !

Les ongles raclaient les parois délicates du vagin, et Nancy gémissait, sans plus savoir si c’était de douleur ou de plaisir. Cette manifestation irritait encore davantage le lieutenant. Un éclair cruel passa dans ses yeux. Avide de vengeance, les lèvres serrées, elle siffla :

— Sale vache irlandaise ! Tu mouilles ! Tu ne penses qu’à te faire tringler !

Nancy ressentait le mépris séculaire des Anglo-Saxons, les WASP, cette élite blonde et protestante qui honnissait les nouveaux venus misérables. Pourtant, dehors, dans le Delaware, sa famille avait réussi. Et dans une autre vie, la jeune Nancy O’Keefe avait appartenu à une couche aisée de la population, avait été courtisée par Kevin dont la famille se targuait de descendre des pèlerins du Mayflower.

Mais elle était enfermée à Chimateague, et c’était une ennemie qui la fouillait avec méchanceté, une femme humiliée qui voulait se venger. Il n’y avait nulle pitié à attendre du capitaine qui les considérait d’un œil amusé, prenant un évident plaisir à exciter la jalousie de son amante.

— Allons, ma chère, un peu de retenue, vous êtes en service.

Le lieutenant ravala sa salive, et Nancy vit ses yeux se mouiller devant le mépris hautain de son chef. Elle se faisait humilier devant une prisonnière ! Nancy commençait à connaître les jeux sadiques de la prison : une telle vexation allait lui valoir de terribles représailles.

— Dépêchons, je vous prie.

Miss Jones obtempéra et poussa Nancy d’une bourrade, vers le premier étage. Alors qu’elle grimpait les hautes marches de pierre, Nancy sentait les yeux des femmes fixés sur ses fesses nues, marquées par le fouet, sur sa touffe de poils roux qui apparaissait à chaque pas entre ses cuisses. Elle n’eut guère le temps de regarder l’appartement où on la fit entrer. À peine entrevit-elle la mer par les grandes fenêtres d’un salon, qu’elle se retrouva dans une salle de bains vieillotte, avec une baignoire de métal montée sur pieds.

Cependant, après tant de jours passés dans l’inconfort de la prison, la pièce lui parut d’un luxe extraordinaire, avec les miroirs, les serviettes mœlleuses empilées, comme dans sa maison. Au souvenir d’un passé révolu à jamais, les larmes lui montèrent aux yeux. La voix sèche du capitaine commanda :

— Elle a les ongles pleins de terre.

Miss Jones ôta ses menottes, et Nancy qui, depuis si longtemps n’avait plus pris soin de ses mains, put les frotter avec un savon parfumé, les réchauffant sous le robinet fumant. À la brosse, elle ôta les saletés incrustées. De l’eau salée coulait de ses cheveux collés sur ses épaules ; elle eut un regard d’envie vers la baignoire.

— Enlevez-lui ses chaînes.

Nancy n’en revenait pas. Miss Jones lui fit signe de monter dans le tub. Incrédule, elle enjamba le rebord, attendant qu’on lui donne l’autorisation de se laver. Miss Carter déboucla son ceinturon, avant de le déposer sur une patère, colt pendant. Elle fit sauter ses bottes sans se baisser, fixant Nancy, et elle se mit nue. Son corps cuivré, à la peau luisante, avait une vigueur et une nervosité animale. Avec ses seins fermes, tout bronzés, pointe des tétines dressée, c’était une guerrière. Une amazone. Le ventre plat, à peine ombré d’un mince triangle sombre, coupé très court, était tendu d’abdominaux durs comme ceux d’un homme. Elle grimpa à son tour dans la baignoire, face à Nancy.

— Accroupis-toi.

Docile, la fille s’exécuta ; son visage se retrouva à la hauteur du pubis demi rasé de Miss Carter qui, un pied sur le rebord, lui exposait son entrejambe. Nancy leva les yeux. Sans qu’il fût besoin de le lui dire, obéissant à l’ordre muet, elle avança la bouche vers le sexe qui s’entrouvrait. Elle embrassa le clitoris encore caché par son capuchon, le serra dans sa bouche. Elle hésitait à caresser de sa langue les lèvres moites, aux odeurs musquées.

Devant l’insistance de Kevin, elle l’avait sucé, et s’était étonnée de sentir le savon et le déodorant se mêler à de puissantes odeurs viriles. Ici, elle retrouvait le parfum familier de ses propres sécrétions. Elle tendit la langue, et la vulve s’entrouvrit sous la douce pression. Elle titilla l’orifice vaginal et entendit un soupir d’aise.

Nancy devinait que c’était le prix à payer pour rester dans la salle de bains. Dans cette position, les jambes largement écartées, elle sentait que sa propre vulve était entrebâillée, toute mouillée, encore excitée de la branlette sur le cheval. Elle s’appliquait à exécuter ce que Kevin appelait un cunilingus, et avait envie de sentir la bouche du garçon sur son sexe. Une fois seulement, il l’avait embrassée là, mais sans insister, bien trop vite, alors qu’il aimait tant plonger sa queue dans la bouche de la jeune fille.

Nancy faisait à la femme ce qu’elle aurait voulu qu’on lui fasse. Elle suçait les grosses lèvres enflées, d’un violet sombre, avec avidité. Elle mordilla le clitoris, l’agaça. Miss Carter lui repoussa la tête, et Nancy leva des yeux étonnés.

— Ne bouge pas. Regarde-moi.

Les pieds sur les rebords, Carter demeurait en équilibre, les jambes pliées, les cuisses tendues, son sexe surplombant le visage de Nancy. Elle ne lui cachait rien de son vagin béant. Une goutte d’urine perlait dans les chairs roses qui s’ouvraient. Un flot tiède inonda son front, ses cheveux, les commissures de sa bouche, puis dégoulina sur ses épaules, sa poitrine, avec une odeur âcre. Les yeux fermés sous cette douche, plus surprise qu’écœurée, Nancy ne protesta pas. Et même, elle trouva cette chaleur bienfaisante après la mer froide et la course sur le cheval. De sentir toute cette pisse couler sur elle fit qu’elle ne put retenir la sienne. Entre ses jambes, les flots jaunes se mêlaient.

— Regarde-moi, salope !

À cette injonction, elle regarda Miss Carter qui jouissait de l’humiliation qu’elle lui infligeait. Tout d’un coup, la femme, ayant vidé sa vessie, quitta la baignoire. Et Miss Jones ouvrit la douche en grand. La pomme déversa un flot glacé sur Nancy qui tenta de se reculer.

— Reste là, sinon…

Soumise, Nancy inclinait la tête sous le jet gelé qui ankylosait sa nuque et paralysait ses muscles. Quand Miss Jones ferma le robinet, Nancy tenta de se réchauffer en se frictionnant. Quand enfin, l’autre lui permit de se sécher, Nancy éprouva du plaisir à sentir le tissu éponge mœlleux contre sa peau hérissée par le froid. Elle se frottait de toutes ses forces. Elle put même commencer à sécher ses cheveux, et eut pour la première fois depuis des jours le sentiment d’être propre. C’était un luxe de ne plus sentir la crasse et la sueur.

— Qu’elle se dépêche !

Miss Jones lui arracha la serviette mouillée, la jeta sur le sol et tira Nancy par la main. Les pieds encore humides, elle glissa, rattrapée sans douceur par la femme. Ses seins frissonnants se frottaient au rude tissu de l’uniforme. Le lieutenant était resté tout habillé, visage fermé, sans même déboutonner son col. Miss Carter nue jeta un regard lascif sur Nancy. Puis elle la précéda dans la chambre, en faisant onduler ses fesses musclées.

Nancy découvrit une pièce étonnante. Ici, pas d’acajou luisant, mais des peaux étalées sur le sol. Les pieds de la jeune fille s’enfonçaient dans la fourrure des cerfs tués au cours de l’hiver, caressaient le pelage plus court des dépouilles de lynx et de couguar. Aux murs, pendaient des arcs et des carquois, des coiffes de chef sioux, un crâne de buffalo aux os blanchis surmonté de cornes noires. Un grizzly à l’étonnante couleur blonde semblait s’accrocher des griffes et des dents à une cloison.

Miss Carter était assise, jambes croisées, sur une immense peau de bison qui couvrait un lit bas, simple matelas posé sur le sol. Elle lui fit signe de la rejoindre ; Nancy s’avança vers la femme nue dont les yeux marron étaient rivés aux siens.

— Viens !

Les pieds de Nancy s’enfonçaient dans l’épaisse fourrure. Quand elle fut devant l’Indienne dont les cheveux étaient noués en deux nattes, celle-ci se renversa, la tête surélevée par la bosse de l’animal soutenue par des coussins. Miss Carter exhibait son pubis aux poils courts, sa vulve débarrassée de ses poils, comme pour la rendre plus tentante. Elle ne perdait rien du spectacle qu’offrait la fille docile, que Miss Jones disposait tête-bêche, accroupie, le visage entre les jambes de sa maîtresse.

— Écarte les cuisses.

Et Nancy de présenter son cul zébré de coups et sa vulve entrebâillée. Les senteurs fauves, les odeurs de pisse et de sécrétions, mêlées à celles du poil et du cuir, qui montaient du sexe de Miss Carter, soûlaient Nancy. Excitée, elle écarta encore plus les cuisses, oubliant toute pudeur. Miss Carter ne s’était pas lavée le matin, c’était certain. Nancy devait sentir comme elle, malgré la douche, tant elle mouillait.

Des ongles griffaient ses cuisses, des mains tiraient ses fesses vers le visage de la femme indienne. Celle-ci écarta ses lèvres pour mieux flairer Nancy au plus intime. La jeune fille se cambrait, remuait les hanches et abaissait les fesses vers la bouche de l’Indienne. Loin de la caresser, celle-ci commanda :

— Lèche-moi, salope !

Nancy n’était là que pour la satisfaire, simple esclave pour sa geôlière. La jeune fille inclinait la nuque pour presser sa bouche sur la vulve de la femme. Comme dans la baignoire, elle aspirait le clitoris, le malaxait entre ses lèvres serrées. Le bouton durcissait ; un soupir échappa à l’Indienne qui écarta les jambes et souleva le bassin. Miss Jones, prévenant les désirs de son amante, glissa le doigt de Nancy sur l’anus qui s’ouvrait. L’index s’enfonça sans difficulté entre les chairs plissées. Nancy sentit alors sur ses propres fesses un souffle de satisfaction.

— Continue ! C’est bien !

De sa langue, elle séparait les lèvres humides, mêlait sa salive à la mouille, élargissait encore plus l’anus de son doigt. Elle la léchait de bon cœur. Miss Jones, qui connaissait bien Miss Carter, dirigea l’autre index de Nancy sur le vagin dilaté. Obéissante, la prisonnière l’y plongea tout entier, le fit tourner, et le ventre de la femme se tendit. Nancy la fouillait par saccades, aspirait son bouton, tout au désir de lui plaire. Elle savait qu’elle devait à tout prix la faire jouir pour éviter de nouveaux châtiments. Et elle s’enflammait en la sentant raidie, dans l’attente du plaisir.

Des spasmes agitaient les hanches de Miss Carter. Elle ne gémissait pas, mais son souffle était rauque. Ses abdominaux se contractaient, boursouflant la peau lisse du ventre, avant de se relâcher par saccades. Soudain, elle se souleva, les fesses ne touchant plus la peau de bison. Ses cuisses se tendaient, les muscles saillaient sous la peau cuivrée, et elle donnait des coups de reins pour s’empaler sur les doigts de Nancy. Chaque fois qu’ils s’enfonçaient, elle poussait un halètement rauque.

Une convulsion fit frotter sa vulve contre les os de la paume de Nancy ; elle gémit et insista encore, par à-coups. Elle s’agita longtemps. Nancy étouffait, le nez entre les cuisses. Elle la branla jusqu’à ce qu’elle se laisse retomber, amollie, hors d’haleine dans les longs poils bruns du bison.

Nancy accompagna le mouvement, sa bouche collée au sexe qu’elle ne cessait de sucer. C’était la première fois qu’elle masturbait une femme. Elle éprouvait une étrange satisfaction.

Une claque retentissante lui brûla les fesses. La soulevant par une cuisse, la griffant, le capitaine la fit rouler sur le côté. Surprise de cette violence soudaine, Nancy tenta de se redresser, prenant appui sur les coudes.

— Fouette-la !

La cravache coupa sa cuisse. Nancy poussa un cri perçant. Le fouet tomba sur sa poitrine. Effrayée, elle ferma les yeux et se recroquevilla en chien de fusil. Elle cherchait à se protéger comme elle le pouvait, gémissant et sursautant à chacun des coups. Désespérée, elle ne comptait pas les cinglées, espérant chaque fois que la lanière se décollait de ses chairs que c’était la fin du châtiment immérité.

Enfin, on cessa de la frapper. Elle vit entre les larmes qui brouillaient son regard, Miss Jones savourant sa revanche, l’œil mauvais. Elle se redressait, découvrant ses seins, quand elle entendit siffler le fouet. Une atroce brûlure s’imprima sur sa poitrine, lui coupant le souffle, alors que résonnait un choc mat.

— Cela suffit. À sa cellule.

Matée, Nancy ravala les sanglots qui la secouaient. Elle était redevenue une prisonnière.

CHAPITRE X

LE GROS GODE

Miss Jones remit Nancy sur ses pieds, la saisissant par la main, tandis qu’elle levait encore une fois sa cravache. Au claquement du cuir sur les fesses nues, répondit une nouvelle plainte ; la fille tenta de fuir les coups en se dirigeant d’un pas incertain.

— Tu ne t’en tireras pas comme ça, salope !

Et d’enrouler le fouet autour de ses cuisses, de cogner sur son cul, de frapper ses épaules en l’injuriant. Poussée par les coups, Nancy arriva à la porte. À ce moment, Miss Carter, qui suivait la scène sans mot dire, s’interposa enfin.

— C’est peut-être suffisant.

La blonde s’arrêta. La simple remarque, malgré le ton posé, était un ordre auquel il valait mieux ne pas s’opposer. Nancy repartit vers sa cellule. Le bloc était vide. Ses premières compagnes travaillaient avec les autres prisonnières, partageant le sort commun des filles sur l’île.

Seule Nancy demeurait enfermée, livrée à Miss Jones. Celle-ci, un sourire sadique sur le visage, attacha un de ses poignets à un anneau, leva à demi son bras, appuya son dos contre le mur de pierre d’où coulait une humidité froide. Elle allait saisir l’autre main, la passer dans l’anneau de fer, quand une épaulette de la chemise d’uniforme frotta contre le sein de Nancy. La sentant tressaillir, elle s’empara du bout, qu’elle tordit entre ses doigts.

— Dis-moi que tu aimes ça.

Il y avait tant de haine dans son ton que Nancy détourna le regard, apeurée. Elle se fit reprendre vertement, tandis que la femme pinçait son nichon.

— Tu n’es qu’une chienne ! Sale chienne !

Elle se recula, tout en jouant de son fouet avec une nonchalance affectée. Nancy, éperdue, savait qu’elle n’avait aucune grâce à espérer. Miss Jones déroula la lanière tressée, la fit claquer, et puis par deux fois, l’abattit sur les cuisses nues, accompagnant les coups d’un cri guttural, comme pour leur donner plus de force. Elle observa un temps d’attente, avant de frapper la poitrine de Nancy, qui poussa une plainte aiguë. Sa tête s’affaissa, ses jambes ses dérobèrent sous elle, la laissant pendre par un bras au bout de la chaîne, lamentable, le buste secoué de sanglots, sans que ses genoux touchent terre.

Le lieutenant n’avait aucune pitié pour cette fille qui lui avait dérobé son amante. Elle l’aurait encore battue, si par expérience elle n’avait su que cette chienne mettrait trop de temps à s’en remettre. Elle lui attacha l’autre main et la laissa accrochée, les fers meurtrissant ses poignets.

Nancy respirait avec difficulté ; ses hoquets faiblissaient tant sa poitrine était oppressée par la tension dans ses bras. Elle releva la tête avec peine ; et la bouche grande ouverte, aspira l’air fétide du bloc, avec ses odeurs d’urine et de sueur. Elle laissa retomber sa nuque, ses cheveux masquant son visage. Elle suffoquait, les épaules mordues par une douleur horrible. Elle tenta de se remettre debout, secouant sa chevelure, mais ses jambes ne parvenaient pas à se redresser, ses bras étirés lui refusaient toute aide.

Elle réussit à lever un pied, à le poser devant elle, et tenta de se remettre debout. Un instant sa cuisse se contracta ; la souffrance dans ses épaules et l’asphyxie qui la gagnait s’apaisèrent.

Miss Jones frappa de toutes ses forces. Nancy manqua défaillir, mais réussit à ne pas s’effondrer. La lanière s’enroula autour des muscles bandés. La jeune fille parvint à se redresser, soulageant ses bras endoloris, mais les coups continuèrent jusqu’à ce qu’elle cède, à nouveau suspendue à ses chaînes. Le lieutenant lui lança, sarcastique :

— Est-ce que je t’ai permis de te relever ?

Nancy se taisait, à demi consciente, incapable de pleurer, la tête bourdonnante, la poitrine en feu. Elle réalisait qu’on allongeait les chaînes de ses poignets. Elle se retrouva à genoux, sans qu’il lui fût possible de s’asseoir sur les fesses, le dos contre la paroi humide. Elle aspira une courte bouffée d’air, et puis haletante, s’efforça d’emplir ses poumons.

Elle reprenait ses esprits, mais maintenant qu’elle ne suffoquait plus, elle sentit de nouveau la lancinante souffrance des coups de fouet, et celle de ses genoux contre le sol. Nancy essaya de se relever, malgré ses jambes inertes, coupées par la cravache. Elle durcit ses bras, les replia, et parvint à se mettre debout.

— Tu sais que tu vas rester comme ça.

La femme se rappelait à elle, lui prédisait une longue nuit de tourments. L’œil sadique, elle la contempla pour se repaître du spectacle misérable qu’elle offrait, avant de la laisser seule dans la cellule. Gagnée par le froid, Nancy ne voyait que la découpe de plus en plus sombre du soupirail dans la nuit. Les crampes la gagnaient, la fatigue engourdissait ses bras et ses jambes ; elle avait faim et une irrépressible envie d’uriner oppressait son bas-ventre.

Seule dans le noir, elle ressentait la marque de chaque coup, comme si on venait de la lui infliger ; sa vessie gonflée ne pouvait plus résister. Quelques gouttes perlèrent de sa vulve. Quand elle les sentit rouler contre sa cuisse, elle ne put plus retenir le flot tiède qui dégoulina le long de ses jambes et s’épandit à ses pieds. Soulagée, elle demeurait honteuse d’avoir pissé. Mais pour profiter encore du bien-être retrouvé, elle expulsa quelques gouttes, savourant l’instant.

Les heures passaient. Nancy ne pouvait penser qu’à ses souffrances. La fatigue aidant, le sommeil la gagnait. La tension des chaînes sur ses bras, quand elle se relâchait, prête à s’effondrer, la sortaient de sa torpeur dans un cliquetis de fers. Elle gémissait, incapable de prendre du repos, retrouvant son sort misérable.

Ce fut une longue nuit. Exténuée, Nancy ne pleurait pas. Elle n’avait rien à espérer. Que pouvait-elle faire ? Il lui était impossible de fuir de l’île. Elle ne pouvait nager, entravée comme elle l’était, et d’ailleurs l’eau était trop froide pour espérer parcourir les trois ou quatre miles qui la séparaient de la côte. Il fallait à tout prix éviter les plus terribles châtiments, mais comment se faire apprécier des geôlières, gagner leurs bonnes grâces ?

Sue y était bien parvenue. Elle avait dû faire l’amour avec Miss Carter, se prostituer. Ça, Nancy était prête à le faire. Elle s’était déjà donnée à elle, l’avait fait jouir.

Il y avait l’horrible complice de l’Indienne, cette Miss Jones à qui elle l’avait livrée. Elle devait coucher avec son adjointe depuis des années, partager les filles avec elle. À leur arrivée, on les avait prévenues des tourments qui les attendaient : c’était une initiation, un bizutage plus poussé que celui que devait subir une étudiante dans un college huppé.

Maintenant, elle redoutait le moment où sa geôlière découvrirait qu’elle avait pissé, et lui infligerait un nouveau supplice, pire que ceux qu’elle avait déjà endurés.

Par moments, elle s’assoupissait ; la brusque tension des chaînes sur ses bras la réveillait en sursaut ; son corps amolli basculait. Enfin, une lueur diffuse éclaira le soupirail. Dans l’aube blême qui dissipait la pénombre du réduit, elle vit ses jambes où la lanière avait dessiné des marques profondes, bordées de petits bourrelets. Les longues zébrures étaient violacées, certaines plus anciennes viraient au vert. Ses seins qu’elle admirait dans son miroir, avec leurs globes opulents, leurs pointes dressées sur la peau veloutée, avaient été coupés par la mèche de la cravache. Elle pleurait d’énervement ; des sanglots secouaient ses épaules.

Elle entendit le verrou de la porte. Elle crut que Sue et Sophie venaient pour l’emmener au travail, mais son espoir fut de courte durée. À la vue de la flaque à ses pieds, Sue s’exclama d’une voix scandalisée :

— Elle a pissé, la salope !

Miss Jones lui fit écho :

— Vous savez ce qu’il faut faire.

Les deux filles la détachèrent du mur, et sans lui laisser le temps de faire ses besoins, l’allongèrent à même le bat-flanc, sur le ciment froid, et accrochèrent ses mains à un anneau du mur.

— Tu ne vas pas pouvoir te branler, espèce de chienne !

— Mais on va quand même te faire plaisir.

Sue sortit de la cellule ; Nancy tenta de quémander la pitié de Sophie. Mais celle-ci lui pinça le sein.

— Salope !

Sue revint avec un long tube de plastique rose, composé d’une succession de boules de plus en plus grosses. Elle le lui fit passer devant les yeux.

— Tu vois ?

Sue lui releva les jambes contre sa poitrine, exposant ses fesses. La vulve de Nancy s’entrouvrit, mais c’est dans l’anus qu’elle l’enfonça. Après chaque renflement des anneaux, le sphincter de Nancy se contractait sur la partie resserrée, mais Sue fit progresser le godemiché jusqu’à ce que son cul ne puisse plus se dilater. Nancy eut l’impression que son anus allait éclater. C’était pire qu’avec la grosse verge du pasteur. Elle supplia :

— Vous me faites mal ! Plus ! S’il vous plaît !

Les deux anciennes échangèrent un regard complice, et Sue, d’une claque sèche, fit pénétrer le gode jusqu’à l’extrémité. Nancy poussa un cri de souffrance. L’engin frottait douloureusement dans ses entrailles, et son cul paraissait vouloir se déchirer. Sophie ironisait, les traits vulgaires, d’un ton excité :

— Putain, tu ne vas pas pouvoir chier !

Nancy serrait les dents, mais ses larmes coulaient, et la douleur entre ses fesses la faisait transpirer à grosses gouttes. Elle aurait voulu essuyer son front, mais attachée comme elle l’était, elle ne le pouvait pas, et la sueur coulait sur ses yeux. Malgré sa vue brouillée, elle voyait la bite de latex, d’une taille exagérée, que Sophie lui montrait. Elle pressa l’énorme gland violet sur son sexe, et le lui enfila sans coup férir.

Nancy, forcée une fois de plus, sentit son vagin distendu par le gode cognant contre son col d’utérus. Les onglets de caoutchouc, à la base de la bite, comprimaient sa vulve, s’accrochaient à son clitoris qui gonflait.

C’était une jouissive violence que d’être enfilée par les deux verges. Les pointes de ses seins étaient dures, et Nancy réalisa que cette douleur l’excitait, qu’elle l’aimait. Elle aurait voulu sentir les bites remuer en cadence, frotter l’une contre l’autre, au travers de ses parois humides.

— C’est bon ?

Nancy ne répondit pas, mais réprima un soupir. Du coup, Sophie fit rouler son bouton entre les ergots, et elle ne put retenir un gémissement de plaisir.

— Alors ? Tu le dis !

— J’aime… Encore…

Elle ne savait que dire, partagée entre l’envie que l’on continue de la masturber et la crainte qu’on la punisse pour la jouissance qu’on lui donnait. Elle bougeait ses hanches pour mieux sentir encore les godes qui la bourraient. Elle les aurait plongés dans son cul, dans son con, de toutes ses forces, si ses mains avaient été libres. Aux mouvements qu’elle fit, les verges émergèrent de quelques centimètres, et Sue, prenant une vieille culotte, sans doute arrachée à une fille fouettée, la lui enfila, la faisant remonter très haut sur ses hanches pour que les phallus aillent au plus profond.

— Tu gardes ça, sinon…

Miss Jones eut un sourire satisfait, et Nancy s’inquiéta. On n’allait tout de même pas la laisser là. Elle ne supportait plus l’effrayante solitude de sa cellule. Elle frissonna, mais la seule faveur qu’on lui fit, fut de glisser une paillasse sous elle, de jeter sur son corps dénudé une mauvaise couverture. Elle n’avait aucune liberté à espérer. Une autre chaîne entrava ses pieds, et fut à son tour fixée à un anneau, l’immobilisant.

— Reste là, bien sage !

Sur cette fine plaisanterie, les femmes sortirent, la laissant désespérée, avec les godes enfoncés. Quand elle tentait de remuer les hanches, la pression du latex la faisait mouiller, son vagin se dilatait, et elle rêvait de sentir une queue. Mais attachée comme elle l’était, tout le corps en extension, elle ne pouvait même pas serrer sa paillasse entre ses cuisses pour se masturber.

Elle réussit à se mettre sur le ventre, au prix d’une tension des chaînes sur ses poignets. Mais, même en plaquant son pubis contre la paille, en bougeant le bassin par secousses, elle n’arrivait pas à faire jouer la bite dans son sexe. Seules les petites aspérités de la base excitaient son clitoris enflé, l’énervant sans la faire jouir.

CHAPITRE XI

PARTIE À TROIS

Le soir, Miss Jones vint chercher Nancy. Sue et Sophie ne la libérèrent de ses fers que pour l’enchaîner de nouveau, entravant ses mains et ses pieds, fixant ses menottes au baudrier de cuir qui comprimait sa taille. Nancy émit une plainte quand Sophie chercha à atteindre le cran suivant. Celle-ci n’y renonça qu’à regret, après avoir tiré de toutes ses forces.

Nancy s’efforçait de se taire. Elle avait compris qu’il était inutile de demander quoi que ce soit, car on aurait pris plaisir à le lui refuser. Elle devait tout accepter, les liens, la faim, la soif et son irrésistible envie de faire ses besoins, accentuée par les bites plantées dans ses orifices.

Elle dissimulait ses difficultés pour marcher ; les godes frottaient dans son ventre à chaque pas. Malgré la culotte censée les maintenir, ils glissaient hors de son sexe et de son cul, bosselant le tissu du slip. Sue, d’un geste brusque, remonta l’élastique sur la taille de Nancy qui poussa un soupir : les verges avaient replongé en elle.

— Salope !

Elle avait été tellement châtiée qu’elle ne pensait plus qu’à jouir, à se branler avec ces phallus qui exacerbaient ses envies. Pour peu que Sue ait insisté, les ait agités, elle aurait gémi devant les filles, sans honte ni pudeur. On l’avait tellement tourmentée et humiliée que pour oublier, elle rêvait du plaisir prêt à envahir son sexe dégoulinant de mouille.

Elle passa le long des cellules aux barreaux épais. Le couloir était large, mais gênée par les bites enfoncées, elle trébucha, heurtant une grille. Dans sa cellule aux murs sales, une fille assise sur son bat-flanc l’observait comme une bête curieuse.

En entendant des pas, des prisonnières se levaient, serrant leurs barreaux sans mot dire, comme si elles avaient peur d’une punition, le regard fixé sur le corps de Nancy, strié par les coups.

Nancy réalisa qu’on lui faisait quitter le bloc de sécurité, pour regagner le bâtiment principal. Elle traversait des couloirs et grimpait des escaliers. On la fit entrer dans une pièce austère, garnie d’une vingtaine de lits occupés. Pas la moindre décoration sur les murs qui avaient pris une teinte grise, comme si la crasse de dizaines d’années s’y était déposée.

Ce n’était certes pas la vue sur la baie aux eaux sales, dans le soir tombant, au travers des grillages qui pouvait égayer la salle sinistre ! Muettes, les prisonnières la regardaient. Nancy remarqua qu’elles n’avaient pas de chaînes.

— Bienvenue chez nous, ma chère, dit Sue.

Elle l’amena dans une pièce contiguë, meublée de deux lits de fer et d’une armoire contenant des provisions. Nancy aperçut une tablette de chocolat au lait et aux raisins, du Cadburry, qu’elle mangeait chez elle, en rentrant de l’école.

Miss Jones leur dit d’un ton sarcastique :

— Amusez-vous bien !

Elle l’abandonnait aux deux filles. Qu’allaient-elles lui faire ? La fouetter ? À cette pensée, ses jambes se mirent à trembler et son cœur battit plus fort. Elle tenta de respirer normalement, mais son souffle se faisait plus court. D’une bourrade, Sophie la poussa vers le milieu de la pièce, où Sue tira une table de bois brut, au plateau grossier fait de planches mal ajustées. On lui baissa d’un coup la culotte qui maintenait les godes.

— Monte !

Comme elle n’obéissait pas assez vite, Sophie la poussa par les fesses, appuyant sur les bites qui s’enfoncèrent encore. Nancy sentit le gland de latex peser au fond de son vagin, sur son col d’utérus ; son ventre se contracta de plaisir. Déséquilibrée par la poussée, elle tomba en avant, et dut se retenir de ses mains entravées. Elle demeura penchée, montrant son cul aux filles, souhaitant sans oser le demander qu’on la fouille encore. Un de ses mamelons frotta entre deux planches disjointes, s’y coinça ; après une claque sur les fesses, elle eut un sursaut qui la fit se dégager. Elle poussa un gémissement, mais finit de grimper, et demeura à genoux.

— En levrette, traînée !

Elle n’attendait que cet ordre ; elle se mit sur les coudes, tête baissée, offrant son sexe dilaté par le godemiché, même si elle craignait une fessée. Sans ménagement, des mains lui écartèrent les cuisses. Entre ses jambes striées par les coups, elle vit les yeux cruels et méprisants des deux anciennes. Une fois de plus, la honte et l’angoisse la submergèrent. Qu’allait-elle encore devoir subir ?

Sa position en levrette était celle de l’amour. Kevin aimait la posséder ainsi. Mais dans cette prison, c’était la posture pour recevoir le fouet. Les filles présentaient leur cul, comme pour se faire baiser, mais c’était pour qu’on les flagelle sur l’anus et la vulve. Oppressée de terreur, Nancy respirait avec peine ; son ventre se soulevait, les battements de son cœur résonnaient dans sa tête. Ses malaises resurgissaient : gorge sèche, faim, envie d’uriner, et surtout : peur.

Elle inclina la tête vers le plateau de la table, ne regardant que les nœuds du bois qui n’avait pas été verni. Sophie sortit presque le gode de son anus dilaté. Son sphincter, en se décollant, fit un drôle de bruit. Comme pour la punir de cette incorrection, elle le lui enfonça à nouveau, avec rudesse. Nancy serra les dents pour ne pas se plaindre, mais déjà Sue agitait en mouvements rapides l’autre bite dans son vagin, la faisant plonger le plus loin possible, pour que les ergots frottent bien. Nancy geignit ; à sa plainte se mêla une telle langueur que Sophie la branla plus fort. Des coliques nouèrent ses intestins ; elle ne put retenir un pet, malgré le tube annelé.

— Fucked Bastard !

Nancy reçut trois ou quatre claques retentissantes sur les fesses. Puis Sue et Sophie la masturbèrent ; les godes frottaient l’un contre l’autre dans son ventre. Les deux anciennes ne parlaient pas ; Nancy entendait seulement leur souffle. Les godes faisaient des bruits : claquements humides dans la vulve, froissements dans l’anus. Ses seins frémissaient dans l’attente de l’orgasme. Refusant de penser à ce qui arriverait ensuite, elle agitait les fesses au rythme des verges, comme si elle baisait.

Les tendons de ses cuisses saillaient, alors qu’elle s’empalait sur les bites. Ses abdominaux durcissaient, avant de se relâcher, comme pendant une crise de coliques. Son vagin se contractait sur le phallus de latex. Elle recherchait son plaisir par des mouvements saccadés du cul. Elle poussa un jappement. La jouissance se répercutait en frissons dans son corps, jusqu’à la pointe des seins. Elle avait la chair de poule. C’était presque douloureux, mais tellement jouissif qu’elle ne voulait pas que cela s’arrête. Elle n’avait pas vraiment conscience de ce qu’elle faisait. Elle secouait la tête, se cambrait, remuait son cul, tout en poussant des grognements sourds, entrecoupés de petits cris.

Elle finit par ralentir, les reins humides de sueur et les yeux révulsés. D’un dernier coup de cul, elle s’enfila sur les deux queues, en poussant un profond soupir, comme si elle voulait demeurer empalée à jamais.

Une main pelota ses nichons. Malgré la position et leur poids, les seins ne pendaient pas. Sue, qui les lui malaxait, lança :

— Putain ! Quel pied !

Sophie retira le gode de son cul.

— Tu as mis plein de merde !

— Tu vas la bouffer !

Sophie lui posa sur les lèvres la tige rose souillée de traînées brunes. Nancy, plus surprise qu’écœurée, serra les dents. Mais Sue lui pinça le nez, et elle dut ouvrir la bouche pour respirer ; le plastique tiède s’enfonça. Elle pensa vomir ; mais c’étaient ses propres odeurs, et elle accepta le goût curieux, à la fois âcre et doux. Elle déglutit. Et Sophie de s’exclamer, déçue de ne pas la voir malade :

— Elle aime sa merde !

Sue lui tordit les seins avec cruauté. Mais la souffrance était légère comparée aux coups de fouet. Nancy, dont le corps frustré de plaisir réagissait à la moindre sollicitation, s’excitait. Pensant la punir, Sophie renfonça la verge du vagin, faisant frotter les ergots sur son clitoris. Nancy émit un soupir de satisfaction, et son cul s’ouvrit davantage, comme s’il attendait une autre bite.

— Une chienne ! C’est une vraie chienne !

— Elle en veut encore ! dit Sophie en écho.

Elle fit tomber Nancy, et prit sa place sur la table. Avec des gestes nerveux, Sophie ôta sa culotte et releva sa jupe, pour dégager son ventre et ses fesses. Elle s’assit, les pieds sur le rebord du plateau, sa vulve offerte entre ses cuisses creusées. Nancy n’avait pas vu de protection dans le slip, mais elle sentit l’odeur animale des règles. Dans les poils, des traînées rougeâtres avaient séché. Entre les lèvres du vagin entrouvert, s’écoulait un épais filament vermillon. Sophie, à deux mains, écarta son sexe :

— Lèche-moi ! Lèche-moi, nom de Dieu !

Elle haletait d’excitation. Nancy, malgré cette injonction, hésitait. C’est Sue qui poussa sa tête vers le sexe béant. Elle n’osa pas embrasser tout de suite la vulve, mais resserra sa bouche sur le clitoris, le câlinant de ses lèvres, avant de le flatter de la langue. À cette caresse, Sophie rejeta son buste en arrière, poussant son ventre vers Nancy qui mordilla la boule dure sous le capuchon humide. Sophie s’agitait en grognant de contentement.

— Ouais ! Continue, putain !

Sue fit glisser la tête de Nancy vers l’orifice vaginal. Un goût de sang emplit la bouche de la jeune fille, comme lorsqu’elle se mordait la langue. Elle explorait les chairs tièdes, aux relents bestiaux. Elle voulut jeter un regard vers le visage de la fille qu’elle suçait, et vit le sexe ouvert, d’un rose luisant. Sue, les deux mains dans ses cheveux, l’obligea à continuer, tordit sa nuque pour qu’elle lèche bien le vagin. Sophie s’exclama, pour l’encourager, s’excitant à ses propres cris :

— Bourre-moi ! Vas-y !

Nancy, malgré ses menottes, appuya son index sur l’orifice, suçant le bouton. Sue déboutonna le haut de la robe de Sophie et lui pelota les seins. Nancy fouilla alors son sexe à deux doigts, comme elle le faisait pour elle-même. Sans qu’on le lui commande, elle lui pénétra le cul. Au cri de Sophie, Nancy sentit une démangeaison monter dans son propre vagin. La fille avait les abdominaux tendus, tout comme elle quand elle attendait l’orgasme. Des secousses parcouraient Sophie qui agitait la tête, ne pouvant remuer son cul plaqué sur la table.

Tout à coup, elle se laissa aller à la renverse. Incapable d’amortir son mouvement, elle cogna contre le bois. Elle offrait encore davantage son cul et son sexe à la bouche et aux doigts de Nancy.

Celle-ci, le nez pressé contre le ventre de Sophie, y allait de bon cœur, saisie d’une excitation qu’elle avait déjà éprouvée quand elle faisait l’amour avec Miss Carter. Elle plongeait ses doigts le plus loin possible, heurtant le col de l’utérus, pressant les os de ses paumes contre les fesses amollies par le plaisir, au risque de meurtrir la vulve. Sa salive abondante coulait sur les cuisses de Sophie, se mêlant à la mouille. Elle sentait la chair gluante contre son menton, et prenait plaisir à le faire frotter.

Nancy entendit des soupirs, des râles. Sans cesser de branler Sophie, elle leva les yeux, dégagea sa bouche, et vit que Sue se masturbait la main enfouie dans ses longs poils clairs. Elle y allait si fort que ses petites lèvres claquaient en s’entrouvrant sous ses doigts nerveux. Dans l’embrasure de la porte demeurée ouverte, d’autres filles s’embrassaient, se pelotaient. Elles n’osaient pas pénétrer dans l’espace réservé des deux anciennes, mais profitaient du spectacle.

Sophie, se sentant délaissée, saisit la tête de Nancy, l’appuya très fort sur son sexe. Bien qu’à demi-étouffée par cette violente étreinte, Nancy suçait, et Sophie agitait tellement son bassin qu’elle faisait remuer les pieds de la table. Son dos cogna avec un bruit sourd sur le bois. Emportée par cette sauvagerie, tout à l’excitation de faire jouir Sophie, Nancy la masturbait comme elle aurait aimé qu’on le lui fasse.

Lui embrasser le clitoris faisait durcir le sien. Et elle mouillait autant que si c’était son propre vagin qu’elle branlait. Enfin les contractions de Sophie s’espacèrent. Elle maintint la tête de Nancy sur son bas-ventre, et murmura, rassasiée, en une prière pleine de langueur :

— Plus…

Sue voulait son dû, et ce fut pour elle comme un signal. Elle attira la fille nue et enchaînée contre elle, l’embrassa sur la bouche retrouvant le goût de Sophie. Enfonçant sa langue entre les lèvres de Nancy, elle plaqua la main sur son sexe, y plongea les doigts. Nancy n’aurait jamais cru que Sue puisse haleter, et pourtant son souffle était devenu court, nerveux, quand elle se débarrassa de sa robe. Elle laissa tomber son vêtement sur le parquet, pour se frotter à la prisonnière, prenant plaisir à sentir les chaînes froides frotter contre sa peau. Elle était libre, elle, et pouvait se servir comme bon lui plaisait de la fille entravée, à sa disposition.

Jamais encore Nancy n’avait frotté ses seins contre ceux d’une autre fille. Elle s’était mise au-dessus de Miss Carter, mais c’était pour mieux la lécher et lui montrer son cul. Quand les tétines de Sue heurtaient les siennes, c’était une caresse qu’elle avait envie de prolonger. Elle réalisa qu’elle aimait sucer une fille, qu’elle se comportait comme une gouine, mais plus rien n’avait d’importance, ici, au Reformatory. Mieux valait faire ça qu’être fouettée, et de plus, elle retirait du plaisir !

Sue attira Nancy vers son lit de fer, plus large que celui des autres filles. Nancy apprécia le confort de l’épaisse et mœlleuse couverture, bien différente de la grossière étoffe brune dont elle avait dû se contenter dans sa cellule.

— Il est chouette, mon grand lit !

Nancy s’y assit, mais Sue la fit basculer. Lui soulevant les fesses, elle flatta son entrejambes humide, avant de la tirer par les hanches et d’amener ses fesses vers l’oreiller. Sophie, qui avait repris ses esprits, vint à leur côté, alors qu’elles se mettaient sur le flanc, jambes écartées, tête-bêche.

— Détache-la, commanda Sue.

Elle eut vite débarrassé Nancy de ses chaînes, ne lui laissant que le baudrier de cuir qui lui faisait la taille mince, comme un corset. Sue levait haut la jambe et attirait la tête de sa compagne sur sa cuisse. Docile, ayant bien compris ce que l’on attendait d’elle, Nancy écartait les fesses musclées de l’ancienne, et passait la pointe de sa langue sur l’anus serré.

Avec délicatesse, elle léchait les plis sombres du sphincter qui se détendait. Elle toucha le périnée, descendit lentement vers la vulve, et celle-ci s’ouvrit. Elle pressait son index sur le cul de Sue qui l’accueillait avec un soupir d’aise, avant de plonger son visage sur le bas-ventre de Nancy, la flairant, enfonçant ses ongles dans ses jambes pour les écarter, fixant avec avidité son sexe qu’elle avait branlé et ses fesses marquées par le fouet.

Sous cette douce violence, Nancy mouillait, voulait qu’on la lèche, qu’on la bourre, et une fois encore, elle enfonça ses doigts dans la vulve. Elle suçait le clito, comme elle l’avait fait à Sophie, tout en enfilant ses doigts dans le sexe et le cul, les pressant au travers des parois, les agitant en gestes saccadés. Sue s’exclama, le souffle court :

— Putain !

Inquiète, Nancy s’arrêta, mais comprit quand la fille passa la main dans ses cheveux, qu’il n’y avait aucune colère dans l’injure, au contraire. Elle continua donc à branler Sue.

— Putain ! Vas-y !

Et de donner des coups de reins qui faisaient aller son bassin d’avant en arrière, pressaient son sexe contre le visage de Nancy. Celle-ci s’efforçait de continuer à sucer, mais les mouvements désordonnés de sa partenaire lui rendaient la tâche difficile. La vulve lui échappait, se collait à sa joue ou son menton. Nancy réussit à saisir la chatte entre les dents. Elle la mordilla, et Sue poussa un cri, puis honteuse de s’être laissé aller, elle se mordit les lèvres. Elle agitait la tête qui glissait sur la cuisse de sa partenaire. Nancy aimait sentir sur son sexe la respiration hachée de la fille. Sue ahanait sous les secousses d’un plaisir qu’elle cherchait à dissimuler, comme si elle ne voulait pas s’abandonner devant la prisonnière qui était sa chose.

Cependant Sue était si excitée que son orgasme n’en finissait pas. Le treillis métallique grinçait sous les soubresauts qu’elle ne pouvait réprimer. Enfin, elle s’apaisa, et laissa reposer sa chevelure soignée sur la jambe de Nancy. Celle-ci allait abandonner sa tête sur la cuisse de sa partenaire, quand Sue ordonna à Sophie, d’une voix redevenue sèche :

— Donne-lui un bout de pain et attache-la.

Nancy savait que c’était une faveur qu’elle lui faisait en ne la fouettant pas, et en lui donnant à manger. Mais quand elle se retrouva dans un lit du dortoir, seule à être enchaînée, elle envia Sophie qui allait rejoindre Sue dans le grand lit. Nancy eut envie de sentir la douceur d’un corps de fille contre le sien, que des seins se câlinent contre elle, qu’une main se pose sur sa vulve.

À côté d’elle, un sommier grinçait. Elle ne voyait que la couverture qui remuait, se soulevait, et deux corps lovés l’un contre l’autre. Des cheveux apparaissaient, mais Nancy ne pouvait distinguer le visage, comme si la fille cherchait à le dissimuler, pour mieux profiter de son plaisir. Des pieds sortirent vers l’oreiller ; il y eut un petit rire.

— Oui, dit-elle. Oui !

Nancy ne pouvait pas se branler. Epuisée par les tourments et le manque de sommeil, elle finit par glisser dans une somnolence entrecoupée de brusques réveils, avec une lancinante envie de jouir.

CHAPITRE XII

MAÎTRESSES-ESCLAVES

Le jour se levait à peine quand Sue détacha Nancy. L’ancienne se tenait penchée sur la jeune fille, qui remarquait les seins percés de trous profonds, sous le mamelon, comme si on y avait fait passer un anneau. Devant l’étonnement de Nancy, Sue recula, avant de lancer :

— On te fera danser, un de ces jours !

Lui percerait-on les nichons, à elle aussi ? Elle tentait de se rassurer : Sue n’avait peut-être été torturée qu’au début de son séjour. Et maintenant elle bénéficiait de privilèges qui faisaient rêver la malheureuse en pleine initiation.

Mécontente, Sue la secoua, ne lui laissant pas le temps de se poser de questions. Les autres filles enlevaient leur chemise de nuit, pour aller à l’autre bout du couloir, dans une salle de bains rustique, pourvue de quelques pommes de douche, d’un lavabo de zinc et de toilettes à la turque. De petits miroirs ternis permettaient tout juste de se peigner, et une désagréable odeur de crasse et d’humidité se mêlait aux remugles des latrines.

Cinq ou six pensionnaires se soulageaient, cuisses écartées, ne cachant rien de leur vulve ouverte d’où s’écoulait la pisse, pétant sans discrétion, houspillées par celles qui attendaient. Une surveillante gueulait dans le couloir, menaçant de fouetter les retardataires. Nancy fit comme les autres. Quand vint son tour, malgré son embarras, elle se força à uriner. L’écoulement, d’abord timide, se mua en un flot qui n’en finissait pas.

— Putain ! Dépêche-toi !

Mortifiée de devoir faire ses besoins en public, Nancy contracta ses abdominaux et expulsa un gros étron qui dilata son anus blessé, lui faisant monter les larmes aux yeux, avant de tomber dans l’eau du trou. Quelques gouttes rejaillirent sur ses pieds nus. Elle serait bien restée là, jambes écartées, profitant de la sensation animale de délivrance dans son ventre, quand un pubis velu s’approcha de son visage, à le toucher.

— C’est fini ?

Nancy s’essuya en hâte d’un morceau de papier journal. L’autre fille, les nichons en avant, la saisit par le bras pour l’expulser, et sans même tirer la chasse, pissa avec un soupir de bonheur. Nancy tenta de se laver les mains, mais elle n’avait pas de serviette, même pas de peigne ou de brosse à dents. La voyant désemparée, Karyn lui prêta les siens. Nancy se contenta de se rincer la bouche, nettoyant ses gencives du doigt, avant de se peigner. Après toutes les journées passées en cellule, le résultat n’était pas satisfaisant. Karyn lui souffla :

— Je t’aiderai à te laver la tête, ce soir, si on nous laisse le temps.

Elle était nue, la peau très blanche des fesses zébrée de cicatrices roses. Les croûtes étaient tombées ; les marques s’atténuaient, mais on devinait qu’elles avaient été profondes. Son ventre griffé, entièrement rasé, laissait voir son sexe. Sans bien s’en rendre compte, Nancy regardait les lèvres allongées, décollées, avec une attention telle que la fille lui glissa en confidence, d’un ton émoustillé :

— Tu as envie ?

— Oui.

Elle était restée si longtemps à poil, on l’avait tant battue, fouillée, elle avait tellement vu baiser qu’elle se sentait excitée. Même si on l’avait fait jouir, le plaisir qu’on lui avait dispensé était insuffisant.

— Nous n’avons pas le droit, mais…

Karyn se tut, car Sophie réprimandait les retardataires. Bien dressées, les filles retournaient au dortoir, enfilaient leur robe et se laissaient enchaîner. Elles bouclaient elles-mêmes leur baudrier, mettaient les fers à leurs poignets et à leurs chevilles, et attendaient que Sue et Sophie vérifient que la ceinture était suffisamment serrée, et fassent claquer les menottes.

Nancy, désorientée, dut rester nue au milieu du couloir. En l’attachant, Sue lui promit, glissant un doigt entre ses lèvres humides :

— Je te donnerai tes fringues, ce soir.

Elle ajouta :

— Alors, je m’occuperai de toi.

Nancy préféra se taire encore une fois, et se laissa tripoter. Sue la pénétra de toute la longueur de son doigt, le faisant tourner comme un plantoir, les os durs de son poing frottant contre la vulve, froissant les lèvres. Sophie en prit ombrage, et se donna un air offensé, comme si la situation scabreuse la choquait. Sue semblait prendre plaisir à exciter sa jalousie. Elle insista, branlant avec ostentation la fille nue, pressant sa poitrine contre la sienne, frottant les boutons de sa robe contre les mamelons pointés de la prisonnière.

— Tu aimes tout, chienne !

Et Nancy de pousser son pubis sur la main qui la fouillait, prête à s’abandonner au plaisir.

— Ce soir…

Sur cette promesse, Sue lui plongea son doigt humide de sécrétions dans la bouche. Nancy retrouva son propre goût, ses odeurs, et suça avec un plaisir outrancier. Sue ne fut pas dupe, mais sourit de sa victoire.

La journée fut harassante. Il était urgent de réparer les digues. Après un breakfast frugal, Nancy dut travailler à poil. C’était une belle journée d’automne, ensoleillée mais fraîche, et elle n’arrivait pas à se réchauffer, malgré le dur labeur. Une bise aigrelette la transperçait ; elle tremblait. Sue lui donna une veste, la laissant fesses et ventre nus, les seins frottant contre l’étoffe grossière. La poitrine enfin couverte, elle eut une sensation de confort, et sourit, reconnaissante.

— Tu me paieras ce soir.

Pour une fois, il n’y avait pas de menace dans le ton. Nancy s’en étonna, se demandant si Sue n’agissait pas ainsi dans le but de piquer Sophie au vif. Mais non, il y avait une réelle convoitise dans ses yeux luisants. Ses lèvres d’ordinaire pincées se gonflaient, devenaient pulpeuses. Elle ne manifestait pas sa froideur habituelle, et ses nichons tendus gonflaient son corsage. Elle déboutonna le haut de sa robe pour palper ses pointes, l’air prometteur, avant de glisser la main, en un geste possessif, sur celles de Nancy, et de les peloter avec ostentation.

Nancy mouillait ; ses sécrétions étaient si abondantes qu’elle craignait qu’elles ne coulent sur ses cuisses. Cul nu, elle n’osait faire le geste qui lui aurait valu sarcasmes et punitions, mais son désir s’exacerbait sous les caresses de Sue.

Celle-ci, un éclair gourmand dans le regard, lui passa, sans vergogne et sans se cacher, la main entre les cuisses. Les gardiennes ne pouvaient que s’en apercevoir, mais aucune ne lui fit de remarque, comme si la chouchoute du capitaine pouvait agir à sa guise avec une prisonnière. Les autres filles, du coin de l’œil, les observaient sans se faire remarquer. Sophie, furieuse de voir son amante se comporter ainsi en public, montrant à toutes qu’elle la délaissait, cravacha avec férocité la grosse fille qui avait expulsé Nancy des toilettes, le matin. Quand le fouet coupa les chairs grasses des fesses rebondies, la fille hurla, surprise de cette violence alors qu’elle travaillait avec application.

— Fainéante ! Je vais te dresser, tire-au-cul !

Et de cogner, visant chaque fois un autre endroit, cherchant à blesser. La fille laissa tomber une grosse pierre qu’elle portait appuyée contre son ventre. Elle demeurait bras ballants, hébétée, alors que la longue lanière s’enroulait autour de ses cuisses.

— Arrête de gueuler, salope !

L’incident amusait les gardiennes ; Sophie aurait continué à fouetter pour se soulager, si Sue n’était intervenue :

— Suffit !

À ce simple mot, elle laissa retomber le fouet. Le contraste entre le châtiment excessif qu’elle venait de donner et le désarroi qu’elle manifestait était étrange. Nancy eut peur. Si la protection de Sue cessait, cette fille se vengerait sur elle avec la dernière cruauté ; rien ne lui permettrait d’échapper au châtiment.

— On se reverra ce soir, dit Sue, d’une voix si forte que Sophie ne pouvait que l’entendre.

Nancy travaillait sans relâche, redoutant une raclée. Malgré ses maladresses, les gardiennes ne semblaient pas vouloir la punir. Elles ne remarquaient pas ses erreurs, comme si le désir de Sue la protégeait. Il est vrai que ni Miss Carter, ni Miss Jones ne vinrent sur le chantier, ce jour-là. Miss Lewis surveillait un autre groupe, plus loin, et Miss Clarke semblait, par extraordinaire, bien disposée.

Nancy eut même droit durant la pause de midi, sur l’ordre discret de Sue, à un deuxième sandwich. Avalant avec plaisir la nourriture supplémentaire, elle ne put s’empêcher de penser qu’elle se vendait pour un plat de lentilles.

Elle n’était plus punie, bénéficiait d’avantages et allait faire l’amour, jouir ! Que demander de plus ? Sinon la liberté.

Après que Miss Clarke eut sifflé la fin de la journée de travail, Sue entraîna Nancy vers le magasin pour l’équiper, tandis que les autres allaient se nettoyer avant le repas. Elles durent attendre devant l’épaisse porte de chêne que la gardienne aille chercher les clefs. Profitant de cet instant de solitude, Sue ouvrit largement la veste qu’elle avait donnée à Nancy, pelota ses seins, avant de caresser son ventre. Nancy sentait son souffle tiède ; leurs bouches se collèrent. Sue l’embrassa comme un garçon, lui plongeant sa langue entre les lèvres. Et Nancy de répondre au baiser, de coller son corps dénudé contre la robe de jean, de frotter son pubis contre la cuisse de Sue, au travers de l’étoffe. Sue glissa la main hésitante de sa partenaire dans sa culotte. Nancy pressa le doigt sur la vulve qui s’entrouvrait.

Elles étaient seules au monde dans le corridor isolé, et Sue s’appuyant contre le mur de pierre, écarta les jambes, pour que les doigts de Nancy aillent au fond de son vagin. Nancy sentit la mouille enduire son index, tandis que la sienne s’écoulait avec la même abondance. Elle ne se préoccupait plus de rien ; ses reins se creusaient, agités de soubresauts qui enfonçaient les doigts de Sue dans le sexe. Elles auraient joui là, pressées l’une contre l’autre, si un pas n’avait résonné sur les dalles.

Sue se dégagea, retrouvant un visage sévère qu’elle n’avait pas eu de la journée. Miss Clarke eut un inhabituel sourire, comme si elle n’était pas dupe. Elle les fit entrer dans une pièce sombre, emplie de tout le nécessaire à la vie de la communauté. L’entrepôt était une vraie caverne d’Ali Baba ; des étagères regorgeaient de nourriture, de vêtements, de caisses et de cartons. Leur geôlière, connaissant bien les lieux, s’empara d’une cruche d’un demi-gallon de wiskhey du Kentucky, avant de les enfermer, en leur disant, d’un ton sévère, de se dépêcher.

Sue prit un air entendu, mit un doigt sur ses lèvres, et sortit une grosse tablette de chocolat au lait. Depuis des semaines, Nancy n’avait plus mangé de Cadburry. Elle croqua avec délice les barres fondantes. Saisie d’une fringale de douceurs, elle avala tout. Sue, qui n’avait mangé que quelques carreaux, roula l’emballage doré dans une poubelle, avant de prendre une autre tablette, aux noisettes celle-là. Voraces, elles n’en firent qu’une bouchée, et enfin repues, les dents et les lèvres enduites de chocolat, elles furent reprises par l’envie de jouir.

Sue ôta sa robe et défit les chaînes de Nancy. Maintenant qu’elles étaient nues toutes les deux, elles étaient sur un pied d’égalité. Goulues, elles s’embrassèrent, mêlant leurs salives parfumées au cacao. Nancy dégustait les onctueuses traces brunes qui maquillaient les lèvres de Sue. Elles frottaient leurs seins. La première, Sue serra de ses mains nerveuses le sexe de sa compagne. Nancy écarta la vulve de l’ancienne et pressa son index sur l’orifice vaginal.

Sue entraîna Nancy derrière des rayonnages, et fit tomber un matelas appuyé contre un mur. Il avait encore sa housse de plastique, mais elles s’y allongèrent, entrecroisant leurs jambes. Sue frottait sa vulve contre la cuisse de sa partenaire, par saccades. Elle haletait, et Nancy, le sang cognant aux tempes, s’abandonna. Jamais elle n’aurait pensé vouloir profiter à ce point du corps d’une autre fille. Elle laissa Sue l’allonger sur le flanc, faire passer une jambe sur son ventre, une autre derrière ses fesses, pour la serrer très fort.

Sue roulait le clitoris entre ses doigts, et Nancy gémissait de plaisir. Bien vite, elle calqua ses gestes sur les siens. Aux mouvements brusques de leurs doigts couverts de mouille, leurs lèvres se décollaient avec des claquements humides. Nancy était prête à jouir, les seins durcis, presque douloureux, quand Sue demanda plus qu’elle n’ordonna :

— Mets-toi en levrette.

Nancy aurait voulu encore sentir le sexe de Sue contre le sien, se faire branler, mais elle obéit. Elle présenta son cul, écartant largement les cuisses pour que l’autre puisse lui enfoncer l’index dans le vagin. Elle était tellement ouverte qu’elle sentait l’air frais passer sur ses chairs enflammées. Elle la tutoya pour la première fois :

— Viens ! S’il te plaît, viens !

— Attends, salope !

Elle fut surprise de retrouver l’injure habituelle. Cependant, le ton était d’une gourmandise inconnue. Des lanières tapèrent sur ses fesses, sans grande violence. La douleur était plus excitante que pénible ; elle poussa un faible gémissement, comme une invitation à continuer.

— Tu aimes ? Dis-moi que tu aimes !

Et Nancy d’agiter son derrière, alors que le martinet claquait, comme par jeu sur ses fesses rebondies. Le cuir frotta contre ses lèvres ; elle soupira, prête à jouir. La main de Sue palpa son sexe, et Nancy bougea les fesses, cherchant à s’empaler sur les doigts qui évitaient de la pénétrer pour l’exciter davantage. C’est un nichon que Sue pressa contre sa vulve, et la tétine raidie glissa sur le vagin ouvert. Nancy soupira pour qu’elle la baise, mais Sue commanda :

— À moi ! Fouette-moi !

Sue lui tendit le martinet, se mit en position, remua la croupe, montrant son sexe épilé, la chair grasse de sa motte. Nancy passa l’extrémité de son index sur la vulve de Sue, décollant les lèvres. Celle-ci souffla, comme une prière :

— Fouette-moi !

Nancy prit le manche, secoua les lanières. Elle hésita un instant, puis abattit le fouet. Elle n’avait pas réalisé quelle violence elle avait mis dans ce coup, et elle imprima de profondes stries rouges sur les fesses blanches. Sue, avec un cri, remua son derrière, comme pour attirer une nouvelle punition.

Nancy frappa avec une vigueur, une méchanceté qu’elle ne se soupçonnait pas. Elle voulait faire mal, non pour se venger, mais parce qu’elle s’excitait à meurtrir ce cul. Elle aimait les claquements du martinet, les frémissements de Sue, et alors qu’elle cognait de toutes ses forces, sa mouille dégoulinait entre ses cuisses.

Sue se redressa et arracha le martinet des mains de Nancy. Elle la frappa sur la cuisse, le ventre. Nancy ne protesta pas, malgré ses larmes : on revenait à l’ordre habituel des choses, et elle se soumit.

— Mains sur la tête !

Elle obtempéra ; les lanières enveloppèrent ses seins. Cependant, Sue atténua le choc, en fit presque une caresse. À cette légère souffrance, les pointes des sein de Nancy se tendirent. Sue inclina la tête, les suça. Elle pressa le manche du martinet sur la vulve de Nancy comme si c’était une bite, le fit aller et venir. Elles s’étreignirent avant de rouler sur le matelas, chacune branlant l’autre. À chaque coup des doigts de Sue dans son sexe, Nancy répondait en agitant les siens dans celui de sa partenaire. Ses gestes devenaient de plus en plus nerveux et saccadés.

Nancy pressait sa bouche contre celle de Sue. Ses abdominaux étaient tendus ; elle attendait son plaisir, s’empalait sur les doigts. Elle donnait de grands coups de poignet pour enfoncer ses doigts joints dans le vagin de l’ancienne, y mettant la même vigueur qu’elle avait eue pour lui frapper les fesses. Le bruissement des corps sur la housse se mêlait aux soupirs.

Sue rejeta la tête en arrière et poussa un cri. Elle avait les yeux fermés, son visage était bouleversé, son bassin sursautait. Nancy ne put en voir plus. Elle s’entendit crier, elle aussi, le ventre agité de contractions, et oublia tout, pour ne penser qu’à son plaisir. Ses jambes heurtaient celles de Sue. Elle aurait voulu que sa jouissance ne cesse jamais. Le contact devint presque douloureux ; elles se retrouvèrent, haletantes, sur le plastique trempé du matelas, membres mêlés.

La première, Sue retrouva ses esprits :

— On se dépêche. Elle va revenir.

Nancy serait bien restée là, alanguie contre le corps tiède de sa compagne apaisée après l’amour. Sue se leva et la tira par la main. Elle retrouva son air cruel, pour lui dire :

— Toi, tu aimes tout !

Nancy la regarda d’un air innocent, et déclara avec une fausse ingénuité, pour lui complaire :

— Je recommencerais bien.

L’éclair de convoitise qui passa dans les yeux de Sue lui montra qu’elle avait touché juste. Elle insista, d’une voix lascive, comme pour se l’attacher :

— J’ai aimé.

CHAPITRE XIII

ENCULÉE PAR UN MAGISTRAT EN EXERCICE

Les jours et les semaines passaient. Nancy avait appris les règles non écrites de Chimateague, s’était familiarisée avec les désirs de ses maîtresses, qu’il s’agisse des filles, des surveillantes ou du capitaine.

Si ses moindres peccadilles étaient châtiées, si elle recevait toujours le fouet, Nancy n’était plus battue de façon systématique comme les premiers jours. Elle bénéficiait même de la part de Sue d’une relative indulgence.

Celle-ci se servait de toutes les filles qui lui plaisaient, sans se cacher. Les surveillantes agissaient de même ; Nancy était souvent appelée pour satisfaire une geôlière. Il n’était pas jusqu’à Miss Carter qui ne la fasse venir pour la sucer.

Une nuit, comme si elle voulait faire la paix avec Miss Jones, elle l’avait partagée avec elle, se faisant branler puis la fouettant, moins pour la faire souffrir que pour lui montrer qu’elle était leur esclave.

Nancy n’avait pas le choix, elle devait accepter tous les caprices. Elle se pliait de bonne grâce à toutes les exigences. Dotée d’un bon tempérament, elle jouissait avec facilité, sachant que c’était le prix à payer pour accéder à la position enviable de chouchoute, comme Sue et Sophie.

Celles-ci évitaient le dur labeur aux digues et n’étaient jamais flagellées. Cependant, malgré sa bonne volonté et l’art qu’elle déployait avec ses partenaires, Nancy était traitée comme les autres prisonnières.

Une nuit, Miss Carter la fit venir dans sa chambre. Elle s’amusait avec elle. Elle l’amenait au bord de l’orgasme, puis d’un coup, cessait de la branler pour la fouetter au moment où son plaisir allait éclater.

La douleur des coups du martinet sur ses fesses excitait Nancy, mais l’autre refusait de la satisfaire. Elle remuait les fesses, pour appeler une caresse. Miss Carter passait son doigt sur sa vulve, décollant les lèvres.

Mais à peine Nancy eut-elle soupiré, prête à se laisser aller, que Miss Carter la frappait de nouveau. Au matin, quand elle la renvoya, elle la fit enchaîner par Sue, pour qu’elle ne puisse pas se masturber.

— Espèce de chienne en chaleur !

Les autres filles se levaient. La petite Karyn, allant aux toilettes, vit Nancy au bord des larmes. Elle ne savait pas ce qui lui était arrivé, mais gentille comme à l’ordinaire, elle lui fit une caresse sur la joue.

Cette attention émut Nancy. La douceur de la main ravivait ses envies de plaisir. Elle aurait voulu frotter ses seins tendus à ceux de la jeune fille ; ses reins eurent un frémissement. Son ventre se creusait ; elle écartait les cuisses, pour appeler les doigts de Karyn sur sa vulve, et s’attirait des réflexions acerbes de Sue :

— Tu veux encore baiser, salope ! Elles ne t’ont pas assez fourrée !

Les rires serviles des prisonnières attirèrent l’attention de Miss Lewis qui faisait sa tournée. En attendant de faire son rapport, elle fit conduire au quartier de sécurité les deux filles qui retrouvèrent les cellules où elles avaient passé leurs premières nuits.

Enchaînées contre le mur, Karyn et Nancy ne pouvaient s’asseoir. Les crampes montaient dans leurs jambes, leurs bras levés s’engourdissaient. Elles perdaient conscience du temps qui passait, livrées à leurs peurs, affolées à l’idée des châtiments qu’elles allaient subir.

Nancy, qui avait cru que sa pénible initiation était enfin finie, se retrouvait dans la même situation qu’à son arrivée. Pour un peu, elle se serait mise à pleurer en entendant les reniflements de sa compagne d’infortune. Dans la pénombre de la cellule, elle devinait son corps blanc. Pour avoir une meilleure assise, Karyn avait écarté les jambes, et Nancy d’imaginer la vulve qui n’attendait que ses doigts.

Pour échapper à ses angoisses, ne plus sentir la pierre du mur contre son dos, Nancy rêvait qu’elle se frottait contre Karyn. De ses mains, elle pressait ses nichons contre les siens ; elle s’agenouillait pour lui lécher la vulve. Tout en la suçant, elle se branlait. Sa mouille coulait, son clitoris durcissait… Mais, entravée dans la réalité, elle ne pouvait rien faire. À son soupir de frustration, Karyn demanda :

— Ça va ?

Nancy grommela un vague oui, et Karyn d’insister :

— J’en ai envie, tu sais.

— Qu’est-ce que tu crois ? lui répondit Nancy avec amertume.

Elle lui en voulait, c’était elle qui par sa stupide inconscience les avait amenées là. Elle oubliait qu’elle n’avait pas su refuser la caresse, s’y était prêtée. Pourtant, malgré sa rancœur, elle aurait voulu faire l’amour avec elle.

La porte grinça, et la lumière crue de l’ampoule du couloir les éblouit. Nancy cligna des yeux et vit la silhouette lourde d’un homme.

— Deux punies, monsieur le juge.

— C’est la petite O’Keefe ! Elle ne s’est pas calmée ?

— Une petite vicieuse, vous le savez bien.

Nancy reconnaissait la voix du juge Dandridge qui l’avait accablée sans pitié à l’audience. Aujourd’hui, alors qu’elle était nue et enchaînée, il gardait le même ton moralisateur. Une main épaisse, aux doigts courts, aux phalanges poilues, souleva son menton, le forçant à regarder droit. Elle lisait de l’ironie méchante et un désir bestial dans les yeux du magistrat.

— Regarde-moi, petite traînée !

Il passa sa paume sur les seins, descendit sur le ventre, n’hésita pas à aller entre les cuisses, à toucher le sexe et à écarter les lèvres. Au tribunal, il lui avait paru vicieux, mais elle avait tellement peur qu’elle n’y avait pas prêté attention. Maintenant, il profitait d’elle, la pelotait, comme si en la condamnant, il avait prévu de la retrouver au Reformatory.

Le juge se récria, choqué :

— Tu mouilles, salope !

Le capitaine précisa :

— Nous attachons ces garces pour qu’elles ne se masturbent pas. Elles ne pensent qu’à jouir !

Malgré les chaînes, le juge fit tourner Nancy, découvrit son derrière rougi par le martinet, et s’attarda à contempler les cinglées :

— C’est bien, vous essayez de les calmer. Pour ma part, je préfère la canne.

— Monsieur le juge, je vous en prie, agissez comme bon vous semble.

Obséquieuse, Miss Carter prévenait tous ses désirs. Le juge alla dans l’autre cellule, enfoncer son index dans la vulve de Karyn, sans le moindre préliminaire. Surprise, la fille eut un soupir où perçait de la volupté. Malgré sa brutalité, le magistrat recherchait les zones les plus sensibles du vagin, pressant les chairs à l’arrière du pubis. Il insistait, empalant la chatte étroite sur son doigt, touchant l’utérus. Karyn donnait des coups de reins et remuait le bassin, prête à jouir.

— Quelle chienne ! Je vais les faire danser, ces deux petites salopes !

Avec un rictus, il ajouta, pour leur laisser un espoir :

— Sauf si elles sont très gentilles.

Tout était truqué. Dandridge avait condamné Nancy, sans chercher à approfondir son dossier, pour faire un exemple. Dans cette prison, elle était à sa merci. Il pouvait tout exiger d’elle et assouvir ses fantasmes. Elle sut à le regarder, que quoiqu’elle fasse, il la punirait. Il voulait la faire souffrir, tout comme son père qui, quand il était énervé, trouvait le premier prétexte pour l’expédier à la grange. Il l’attachait au poteau, jupe relevée, culotte baissée, et la fouettait pour se détendre. Avec Dandridge, ce serait pire.

Le juge s’adressait au capitaine. D’un ton froid, il lui donnait des explications techniques. Il n’aimait pas trop la poutre dont elle se servait d’ordinaire.

— Nous ne sommes plus au Moyen Age. Nous allons essayer mon prototype en acier : des tubulures résistantes, sur lesquelles ces jeunes filles pourront s’agiter.

Nancy savait que son sort était scellé. Elle tenta une ultime diversion :

— Je ferai tout ce que vous voudrez !

Le juge plissait ses yeux pervers où passait une inquiétante lueur. Son double menton frémissait, et il sortait le bout de sa langue pour se pourlécher.

— J’y compte bien.

Il ajouta à l’intention de Miss Carter :

— Qu’on les emmène à la salle des punitions !

Une fois de plus, Nancy marchait dans les longs couloirs, comme dans un mauvais rêve, apeurée, mais aussi excitée par les attouchements de l’homme. Que ce soit lui ou Karyn qui la caresse, quelle importance ! Elle voulait jouir à tout prix, sentir le bouleversement du plaisir la secouer.

Elle n’en redoutait pas moins le châtiment dont le juge la menaçait. Et lui d’insister, de la mettre en demeure de le satisfaire :

— Tu m’obéiras, sinon…

Elle hésitait, nue et enchaînée, devant la pièce où elle avait si souvent été flagellée. Elle n’arrivait pas à dominer l’angoisse qui l’étreignait. Elle tentait d’espérer, contre toute vraisemblance, qu’elle échapperait au fouet. Ce qu’elle vit en entrant dissipa ses dernières illusions. Johnny, conseillé par les surveillantes, achevait de monter le prototype du juge. Il y avait quelque chose de terrifiant dans les barres d’acier chromé, qui luisaient. Deux larges triangles dissymétriques, réunis par une longue tige de métal, portaient un renflement de cuir à l’extrémité la plus élevée. Des lanières pendaient, attachées à des passants.

— À toi !

Dandridge poussa Nancy vers le chevalet, la courba, pressant son ventre contre la boule de cuir fraîchement tanné. Ses abdominaux se collaient à la peau de bête. Le juge appuyait avec vigueur sur ses épaules, pour qu’elle se penche, et que la longue barre passe entre ses seins. Le métal froid caressait ses nichons, que le juge comprima de ses grosses mains velues, caressant l’acier avec les tétines. Quand elles durcirent, l’homme s’exclama :

— Tu es une belle salope !

Il y avait de l’admiration dans le ton. Fébrile, Dandridge lui écarta les cuisses, décollant les pieds du sol. La boule de cuir entrait dans son ventre, juste au-dessous du pubis. Son sexe se dilatait sous la pression. Le juge lui lia les chevilles avec les lanières, les serra très fort, jusqu’à les faire pénétrer dans les chairs.

Il s’était agenouillé derrière elle, et quand il se redressa, elle sentit sur ses lèvres entrebâillées la respiration haletante de l’homme. Il posa l’index sur le vagin dilaté, comme s’il allait le pénétrer, appuyant à petits coups.

Elle poussa un soupir de bien-être ; il vit qu’elle allait jouir s’il continuait. Il s’arrêta et lui lia les poignets, tout près du sol, tirant sur les épaules. Nancy ne pouvait que bouger la tête, le corps immobilisé, à sa merci.

Nue, le cul en l’air, offert au fouet ou à la canne, elle attendait son bon vouloir, apeurée par le châtiment proche, mais émoustillée par les attouchements.

Johnny avait attaché Karyn à la poutre, comme on avait coutume de le faire. Elle aussi attendait, les fesses largement écartées, le sexe entrouvert, rose sous les plis bruns de l’anus.

Le juge avait pris sa canne ; il la plia, la tenant par les bouts, pour en éprouver la flexibilité. Ensuite, il fendit l’air de la tige de bambou, avant de toucher la croupe nue.

— Toi, tu es à la bonne hauteur pour te faire sauter !

Et comme Karyn ne répondait pas, il sortit sa grosse queue et la guida vers les orifices exposés, passant de l’un à l’autre, laissant des traînées luisantes.

— Chienne ! Tu mouilles comme une folle ! dit-il d’un ton accusateur.

Miss Carter le regardait faire sans mot dire. Elle congédia Johnny qui partit à regret, en bandant, suivi des deux surveillantes, qui fixaient avidement le cul nu des filles.

Dandridge cracha un long jet de salive sur ses doigts, qu’il enfonça dans l’anus de Karyn. À peine la jugea-t-il élargie, que sans baisser son pantalon, il la pénétra, faisant claquer son ventre contre la croupe charnue.

Elle criait, alors qu’il y allait à grands coups, grognant quand son nœud frottait contre le sphincter contracté. Il s’irrita des plaintes de Karyn, et d’une ruade, se dégagea. Il lui claqua le cul, y imprimant la marque de ses doigts.

— Je vais te faire gueuler pour quelque chose !

La verge souillée de merde, il s’empara de sa canne et frappa à la jonction des fesses et des cuisses. Le derrière joufflu n’amortit pas assez le coup ; le rotin heurta la vulve. Karyn hurlait sous la cuisante douleur. Trois fois, le juge cogna, prenant son temps, visant avec soin un endroit différent.

Au rythme de ses mouvements, son phallus se balançait, et parfois même touchait son pantalon, tant il était dressé. Les épaules de Karyn s’affaissaient, sa tête pendait, comme si elle allait s’évanouir.

Il cessa de la frapper et jeta sa badine avant de se tourner vers Nancy. Sans dire un mot, il la saisit aux cheveux, pour poser sa bite sur sa bouche. Docile, elle l’ouvrit pour qu’il lui fourre sa verge au fond de la gorge. Étouffant à demi, malgré le goût d’excrément, elle le suçait, passant sa langue le long de la tige dure comme une trique. Lui y allait à grands coups, comme s’il la baisait, donnant des coups de reins nerveux, accélérant le rythme.

Nancy savait, qu’excité comme il l’était, il allait jouir sans tarder, et elle s’appliquait à le satisfaire. Ses lèvres et sa langue s’activaient sur le sexe raidi. Comme lorsqu’elle suçait Kevin, elle le voulait dans son vagin. Le juge ne résista pas longtemps. Des soubresauts agitèrent son pénis, et son sperme au goût âcre gicla sous le palais de Nancy. Le magistrat faisait coulisser sa verge dans l’onctueuse semence.

— Nom de Dieu ! grogna-t-il.

Il cessa de remuer, la bite toujours enfoncée dans la bouche de la fille. Quand elle s’amollit, il se dégagea, l’essuya dans les cheveux de Nancy.

— Avale !

Elle déglutit, prête à tout pour éviter la terrible canne qui venait de zébrer la croupe de son amie. Elle leva des yeux implorants vers le juge, mais il ne fit rien pour la rassurer.

— Toi, tu ferais n’importe quoi pour éviter la fessée !

Dandidge reprit place derrière Karyn. Nancy se retournait comme elle pouvait, le cou tordu, sachant qu’il n’en avait pas fini avec elle. Le magistrat fit siffler dans l’air le jonc souple, avant de l’abattre au beau milieu de la croupe ronde. Karyn poussa un cri désespéré qui vrilla les oreilles de Nancy. Elle savait que, bientôt, elle subirait le même sort, quoi qu’elle ait fait, et la terreur nouait son ventre.

Elle n’arrivait plus à respirer, et ne pouvait détacher les yeux des fesses de sa compagne qui tremblaient sous les coups. Le juge les espaçait, pour qu’elle ait le temps de les sentir. Il visait avec soin un endroit précis, toujours à côté d’une marque, le touchait même de sa badine, comme pour la prévenir de l’endroit où elle allait avoir mal, avant de prendre son élan, et de cogner de toute sa force.

Nancy comptait les coups, affolée que le magistrat ne cesse pas plus tôt la punition. Elle était arrivée à douze, quand il laissa enfin reposer sa canne sur le sol, regardant le cul couvert de balafres rouges.

— Tu as de la chance, d’habitude je donne un coup supplémentaire par cri poussé.

— Ne changez rien à vos pratiques, suggéra le capitaine.

— Elle manque de self-control. Je la battrais jusqu’à ce qu’elle s’évanouisse.

Il n’en avait pas fini pour autant. Il prit dans son sac deux godes de forme étrange. Chacun était composé de deux phallus recourbés, l’un très épais, énorme, l’autre plus mince mais tout aussi long, fixés tous deux sur une base couverte d’ergots de latex.

— Il y a mieux à faire.

Il en tendit un à Miss Carter qui le regarda attentivement, passa un doigt sur les glands violacés, proéminents, descendit son index le long des tiges couvertes d’aspérités.

— On fait un concours, dit Dandridge. La première qui jouit sera punie.

Il s’agenouilla derrière Karyn, et plongea sans ménagement son engin dans les deux orifices à la fois, tapant de sa main sur les marques de la canne. À dessein, il lui faisait mal, et la fille gémissait de douleur. Miss Carter, au contraire, caressait la vulve de Nancy, jouant de ses lèvres, les faisant se chevaucher en les pressant entre le pouce et l’index. Puis elle fit tourner son clitoris. Nancy émit un soupir de bien-être. La femme lui enfonça les bites par petites saccades. Nancy était prête à se laisser aller au plaisir. Elle secouait la tête, quand elle vit les fesses blessées de Karyn. Elle comprit que tout n’était qu’une ruse pour la punir davantage.

La peur atténuait ses voluptueuses démangeaisons, mais elle mouillait tellement que la verge de latex allait directement au fond de son ventre. La bite était tellement grosse qu’elle emplissait son vagin ; les protubérances raclaient contre ses parois. Celle qui était dans son cul lui faisait mal, mais c’était une douleur émoustillante. Serrant les dents, elle ne put que secouer la tête, tant elle était attachée serré, pour tenter d’échapper au plaisir qui la gagnait.

Nancy poussa un soupir, presque un gémissement. Les frissons annonciateurs de l’orgasme se propageaient dans son corps entravé. Elle tendait ses liens ; elle avait besoin de remuer, mais elle ne réussissait qu’à les faire entrer davantage dans ses chairs. Elle agitait la tête en mouvements convulsifs, qui accompagnaient les spasmes de son ventre. Des larmes de soulagement coulaient sur ses joues.

Quand elle reprit conscience, le juge la fixait, ironique, mauvais. Il enfonça d’une claque sèche le gode dans le cul de Karyn, et la laissant empalée, vint devant Nancy, à qui il souleva le menton.

— Ton cul va être comme le sien !

Et de lui passer la canne devant le visage, frottant les nœuds du bambou contre la bouche, écorchant les lèvres.

— Salope, tu as bien pris ton pied ? Tu vas le payer !

Il passa derrière elle, et d’un coup, lui arracha les godes. Nancy se sentait toute vide, mais la dure badine, qui frottait au milieu de ses fesses, le lui fit vite oublier. Elle avait vu faire le juge, et savait que c’était là qu’elle recevrait le premier coup. Le jonc se décolla de son derrière, et une éternité sembla s’écouler avant qu’elle ne l’entende siffler. Après le choc, il se passa un instant, avant qu’une insupportable douleur ne coupe son cul, la faisant hurler. Elle sursauta, puis demeura tétanisée. Ce n’est que lorsqu’elle se relâcha, alors que la souffrance semblait s’atténuer, que le juge compta :

— Et d’un !

Il avait dit ça avec le plus grand calme, sans préciser combien de coups il allait lui asséner. Nancy serra les dents, mais ne put que crier quand la canne la frappa au-dessus de la première marque. Le coup suivant fut appliqué juste en dessous. Méthodique, Dandridge s’appliquait à couvrir tout son derrière. Chaque fois, Nancy braillait. Le juge laissait s’éteindre son cri, et quand elle hoquetait, le visage en pleurs, il cognait de nouveau.

Maintenant, il faisait glisser sa canne après avoir frappé, pour lui faire encore plus mal. Le rotin tapait tout près de son sexe, elle sentait le souffle du coup s’en approcher. Soudain, le bois heurta la vulve. Elle sursauta avec une telle énergie qu’un lien qui retenait son bras droit céda. Elle soulevait son buste pressé sur la tige de métal, mais à un nouveau coup sur sa croupe, elle retomba, cognant ses seins à la barre.

— Salope ! Je vais t’apprendre !

Prête à perdre conscience, elle s’écria désespérée :

— Je ferai tout ce que vous voudrez !

Il s’acharnait, abattant encore à deux reprises sa canne, puis empoignant la fille par les hanches. Il bandait de nouveau, et son gland glissa sur la vulve entrouverte qu’il l’investit sans coup férir. Son souffle était précipité, et il y allait avec la même énergie, pour baiser et pour battre. Nancy retint un gémissement.

Elle craignait qu’il prenne son cri pour une marque de satisfaction, et la punisse. La bite enflait dans son vagin, et les coups devenaient saccadés, jouissifs pour Nancy qui mordait ses lèvres pour ne rien manifester.

Le juge préféra se retirer et guider sa queue sur l’anus, qu’il força sans difficulté, tant celui-ci avait été élargi par le gode. Il lui branlait le clito tout en la sodomisant ; Nancy comprit qu’il lui donnait la permission de jouir. Même si son derrière lui faisait mal, elle aimait sentir son anus dilaté par la bite. L’homme éjacula.

Les giclées de sperme inondaient le cul de la jeune fille, pendant qu’il lui enfonçait deux doigts dans le vagin, les frottant contre son pénis. L’orgasme secouait Nancy, et le juge s’exclamait d’une voix radoucie :

— Salope… salope…

CHAPITRE XIV

LE SUPPLICE DES PINCES DENTÉES

Il fallut une bonne semaine à Nancy pour se remettre de la punition à la canne. Le pénitencier n’avait pas d’infirmerie ; les malades devaient rester dans les dortoirs. Enchaînée sur son lit, elle y demeura la première journée, allongée sur le ventre, les fesses à l’air, ne pouvant supporter le simple contact d’un drap.

Karyn était non loin d’elle, dans la même position. Trop abruties par la douleur, elles étaient incapables de bavarder. Se soulevant pour observer les fesses de l’autre, chacune pouvait imaginer l’état effrayant des siennes, lacérées par le stick.

Le capitaine vint les visiter, prenant un évident plaisir à regarder de près les derrières zébrés et à les palper sans douceur. Satisfaite de les avoir fait souffrir, de leur avoir montré son pouvoir, elle leur fit la grâce de leur passer une crème cicatrisante.

Elle ne se contentait pas de leur peloter la croupe, elle allait carrément entre les cuisses écartées. Nancy ressentait du bien-être quand les doigts de l’Indienne effleuraient sa vulve comme par mégarde, avant d’écarter les lèvres collées.

Miss Carter s’était assise sur le bord du lit. Elle touchait l’orifice gluant de la fille émoustillée par la chaleur des coups sur son cul et par les caresses. La femme n’insistait pas assez pour lui procurer l’orgasme libérateur. Au contraire, remarquant un mamelon pressé contre le matelas, elle le pinça avec cruauté.

— Toi, tu aimes bien te faire tripoter les seins.

Elle tordit la pastille brune, puis la griffa.

— Si tu veux devenir préfet, il faudra te les faire percer.

Nancy oubliait les souffrances qu’elle venait d’endurer. Tout au désir d’échapper à son sort, elle acceptait les redoutables épreuves de l’initiation.

— Je ferai tout ce que vous voudrez.

L’hiver passa sans qu’on lui reparle de son changement de statut. Pourtant, Miss Carter la faisait souvent appeler pour passer la nuit avec elle. Nancy, quand elle l’avait bien sucée, était autorisée à se branler avec un gode. D’autres fois, quand les caresses de bouche ne suffisaient pas, elles faisaient l’amour, pressant leur sexe et mêlant leurs jambes.

Dans son impressionnante collection, l’Indienne choisissait un long godemiché d’un pied et demi, fait de deux bites accolées par la base, avec un énorme gland renflé à chaque extrémité. Elle caressait la grosse tige couverte de petites aspérités, et obligeait Nancy à lécher les deux nœuds. Quand ils étaient enduits de salive, elle lui en plongeait un dans le sexe, avant de s’empaler à son tour.

Elles remuaient le bassin en mouvements désordonnés ; les queues frottaient dans les vagins ruisselants. Nancy se laissait aller à son plaisir ; chacun de ses soubresauts agitait le phallus de latex et faisait jouir sa partenaire.

Un soir, après une longue séance de baise, Miss Carter lui posa des pinces dentées au bout des tétines. Elles ressemblaient aux électrodes dont on s’était déjà servi pour la punir.

Un puissant ressort serrait les mâchoires sur l’aréole, la faisant boursoufler. Nancy avait si mal qu’elle croyait qu’on lui coupait le téton. Des gouttes de sueur s’accrochaient à ses sourcils. Cependant, comme la femme triturait ses seins, elle sentit son clitoris durcir. En dépit du plaisir qu’elle venait d’éprouver, ses reins se creusaient. Le capitaine Carter, avec un sourire satisfait, glissa la main sur le sexe de la fille pour vérifier son excitation.

— Petite salope !

Elle attacha à chacune des pinces une longue lanière de cuir, et fit marcher Nancy dans la chambre, en tirant par petites secousses sur les laisses. Les larmes montèrent aux yeux de Nancy, mais la souffrance l’émoustillait ; elle se serait masturbée avec plaisir si on l’y avait autorisée.

Au bout d’un moment, Miss Carter passa de larges anneaux dans ses propres seins troués, et y glissa les laisses. Tirant par à-coups, excitée par la souffrance, elle fit venir Nancy, pour que leurs seins se frottent. Elle l’embrassa goulument, frottant sa vulve contre la cuisse de la fille, qui soupirait d’aise. Elles tombèrent à genoux, avant de s’allonger tête-bêche sur la peau de bison.

— Bouffe-moi ! Nom de Dieu, bouffe-moi !

Miss Carter prenait plaisir à dire des obscénités. Donnant l’exemple, elle aspira le clitoris de Nancy, le mordilla, avant de lui lécher l’orifice vaginal. La jeune fille l’imitait, triturant son cul et son vagin, tout en la suçant. Miss Carter finit par ordonner :

— Viens !

C’était sa façon de lui commander de jouir. Ses doigts enfilés dans les orifices du capitaine, sa bouche collée au clitoris, Nancy s’abandonnait à l’orgasme. Miss Carter aimait la voir s’agiter, se contracter, le corps secoué de plaisir. Quand elle punissait une fille, elle voulait la faire crier de douleur, et quand elle baisait, elle voulait que sa partenaire manifeste sa jouissance ; cela prouvait son pouvoir.

Nancy avait à peine fini de haleter que la femme lui pressait la tête entre ses cuisses, tout à son désir de jouir aussi. Elle la branlait en mouvements saccadés, alors que Miss Carter gémissait, se roulait sur la peau de bête, en lui enserrant la tête entre ses jambes. Elles demeuraient l’une contre l’autre, reprenant leur souffle. L’Indienne rompit le silence :

— Tu sais ce qu’est la danse du soleil ?

Nancy avait entendu parler du rite des Indiens des plaines. Miss Carter continua :

— J’ai été initiée comme toute fille de la nation Lakota. C’est une tradition chez nous. Les braves ont les pectoraux entaillés, on les suspend des heures durant, leurs pieds ne touchent pas le sol. On les redescend pour les faire danser jusqu’à ce qu’ils s’effondrent. Les jeunes squaws, on se contente de les attacher par les tétons, en les perçant, et on les fouette jusqu’à ce qu’elles tombent évanouies, sans avoir prononcé une plainte.

Il y eut un long silence. Tout en parlant, elle tirait par courtes saccades sur les laisses. Nancy eut soudain terriblement mal aux seins. Il lui semblait qu’elle les lui arrachait ; en même temps, chaque secousse se répercutait au fond de son sexe.

— Ici, c’est l’épreuve pour les filles qui veulent devenir préfet. Pour être autorisée à punir, il faut avoir prouvé que l’on peut supporter le pire.

Miss Carter avait une lueur sadique dans les yeux, jouissant d’avance des souffrances que Nancy allait endurer. Celle-ci n’avait pas le choix. On lui proposait un marché, elle ne pouvait qu’accepter le rite de passage.

— Je subirai tout ce qui est nécessaire.

— Il ne faudra pas hurler, comme sous la canne.

Elle tira sur la chaîne avec tant de brusquerie qu’une pince sauta, griffant douloureusement Nancy. Elle retint le cri qui montait à ses lèvres, écarquilla les yeux, pour que ses larmes ne coulent pas. Miss Carter ajusta de nouveau les mâchoires sur sa tétine, recherchant les blessures qu’elle venait d’y faire.

— Je vais t’entraîner.

Sans lui demander son avis, elle fit passer les laisses dans un anneau du mur, les tendit, étirant les globes en deux longues poires, comme si elle allait arracher les aréoles. Nancy grimaça de souffrance, et s’attira une réplique méprisante :

— Tu dois garder un visage impassible. Tu recevras deux coups de fouet supplémentaires.

Elle tirait plus fort sur les lanières, obligeant Nancy à rester sur la pointe des pieds, pour soulager ses mamelons. La prisonnière s’appuyait contre la muraille, blessant ses nichons contre la pierre granuleuse. Sans se presser, Miss Carter déroulait son fouet, le faisait claquer, rappelant de cuisants souvenirs à la jeune fille qui serrait les dents.

La lanière déchira ses fesses. Si elle réussit à retenir de justesse le cri qui montait, le crissement de ses incisives retentit si fort dans sa tête qu’elle crut qu’elles s’étaient ébréchées. La souffrance sur ses fesses se calmait, devenait lancinante ; Nancy attendait la brûlure suivante.

Miss Carter séparait ses coups par de longs intervalles, pour laisser croître l’angoisse de sa victime. Une nouvelle fois, elle frappa la croupe, et au mouvement que fit Nancy, trébuchant dans son inconfortable position, les pinces tirèrent sur ses seins. La victime tenta une fois encore de presser ses épaules contre le mur, pour ne pas bouger, ne pas augmenter sa peine.

— Tu as encore des progrès à faire. Pour la danse, tu devras rester debout, sans appui.

La lanière claqua. Nancy raidie, calée contre la pierre froide, eut l’impression qu’elle arriverait à résister. Le visage dégoulinant de sueur, le corps tendu, elle comptait les coups qui restaient, se raccrochant à l’espoir que ce serait bientôt fini.

— Plus que trois. Plus que deux.

Pour le dernier, l’Indienne visa au bas des fesses, frappant les cuisses. Les jambes coupées, Nancy se serait effondrée si la tension sur ses seins n’était devenue horrible. C’était comme si on les lui arrachait ; elle se redressa le plus vite possible. Baissant les yeux, elle vit que les mâchoires qui tenaillaient ses mamelons avaient glissé vers la pointe, causant de nouvelles marques rouges.

Nancy se dressa sur la pointe des orteils ; la douleur décrut. Les crampes tordaient ses mollets ; en se dandinant, elle tentait de décontracter ses muscles. À chacune de ses gesticulations, elle tirait sur ses nichons. Miss Carter passa derrière elle et glissa sa main entre les fesses blessées. Elle jouait à la faire frémir, pressant chaque sillon laissé par la lanière, avant de lui saisir la vulve.

— Tu mouilles comme si tu pissais !

D’ordinaire, quand on lui disait ça, c’était pour la punir davantage. Mais aujourd’hui, il n’y avait pas de menace. Au contraire, Nancy sentait dans ce ton de voix de la gourmandise et de l’amusement. Sans se hâter, la femme la pénétra de son index, avant de l’enfoncer tout entier. Elle heurta de sa paume les cicatrices du fouet.

Nancy sursauta, mais la chaleur des coups, ravivée par ce contact, se communiquait à son sexe. Son bassin bougeait au rythme du doigt qui la branlait. Elle grogna sourdement et jouit enfin, avec une telle intensité qu’elle ne put retenir ses cris, et agita de toutes ses forces sa croupe pour s’empaler sur le doigt qui la bourrait.

— Il va falloir t’entraîner, conclut Miss Carter.

Nancy se calma. Puis ouvrant les yeux, elle rencontra le regard ironique de l’Indienne. Celle-ci se permit une caresse sur la joue de sa victime, avant de descendre d’un geste lent vers les seins emprisonnés, détachant une pince après l’autre.

Quand sa poitrine fut libérée, les jambes de Nancy flanchèrent ; elle dut s’agenouiller. Elle contempla ses seins rougis, griffés, brûlants du traitement qu’ils venaient de subir. L’atroce supplice était enfin terminé ; malgré ses fesses cuisantes, elle eut un sentiment de bien-être. Miss Carter lui releva le menton ; leurs regards se croisèrent. Celui de l’Indienne montrait un étrange mélange de cruauté et de tendresse, celui de Nancy était interrogateur et soumis.

— Tu seras brave, dit-elle.

CHAPITRE XV

L’INITIATION

De ternes semaines s’écoulèrent. La monotonie était seulement rompue par les punitions chez le capitaine Carter. Chaque fois, le châtiment était plus cruel. Si Nancy avait le malheur d’émettre une plainte, les coups redoublaient. Pourtant, elle s’endurcissait, retenait ses larmes et ses gémissements. Elle attendait avec impatience la douleur qui allait mordre ses fesses, tenailler ses nichons et exacerber son désir.

Quand, après le fouet, Miss Carter touchait sa vulve enflée entre ses fesses brûlantes, un plaisir immédiat la bouleversait. Elle devenait insatiable, se laissait enfiler par les godes de sa maîtresse avec un plaisir évident, acceptait tous ses jeux, les lui suggérant parfois. Il arrivait que la femme se prête de bonne grâce à ses demandes osées, ravie de la perversion de sa victime.

Le lendemain, Sue et Sophie détaillaient son corps zébré par la lanière, ses seins marqués par les pinces, examinaient la profondeur de ses cicatrices, s’excitaient en touchant son sexe irrité. Avant de partir travailler, elles l’entraînaient chez elles, pour faire l’amour. Nancy, malgré sa fatigue et la douleur de ses fesses, ne pouvait que se montrer complaisante.

Nancy était exemptée de corvées à chacun de ses retours, et même dispensée d’aller en cours. Elle avait le droit de se reposer et demeurait attachée sur son lit. Sue la soignait avec un baume anesthésiant. À peine lui avait-elle enduit la croupe de crème, qu’elle lui plongeait la double bite dans le sexe.

Sue se mettait cul à cul, et s’empalait sur la partie du gode qu’elle se réservait. Elle y allait de bon cœur, agitait les fesses, les frottait contre celles, toutes striées, de la fille.

Malgré la douleur, Nancy gémissait de plaisir en se trémoussant. Elle avait le droit de se donner en spectacle, et ne s’en privait pas. Même quand les autres filles les regardaient, à la pensée de jouir en public, une excitation perverse la saisissait. Elle se sentait frustrée si Sue n’avait pas le temps de la pénétrer. La journée lui paraissait longue, dans l’attente du soir et de l’amour ; elle tentait de branler sa vulve contre le matelas.

En dehors des flagellations, elle n’avait pas droit au plaisir. Sue et Sophie veillaient avec la plus grande attention à ce qu’elle ne se masturbe pas et l’attachaient chaque nuit. Ses supplices étaient synonymes d’orgasmes. Chaque coup de fouet striant sa peau était un prélude à l’amour. Dans son sexe consentant, ses envies augmentaient. Alors qu’elle retenait ses cris, refoulait ses larmes, sa mouille coulait sur ses cuisses. Miss Carter alternait la cravache et la caresse, jusqu’à ce qu’enfin elle lui permette de jouir.

Le printemps était arrivé. Dans les cornouillers en fleur, les premières orioles construisaient leur nid. Les mocking-birds lançaient leur chant énervant à longueur de journée. Le travail sur la côte était devenu moins pénible, même s’il fallait réparer les dégâts des tempêtes de l’hiver.

Un jour qu’elle revenait d’une corvée, Nancy vit, dans une clairière, qu’on érigeait une potence faite de grosses poutres mal équarries. Elle eut un pressentiment ; Sophie, devant son regard inquiet, ne manqua pas de lui dire :

— Tu vois, on pense à toi.

Elle n’avait plus été châtiée depuis une semaine, comme si on accordait un répit à sa peau pour cicatriser. Avec un frisson d’appréhension, Nancy comprit que le moment était venu. Un matin, peu après le lever du jour, Sue et Sophie la réveillèrent, l’amenèrent aux toilettes, avant de la conduire enchaînée vers la clairière.

Elles la firent s’agenouiller et enfermèrent ses chevilles dans un carcan de bois. Ouvrant ses menottes, elles attachèrent ses bras dans son dos, coude contre coude, avec des lanières de cuir qui entraient dans ses muscles tendus. Les épaules tirées en arrière, elle offrait ses tétines tendues par le froid et la crainte.

Elle attendit un temps infini, la gorge sèche, le cœur battant, le ventre tellement noué par la peur qu’elle ne pensait qu’à pisser. Comme les premiers rayons du soleil frappaient le haut des arbres, doraient les feuilles du bout des ramures, elle entendit battre des tambours. À l’extrémité de la clairière, apparut une procession de filles nues, conduites par Miss Carter vêtue d’une robe de daim, avec des franges et des broderies de perles. Ses cheveux nattés étaient attachés par un bandeau orné de motifs géométriques. Des surveillantes, dont Miss Jones, elles aussi vêtues en squaws, la suivaient avec respect.

Deux anciennes, avec pour tout vêtement un bandeau dans les cheveux, jouaient du tambourin en une lancinante mélopée.

On fit cercle autour de Nancy qui, malgré sa peur, s’efforçait de demeurer impassible. Elle réussit à regarder en face ceux qui allaient la tourmenter. Constater que les filles étaient nues lui redonna du courage. Cependant, elles n’étaient pas liées ; toutes avaient la poitrine transpercée de gros anneaux, signe qu’elles avaient subi l’initiation qui l’attendait.

Nancy devait paraître impavide. Mais son cœur s’affolait, et le sang bourdonnait à ses tempes. Sans se presser, Miss Carter s’avança vers elle. Miss Jones, travestie elle aussi, avec des vêtements de daim à franges et une plume, la suivait, portant des pattes d’oiseaux aux énormes griffes.

— Je suis la fille des chasseurs de bisons, celle qui a regardé le soleil.

C’étaient des serres d’aigle, que Miss Carter prit des mains de sa suivante. Elle tira sur les tendons qui sortaient des pattes ; les ongles acérés se refermèrent. Elle les fit jouer avec plaisir, les passant sous les yeux effarés de Nancy qui refusait de comprendre.

Miss Jones, aidée de Sue, lui ouvrit la bouche de force et lui fit avaler le contenu d’un flacon au goût bizarre. Le palais en feu, Nancy tenta d’aspirer une bouffée d’air ; une grisante odeur de plantes sauvages monta à ses narines. Elle se sentit ivre, loin de tout, contemplant son supplice en spectatrice.

L’Indienne passa sur les seins de Nancy un onguent à la senteur étrange, qui anesthésia les douleurs. Elle posa une patte sur le nichon, tira sur les tendons, et la terrible serre l’égratigna. Nancy parvint à demeurer stoïque, fixant les griffes qui allaient lacérer ses seins. L’Indienne ne laissa que deux griffes de part et d’autre du bout du sein, et sans prévenir, tira sur les tendons.

Le mamelon déchiré, Nancy réussit à ne pas crier. Un tremblement la parcourut quand la douleur irradia sa poitrine, lui coupant le souffle. La souffrance s’atténua, même quand la femme tira sur la patte pour s’assurer qu’elle tenait bien. Les griffes étaient profondément enfoncées. Nancy serrait les dents, emplie de fierté à l’idée d’avoir réussi à dominer sa souffrance. Sa tête tournait sous l’effet de la drogue ; elle tenta de toiser l’Indienne.

Celle-ci, avec la seconde patte, caressa sa vulve. Menacée, égratignée en un endroit sensible, Nancy baissa les yeux, soumise.

Satisfaite de sa facile victoire, la femme répéta l’opération sur l’autre sein, l’entaillant de même, laissant l’affreuse patte avec ses serres noires fichées dans la peau. Peu à peu, la douleur s’estompait, devenait diffuse, tout en chauffant le sexe, comme lorsqu’on lui mettait les pinces. L’Indienne donnait de petites secousses, et chaque fois qu’elle tiraillait sur les seins, les écorchant, tendant les tétines, Nancy sentait croître son désir.

La femme lui écarta les jambes et s’assura de son excitation. À ce moment, Miss Jones lui tendit un phallus fait d’un andouiller de grand cerf. La base du gode suivait la courbure du bois ; le gland taillé dans une empaumure était d’une grosseur excessive.

D’un mouvement régulier, l’Indienne enfonça l’objet dans le sexe qui se collait à la corne polie. Lorsqu’elle sentit que la base du nœud proéminent était entrée dans le vagin, elle plongea la bite avec brusquerie au fond du sexe dilaté. Nancy craignit qu’elle ne la blesse avec cet instrument dur qui la pénétrait jusqu’à l’utérus. L’Indienne maintint l’objet en place. Nancy eut l’impression d’être emplie et désira qu’il s’agite en elle comme un pénis.

On écarta ses fesses ; son cul fut bourré de la même manière. Elle ne pouvait voir de quel gode il s’agissait, mais à le sentir la fouiller, gros et dur, elle le devinait garni de nervures râpeuses. Les deux bites frottaient l’une contre l’autre, au travers des parois irritées. Elle remua le bassin : peut-être allait-on enfin la faire jouir ?

L’Indienne pressa les griffes dans sa poitrine, tira Nancy en avant, puis la repoussa comme si elle voulait agrandir les trous. Malgré le baume, une goutte de sang perlait de chaque sein. La femme lécha chaque tétine, la nettoyant des lèvres, mordillant les nichons blessés. On remua les deux bites, sans que Nancy puisse savoir qui la branlait. Elle serra les lèvres pour ne pas laisser échapper de soupir de plaisir.

Nancy devinait que tout gémissement serait malvenu. On ne l’avait pas autorisée à prendre son plaisir. Les deux verges cognaient l’une contre l’autre, déclenchant d’incontrôlables contractions dans son ventre. Elle écarquillait les yeux pour ne pas s’abandonner.

Elle allait cesser de résister quand les caresses s’interrompirent. Une longue aiguille recourbée passait devant son visage. Elle croisa le regard sadique de l’Indienne, le blanc des yeux luisant sur la peau cuivrée. Souriante, elle plongea la tige de métal dans le sein, élargissant la blessure, avant de la faire ressortir. La drogue atténuait la douleur, mais Nancy était prise d’une atroce angoisse à l’idée d’être mutilée. L’acier sortait de sa poitrine. L’Indienne répéta l’opération sur l’autre sein. Nancy réussit à ne pas se plaindre ; la sueur qui ruisselait sur son front brûlait ses yeux. Mains liées, elle ne pouvait s’essuyer. Elle tentait par des battements de paupière d’éclaircir sa vision.

L’air satisfait, l’Indienne contempla le buste enduit de crème et dégoulinant de transpiration. Elle saisit les deux tiges d’acier, leur donna de petits coups secs, élargissant la plaie. La première secousse fit pencher Nancy en avant pour diminuer l’insupportable tension. Le mouvement remua les godes dans son ventre, mêlant plaisir et souffrance. La drogue transformait la douleur de ses seins en excitation qui descendait dans son vagin.

Un sourire satisfait apparut sur les lèvres de l’Indienne, qui remplaça les aiguilles par deux anneaux. Quand elle les eut refermés, elle les tira, les tenant chacun d’une main, avant de les redresser pour tordre les seins. Nancy pâlit, mais ne dit mot. Bien décidée à résister, elle réunissait toute sa volonté pour ne pas gémir, ne pas remuer. Elle éprouvait un trouble plaisir à ne pas céder à l’instinct qui la poussait à se plaindre. Sous l’effet de la boisson, la mouille coulait sur les godes plantés dans les orifices.

Miss Carter lui dit, presque complice, pour qu’elle seule entende :

— Il est encore trop tôt pour jouir !

Miss Jones n’attendait qu’un signe pour se servir de sa longue cravache. Au sifflement du fouet, Nancy se contracta, et malgré sa surprise, demeura impassible. La brûlure était moins vive qu’à l’ordinaire, atténuée par la drogue. Aussi la femme cogna-t-elle avec plus de violence, pour lui faire oublier les sensations jouissives dans son ventre.

— Passons aux choses sérieuses, décida l’Indienne.

On venait de dégager ses pieds de leur prison de bois. On mit Nancy debout en la soulevant par les aisselles. On la porta presque vers la potence, au centre de la clairière. On attacha une chaîne à ses anneaux, et elle fut liée à une corde que l’on tendit pour étirer ses seins. En plus de la souffrance des coupures, ses bras trop serrés s’ankylosaient ; elle ne sentait plus ses mains engourdies. On n’avait pas trop tiré sur ses anneaux, elle pouvait gerder ses talons sur le sol.

Sue et Sophie s’agenouillèrent pour la branler, plongeant vivement les deux godemichés dans ses orifices. Sue lui masturbait aussi le clitoris, le serrant entre son index et son majeur, et décrivant des cercles. Nancy ferma les yeux, prête à jouir, oubliant le fouet qui la menaçait. Elle remuait le bassin au rythme des godes, malgré les tiraillements dans ses seins. Les filles l’abandonnèrent avant qu’elle jouisse.

Le moment tant redouté était arrivé. Nancy devait se taire. Pour l’aider, l’Indienne glissa dans sa bouche un épais morceau de cuir. À peine Nancy l’avait-elle serré que le fouet claquait sur ses fesses, visant une bande de peau jusque-là épargnée. Elle mordit le bâillon, où ses dents s’imprimèrent. Elle avait mal et ressentait chaque coup, mais la drogue lui permettait d’accepter la souffrance. C’était comme si la punition était infligée à quelqu’un d’autre.

Miss Jones et Miss Carter, l’une derrière, l’autre en face, frappaient avec méthode, sans se presser, appliquant avec vigueur la punition. Elles laissaient Nancy reprendre ses esprits après chaque coup. Malgré ses efforts, elle ne parvenait pas à demeurer immobile, projetée par les chocs, en avant puis en arrière. Elle tentait de limiter ses mouvements, mais ne pouvait éviter de tirer sur ses tétons.

Son châtiment devait durer jusqu’à l’apogée du soleil. Elle suivait la course de l’astre, d’une lenteur décourageante. Elle eut un instant d’espoir insensé quand elle vit Miss Carter poser sa cravache et se diriger vers le poteau où était fixé la corde. L’Indienne la dénoua, mais pas pour lui donner du mou, bien au contraire. Nancy dut rester sur la pointe des pieds, en équilibre instable.

La femme heurta le filin tendu, qui vibra ; les seins blessés de Nancy frémirent, tandis qu’elle tentait avec désespoir de se redresser.

On lui jeta un seau d’eau froide sur le dos. Surprise, elle manqua tomber, mais Sue lui en balança un autre, de face, la faisant reculer. Dégoulinante, elle ne put que laisser Sue ouvrir sa bouche crispée pour enlever le morceau de cuir percé par ses dents. Ses mâchoires lui faisaient mal, tant elle avait mordu pour retenir ses cris. Elle ne résista pas quand l’Indienne lui fit boire une nouvelle rasade du liquide brûlant comme un alcool.

Elle perdit conscience de la réalité. C’est dans un rêve qu’elle vit Miss Jones venir en face d’elle, dénouer le lacet qui serrait son corsage, passer la main dessous et palper ses tétons qui frottaient contre le daim.

La cravache se déroula vers les cuisses de Nancy, sans la frapper, comme pour prendre les distances, avec un claquement qui lui parut lointain. À ce moment, un fouet s’imprima profondément dans ses fesses. La lanière trempée d’eau était dure, blessante pour la peau attendrie. Nancy bougea ; la mèche du lieutenant tapa sa cuisse, tout près de l’aine, lui faisant fléchir la jambe. Les anneaux tiraillant sur ses seins.

Le châtiment continua. Ce qu’on lui avait fait boire lui permettait de le supporter sans se plaindre. Elle mordait son morceau de cuir ; la salive coulait aux commissures de ses lèvres ; sa bouche s’emplissait du goût de tanin. Elle aimait cette excitante souffrance. Dans sa vulve dégoulinante de mouille, le godemiché bougeait à chaque tressaillement, frottant contre celui qui trouait son cul.

On cessa de la battre ; la tension de la corde diminua. Elle n’arrivait pas à tourner la tête, tant elle se sentait fatiguée. Elle tenta de regarder le soleil, et vit qu’il était au zénith. On écarta ses pieds, et les bites s’agitèrent. Une main caressa son clitoris, tandis qu’on plongeait les deux godes, chacun son tour, dans son ventre. Des contractions resserraient son vagin sur les verges, et son plaisir, trop longtemps retenu, montait. Elle desserra l’étreinte de sa bouche sur le cuir, et ses hanches bougèrent.

La tension sur ses nichons l’empêcha de s’abandonner, et puis l’orgasme la secoua. Ses fesses, son bassin remuaient en saccades nerveuses. Le bâillon tomba de ses lèvres ; elle se serait effondrée si on ne l’avait soutenue. Une douleur diffuse perçait ses seins, augmentant encore son plaisir. Elle perdit conscience du temps.

Elle flottait, rompue de coups, dans une langoureuse torpeur. L’ivresse de la drogue se mêlait à sa souffrance anesthésiée. Elle eut l’impression qu’on la déliait, qu’on la portait.

Tout lui paraissait irréel. Son corps ne lui obéissait plus, son esprit flottait. Elle avait l’impression de voler dans le ciel, près du soleil. Quand elle bougea la tête, son dos lui rappela qu’elle avait été liée et fouettée. Une larme coula sur sa joue, alors qu’elle regardait autour d’elle.

Elle se trouvait dans la chambre de Miss Carter. Celle-ci, nue, de gros anneaux aux seins, s’avança vers son lit. Elle toucha en une caresse presque tendre la joue de Nancy qui, incapable de parler, l’interrogea du regard.

— Bois cette médecine.

Nancy avala le liquide bizarre. Il ne lui paraissait plus amer, ni brûlant. Elle se sentait ivre. Ses souffrances étaient supportables, émoustillantes même, et entre ses cuisses blessées, son sexe était enflammé. Toutes ses perceptions se concentraient dans son vagin. Elle sentait son clitoris durcir. Elle aurait oublié le reste de son corps s’il n’y avait eu la douleur des coups de fouet, qui l’excitait. Elle remua les fesses pour mieux en profiter.

— Calme-toi, dit la femme d’une voix douce.

Elle lui prit les mains et les serra sur les anneaux qui pendaient à ses mamelons :

— Tu peux tirer, tu sais !

Nancy soupira ; la main de la femme glissait sur sa vulve. Elle éprouva un sentiment de victoire : elle avait réussi son initiation. Elle avait supporté toutes les épreuves ! Soulagée, elle s’abandonna aux caresses, oubliant tout ce qui n’était pas son plaisir.

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-909850-47-4

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362372-08-7

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com